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o TEMPO - Pressão atmosférica

Média: 1010.6 milibares. Ternperatura
'média 27.6° máxima insolação a Lüvmínimo '

19.0° (No Planalto média mínima 16.7°) ;J
Cuniulus, .Stratus, de' meio claro a enco-

berto. Tempo no Plànalto: Com instabilida-
,.'

des esparsas passando a bom. No litoral:
Bom durante o dia, pequenas in'stabilidades
'passageiras à, noite. Previsão: A. Seixas
Netto.

ADMISSÃO AO COLÉGIO NAVAL - As
provas do concurso de admissão ao, Colégio
Naval, para os candidatos inscritos em Flo
rianópolis, Laguna e Imbituba, serão reali
zadas nos dias 5,6 e 8 de dezembro próximo;
com início às 8 horas, na Escola de Aprendi
zes Marinheiros de Santa Catarina, em Flo
.ríanôpolis. Os candidatos deverão estar
munidos de caneta esferográfica azul, com-

'

passo, régua-esquadro, transfer idores.Tápis
preto n" 2 e bprracha e apresentarem aI ii via
da ficha de inscrição.(
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Simonsen encerra congresso ,de .Itapema
, j ,

,

o ministro da Fazenda chega às 16 horas em Florianópolis e segue diretamente para o congresso dos corretores (P.5).

,Junto com outras�lltoridades da Igreja, narticipará doanicersúrio de criação da Procincia Eclesiástica de 'se". (pg .16).

Juiz decide 2a. feira futuro do prefeito de S· José
o iirc [c iio de Silo fosé uoderá «e l aiastado do cargo. O j li i: .da c: niarca se Jnani.festa segunda-Iei ra a respeito (P .16).

CPI decide· O SALDO DO TERREMOTO
relatar'

, . ,

.unpesse a

autorida'des e
. (

.

renove pedido
aoGoverno

Página '3

, Emilson'

fiCá 00 Avai

mas 'Espíndola
não quer

mais nenhuma

o terremoto de anteontem, atingiu duramente a província de San Juan, na Argentina.

.As patrulhas de socorro
continuavam ontem descobrindo

I
_,

cadáveres sob os escomhros .

Ha 10 mii.desabrigados
e cerca de lOO'mortos. (Pg.6).

, ,

contratação
".

Págin� 8
.

Profe,ssores

denunciam

a falência
, \

da reforma

do ensino'

no E,stado
, Página 16

,

I

Hoje, às 21horas, no ginásio do

SESC, um programa diferente:

jogo' de basquetebol sobre
uniciclos especiais.

Esta e outras dicas estão

na página de SERVIÇO, com
todas as informações sobre

o que há para ver e fazer na'
cidade neste final de semana.

o caminhão
cai no buraco.

Ea culpa é.

da Prefeitura.
Um caminhão
Mercedes Benz ,\

foi ontem à
tarde quase
literalmente .

engolido por
I

um dos buracos
da frefeitura.
O acidente
ocorre.u perto
da Penitenciária,
sem 'que houvesse
qualquer
sinalização no

local (pág.16)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



2 _' Política/Administração, O �STADO - 25 de novembro de 19

( Brasília -A regulamentação do divórcio
deixou de ser discutida ontem na Comis
são de Cof'lstituição e Justiça da Câmara
porque o deputado Luis Braz, relator das
27 emendas apresentadas em plenário,
não conseguiu, concluir o estudo de todas
elas para elaborar a tempo um parecer a
ser apresentado àquele órgão técnico.
10 relator informou que há necessidade

de um estudo minucioso de cada uma das
emendas, a fim de que possa se manifes
tar num parecer q ue promete 'apresentar
hoje, a fim de que o projeto de Nelson,
Carneiro e Acioly Filho, aqora transfor-,
mado num substitutivo de SUa autoria,
possa ser incluído na ordem do dia da
sessão de hoje.
Para apreciar o relatório sobre as emen

das, aComissão de Justiça tentará reali-

Regulamentação do divórcio

.será votada hoje na Câmara

,.
,

Rússia intima brasileiro a

zar noje uma reunião extraordinária, pela
manhã, embora isso não seja considerado
fácil, pois o Congresso começa a sofrer
um esvaziamento maior nos fins-de
semana, e o «íeputado Célio Borja nãoo
deseja que o projeto do' divórcio seja le
vado a plenário sem parecer da comissão.
Caso o sr. Luiz Braz não apresente seu
relatório sobre as emendas na sessão de
hoje, o projeto do divórcio continuará na
ordem-do-dia do plenário e será discutido
e votado mesmo sem o pronunciamento
da comissão sobre as emendas, as quais>
poderão ser votadas no próprioplenárlo.
De qualquer maneira, a votação deverá
ocorrer hoje, pois há necessidade de ga
nhar tempo para que a lei saia doCon
gresso ainda na próxima semana, para a

sanção presidencial.

contestar ação de divórcio
Recife - A Justiça Federal de Pernam

buco enviou ontem, ao Supremo Tribunal
Federal. o. processo do engenheiro
agrônomo Fernando Luiz Caldas Dantas,
que está sendo intimado pela justiça da
União Soviética a comparecer ao foro de
Moscou, pois somente com a sua viagem
a Rússia, poderá ser efetivada a Ação de

Divórcio da cidadã 'Sofia Borriso. o'.
O Juiz Federal da Primeira Vara de Per

nambuco, sr, Genival, Matias, -informou
que o STF deverá remeter o processo a

Moscou nos próximos dias, e que o caso

, está encerrado.na Justiça Brasileira, com
o recebimento da citação de compareci
mento a Rússia; 'por parte de Caldes Dan- .

tas, Este, no entanto, disse que não tem
dinheiro para faz.er a viagem, pois
encontra-se desempregado, jáque o MEC
não revalida o seu diploma adquirido na

Universidade Patrice Lumumba, em Mos-
cou. \ •

o engenheiro agrônomo ficou. de com

parecer ontem a Justiça, a fim de conver

sar com o juiz Genival Matias, mas não,

o fez. E o seu advoqado, sr. Raul Martins,
se queixou pela falta no Recife, de có

pias da ,Constituição Soviética, "para sa

ber que tipo de punicào o meu' cliente

poderá sofrer, no caso de não se apresen
tar ao juiz I.V, Voronkov, que enviou a

Carta Rogatória, acredita que o processo
correrá a revelia.
"No momento - disse o. causídico - a

nossa maior preocupação' é resolver o

problema do diploma de Fernando, que
ainda não' foi revalidado, o que tem acar

retado uma série de dificuldades para ele.
Creio que 'ninguém pode obrigá-lo a ir a

Justiça d'e Moscou porque, 'pela Justiça
Brasileira, ele não.pode ser extraditado, já
que não cometeu nenhum crime".
'Quem encaminhou a petição de divórcio
de Caldas Dantas foi sua mulher, Sofia
Borrisso, quando saíram de Moscou ele foi
morar na Escandinávia e ela em páris, a
fim de viajarem para o Brasil. Depojs
transferiram-se para São Paulo, onde
.conclujrarn que deveriam se separar.
Sofia deu entrada do pedido de divórcio

na embaixada. e na semana passada, Fer
.
nando Luiz r.ecebeu Carta Rogatória, en

.

víviada à Justiça de Pernambuco, para
comparecer a Justiça Federal em Mos
cou.
Mas ele contestou o texto da carta. se�-
gundo a qual abandonou a família: "ape
nas achamos que deveríamos nos sepa-.
rar" ..

Laureci Maria Bento Ferreira
Paulo Basilio da.Cunha
Belarmino Bemardo
João Gonçalves Borges
Ademir Pedro Stanbach
Túlio p, Martins
José Aderbal Medeiros
João Bosco Simões
Eni Alves
Edemilson Meira da Costa
Edo Silvino Vilamil
Manoel Machado
Osnildo de Oliveira

,

Edemilson Meira da Costa
Vaimor D'Acarnpora

MUNiCíPIO DE FLORIANÓPOLIS
SECRETARIA DE OBRAS

EruTA�DECHAMAMENTO

Eu, EngO Marcos Ricardo de Almeida Brusa, Secretário Municipal de Transportes e

Obras da Prefeitura Munici pai de Florianópolis faço-saber aos Munícjpes abaixo' relaciona
dos, que por haverem infrigido a Legislação Munici pai, deverão comparecer na sede desta
Secretaria, no Edifício Aplub, 20 andar, na Rua dos Ilhéus, a tim de tomarem conhecimento
dos Autos de Infração que foram tavrados-e apresentar defesa, se assim o quiserem. no
prazo de 15 (q.Uinze) dias, a contar da publicação deste Edital.'

.

.

,

-Art, 29 da Lei 1224/74;
- Art. 45 da Lei 1246/74;
- Art..45· da Lei 1246/74;
·Art.12 da Lei 1246/74;
- Art. 45 da Lei 1246/74;
-'Art. 45 da Lei 1246/74;
- Art. 45 da Lei 1246/74;
- Art. 45 da Lei 1246/74;
· Art. 12 da Lei 1246/74;
· Art. 45 da Lei 1246/74;

- Arts. 25'e 30 da Lei 1246/74;
· Art. 45 da Lei 1246/74;
- Art. 12 da Lei 1246/74;
- Art . .45 da Lei 1246/74;'
- Art. 45 da Lei 1246/74;

Florianópolis, 21 de novembro de 1977

EngO Marcos Ricardo de Almeida Brusa
,

SECRETÁRIO,DE TRANSRORTES E OBRAS

Porta-voz do 'GovémO .admíte que
PC seja viável após normalidade .

Belo Horizonte � O deputado Jorge vargaS'(Arena-MG);
vice-líder do governo na Câmara, admitiu ontem, nesta.
capital, a viabilidade de ser reconhecido o Partido Co:mu.
nista no País, no tempo oportuno, depois de alcançao, a
normalidade democrática e de o Estado munir-se de sal.

. vaquardas'eficazes. I
Baseado nos resultados pouco expressivos que os co�

munistas têm conseguido nas eleições portuguesas e�
gregas, entre outras, afirmou que eles em nada afetariam,/' 'I

as instituições dernocráticas brasileiras, pois são mais;
perigosos na clandestinidade. Lembrou que a oficializaJ
ção do PC no Brasil acabaria de uma vez portooas com a:

. I
indústria do anttcornunísrno. Vargas admitiu também que�
a anistia ampláserá consequência da normalidade demo.:
crática que se atingirá ainda no Governo Geisel. E diss.e
que o presidente passará à história em razão disso.
O deputado mineiro, que esteve em um mês em NOva:
Iorque, como observador parlamentar d� Brasil na ONU)
declarou que "a prática no mundo inteiro está demons.'
trando que o Partido Comunista não tem condições de
sobrevivência em uin regime de eleições livres". Citou os:
casos mais recentes da Espanha, Portugal, Es.'
tados Unidos � Gré�ia, onde, particioando d�s elei:,
ções, "o partido comunista demonstrou que não vale nada. (

Assim, admito a.Iegalizaçào do partido comunista, para:
mostrar que os comunistas não têm voto, nada significam.:
Em Nova Iorque, onde disputaram as eleições, os comu.,
nistas nada conseguiram, pois pelo voto eles não conss.i

,

guem sobreviver. '

O deputado mineiro defendeu � reformulação partidária,!
como uma necessidade imperiosa da realidade presente,'
muito diversa daquela que, em \966, motivou a criação da,

_..

Arena. e do MDB: .(
Nos Estados Unidos, existem dezenas de partidos e até,

um que visa a .preservaçâo do meio ambiente, outro dos:
contribuintes. E todos disputam as eleições democratíca,
mente. Muitosnâo têm voto, mas disputam. No Brasil, os:
partidos políticos deveriam, à semelhança de todos os ou- :
tros países democráticos, refletir as diversas tendências
das correntes de pensamento nacional. Os dois partidos hã

'

cumpriram sua missão. Dever-se-ia, por isso, permitir a

criação de mais partidos. A sub-legenda é uma forma enge.;
nhosa de conciliar o inconciliável. Fui dos primeiros a:

I

propôr a quebra da fidelidade partidária, precisamente;
porque apenas dois partidos não facilitam as tendências:
políticas. Entendo, ainda, que, mantido-o quadro partídâ-,
rio para as eleições de 1978, a Arena continuará majoritá
ria. As eleições ainda vâose ferir sob o influxo da vitôria da
'Arena no âmbito municipal. Além disso" explorar as dífi-:

verno, afirmqu O deputado, culdades econômicas por que o País passa é impatri.ótico.:presta contas sérias e ho-
Sobre o diálogo, afirmou:

.

nestas da adrninlstraçào di-
reta mas, Intelizrnenta, vá- "O diálogo que está se processando conscienti�ou' a,
rios órgãos da administra- Nação de que é preciso o 'entendimento entre os homens.:
ção i nd i reta estão sendo Em função de, posições _que vêm sendo ascultadas pelo �subtraídos da fiscalização senador Petrônio Portela, � que será determinado o teor,do Congresso e do Tribunal ,

d:e:::Côn,ta's da Uniáo., So- das reformas políticas a serem empreendislas pelo presi-
mente' em São Paulo há dente Ernesto Geisel. Entendo, porém: que. dificilmente
cerca de mil fundações e a haveria reforma de profundidade antes das eleições.
nossa fiscalização só seria.) Acrescentou que, vencida a fase do diálogo amplo para a
completa se chegasse a •

todas elas, segundo o de- realização das reformas, bem cç'mo após ter concluído todo:
putado. Theódulo de Albu- o processo de normalização constitucional, o país/poderá:
querque protestou aihda caminhar para uma anistia ampla a todos os que tenham:
centra O prazo exíguo de sido atingidos pelos atos de ex��ção: ;que dispõem os deputados A 'anistia virá como consequência natural do diálogo, pro- �
para os exames das contas,
afirmando que "já é tempo posto pelo presidente, e da redemocratízação- .. Hoje não é:
desta casa deixar de brin- possível, pois o Pais vive uma situação fxcepcional. O,
cal" de aprovar contas", presidente Ernesto Geisel sempre desejou o restabelecí-.
embora discordasse do

mento das franquias-democráticas e antes do final do seu;
tom apaixonado do voto '

/ '

em separado do deputado Governo chegará a este objeti.vo, que é um desejo da so-.

Walter Silva. ciedade brasileira. A anistia poderá vir posteriormente.
'

Deputado doMDB dá "aula'

a arenistas sobre locação
Brasília -

_ O deputado e caução a despesas de
Alceu Collares (MDB-RS), condomínio, passa por
que há poucos dias desa- noções de prorroqaçáo s
fiou os arenistas do Se- êontratual e reajusta-
nado para um debate mento do aluguel e não
aberto sobre a situação esquece; é clarov a 'ques-
do inquilino no Brasil, tão a denúncia vazia.
começou ontem, através O parlamentar gaúcho
de discurso na Câmara e alertou os
sob os sorrisos de seus "alunos" para a rnultipli- .

colegas presentes ao
/
cidade de alterações e

"Pinga-Fogo" o que modificações introduzi
chamou de "Curso sobre. das no regime locatício
Inquilinato em Dez Aulas . que tornou de tal modo
para os Senadores da complexo e intrincado o

Arena"., problema de locação pre-
Collares acha que os se- dial que até mesmo juris-
nadoresda Arena, prirrcí- tas; juízes e tribunais se

palmente os Srs. Heitor perdem no emaranhado
Dias (BA) e Osiris Teixeira de leis. As leis atuais que
(GO) que foram à televi-. regem o inquilinato, no

são criticar o substitutivo -entender do deputado,
aprovado pela Câmara e protegem exclusivamente
sob exame no Senado, os'interesses do dono do
onde se encontra 'há um imóvel, diferentemente de
ano, não conhecem se- antes de 1964, quando as

quer o texto que está leis defendiam primor-
apreciando; como a ma- dialmente o inquilino. A
.téria foi adiada pará mais cruel de todas, para
março do próximo ano" ele, é o Decreto-Lei 1.534,
ele está preocupado, com de 1977, que. "prorroga
que os senadores che- pelo prazo de dois meses,
guem àquela data sem de seis meses e até por
conhecimentos básicos vinte e quatro meses DO
sobre o assunto.

__

/ máximo, respectiva-
Num prólogo à "áuia':" mente, as locações de um

propriamente dita, o de- ano, de um até dois e de
putado anunciou a maté- mais de dOIS anos",
ria de seu curso, que se Com essa medida - diz o

. estende desde informa- deputado Alceu couares.
çóes sobre garantias 10- ex-professor" de Portu-
catícias, tais como fiança, guês no Rio Grande do
seguro de fiança locatícia Sul - o qoverno simples-

mente colocou nas mãos
do locador ou das imobi
liárias o destino dos inqui
linos: 'ou o locatário
aceita novos e ·exorbitan
te�· reajustamentos ou
será obrigado a deixar o

imóvel.
. Depois de se. estender
numa' análise detalhada
dos efeitos produzidos
pela legislação que citou,
entre as quais a migração
interna -"da classe média
inferior e dos operários
para as periferias dos cen
tros das cidades, dei
xando bairros, onde há
razoáveis condições de
higiene e de conforto, ele
disse que o que deseja,
não é o retorno do conqe
lamento dos' lçcativos,
"mas a necessidade de
aprovação de uma legis- ,

lação capaz de estabele
cer um justo equilibjio
entre locador e locatário,
para, principalmente, evi
tar as exorbitâncias prati
cadas pelas administra
dores de imóveis"

" Terminou assim seu
discurso:
- Na expectativa de que os

senadores da Arena, que
constituem a maioria do
Senado Federal, utilizem
esses subsídios para o
exame do projeto de lei
que ali tramita, voltare
mos amanhã com a se

gunda aula.

Comissão aprova contas de

Geisel, mas' critica Sudepe
Brasília _:__ Sob críticas de

deputados de ambos os

partidos, uma das quais re

ferentes às irregularidades
da Sudepe, as contas do

,
Presidente da República
referentes ao ano passado
foram ontem aprovadas
pela Comissão de Tomada
de Contas e Fiscalização
Financeira da Câmara, com
um voto em separado do
deputado Walter Si lva
(MDB-RS) em que é posta
em dúvida a política
econôrnico-flnanceira do
governo.

,

Uma das principais críti
cas está contida no voto em

separado, no qual o depu
tado Walter Silva mostra
que, mais uma vez, a Su-

.

depe não apresentou o seu

balanço para ser íncospo
rado ao balanço qeral da
União. Citando o Jornal do

Leia e

divulgue
no ESTADO"

AP�RTAMENTO - TllINDADE
No Ed. Village, ótimo apartamento c/aquartos. bwc so

-

cial, sala,' copa, cozinha, área "de· serviço, dep.
p/empregada, garagem. Todo acarpetado, c/armários
embutidos,

.

APARTAMENTO - VIDAL RAMOS.
No Ed. Jaime Linhares, pleno centro, c/2 quartos, bwc

social, sala, copa, cozinha, dep. p/empregada, área de

serviço,

,
CASA __: J".AGOA

Na rua Rita da Silveira, fina residência, c/3 quartos, 2
bwcs, sala, copa, cozinha, dep. p/empregaaa, área de ser
viço, casa p/barco, ,garagem p/3 carros.

CASA - AGRONOMICA
Na rua Joaquim Costa, exqelente casa, c/2 pavimentos,

contendo 3salas, room, copa, cozinha, dep. p/emp.regada,
3 quartos (1 suite completa), área de serviço, garagem.
Toda acarpetada, c/ar refrigerado, armários embutidos,
terraço ao redor da casa.

'

CHÁCARA - PALHOÇA
·
A7 km do centro, c/confortável residência de alvenaria,

inúmeras benfeitorias, amplas áreas de pastagem, I,.ocali-
zação excepcional. Área 1200Om2. ; .

TERRENO - BOCAIUVA
A dois passos da Beira Mar, c/1045m2 frente 39,80m.

:
Sem igual no centro.. '.

,.

.

TERRENO -, ITAGUAÇU
•

Na rua Ivo Reis Montenegro, ótima localização,
c/500m2, frente 20m.

TERRENO\� JUREM
.Na zon� nobre da praia. G/30m frente p/o mar e área de

1500m2. LJnico disponível no local. ,

. TERRENO - BARRA DA LAGOA
A 30 metros da praia, excelente localização, c/652m2,

. frente 25m.
TERRENO - PONTA DAS CANAS

A 20 metros da praia, local privilegiado, c/420m2, frente
·21m,

TERRENO - ESTREITO
.Na rua São Pedro, c/264m2, frente 14m, Ótimo terreno.

TERRENO - CENTRO .

· Na rua Duarte Schutel, c/700m2, frente 14m, Sem igual.
TERRENO - BARREIJWS

Na rua Manoel Loureiro, c/360m. frente 10m.

Brasil, que recentemente
afirmou que, analistas das
empresas receberam or

dens superiores para não
examinar, as reavaliações
'de bens efetuadas acima
dos limites legais de corre

ção monetária.
Além do deputado Walter

Silva e do seu colega Pei
xoto Filho (MDB-RJ), tam
bém criticaram as contas

presidenciais os arenistas
Oswaldo Zanello (ES) e

Theódulo Albuquerque
(BA) .: O deputado' baiano
disse que "mais uma vez

estamos a aprovar, contas
sem ao menos saber que
contas são estas. Vimo-nos
batendo, sem êxito,· há
anos, para que o Con
gresso possa
instrumentar-se para fisca
lizar a aplicação dos' di
nheiros públicos". O go-

crevi.
WILSON GUARANY VIEIRA -

Juiz dE) Di reito Titular.

.JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE FLORIANÓ.
POLIS. VARA DOS FEITOS DA FAZENDA PÚBLICA E
ACIDENTES DO TRABALHO. '

- EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO DE DEZ(10)
DIAS L .

O Doutor, WILSON GUARANY VIEIRA, Juiz de Direito·
Titular na Vara dos Feitos da Fazenda.Púbtica e Acidentes
do Trabalho, na forma da lei, etc ...

FAZ SABER a todos que o presente edital virem ou dele
conhecimento tiveram que por parte interessada, foi re-"

querido o levantamento 80% do depósito efetuado pela
Prefeitura Municipal de Floriaaópotis, na Ação de Desa

propriação necessária à implantação da "Via de Contorno
Norte", de propriedade do Sr. CARLINHOS DEBOFHOLLI,
em curso neste Cartório. E para que chegue ao conheci
mento de todos. mandou expedir o presente edital, que
será publicado na forma da lei e afixado no lugar de cos

tume. Dado e passado nesta Cidade de Florianópolis. Capi
tal do Estado de Santa Catari na, aos dezesseis dias do mês
de novernbro.do ano mil novecentos e setenta e sete. Eu,
ORLANDO NICOLlCH CHAPLIN, Escrivão da Vara dos Fei
tos da Fazenda Pública e Acidentes do Trabalho, - Subs-

"

�-------------------------------------------"í
"

I

CONTADOR

MÓVEIS PED'ROSO tem vaga no .seu
, quadro de funcionários, para um técnico de
contabilidade, com os sequintes requisitos:
Idade entre 25 e 35 anos

'

Experiência - 3 anos
Conheclmentos>- Livros Fiscais;

LegislaçãO. Trabalhista;
Contabilidade Comercial e

Imposto de Renda

Oferece:
Salário Inicial - Cr$ 4,000,00
Oportunidade de progresso funcional

'. Apresentar-se pàraentrevista, à rua Santo
,

Saraiva nO 49 - Estreito, no horário comercial.

MELHOR NEGÓCIO DO ANO
,

I

,

I
"

CASA NOVINHA EM BOM.ABRIGO

Vende-se uma casa recém-construída, com 299,70 m2, sita à Rua Antenor Moraes (em
frente ao nO 59). Preço normal de mercado:êR$ 1.900�000,OO. Preço estipulado para-este
imóvel: CR$ 1.200.000,00. Construção impecável, de altíssimo padrão, em região super
nobre da cidade. Em estilo colonial, c/2 andar�s, sobrando amplo terreno, inclusive para
piscina. Contém, no andar superior: 3 quartos, todos ele� com sacada com vista para o
mar e armários embutidos completos. O quarto de casal tem banheiro privativo. Ainda, no
andar ·superior, tem ampl'o salão para estar-íntimo e TV, mais \um banheiro completo e

enorme'sacada na frente da casa. Na parte térrea, além de salàs p/diversos ambientes,
tem: garagem para 2 carros, hall revestido em cortiça, lavabo social, copa, cozinha com
todos os armários em fórmica, ár.ea de serviço, quarto de empregada, banheiro d'e empre
gada e mais um quarto p/costura, etc.,Há condições de financiamento de Cr$ 800.000,00
p/ Br'JH. AceIta-se imóvel de menor valor como part.e de pgto. Entregpl imediata. Tem
plantão no local. T'ratar diretamente c/o proprietário, Sr. Passoni (ou Vanderley), pelos
fones 33-1691,.33-1388, 33-1316, 22-4647, ou à rua Laur0 Unhares, 252-Trindade.

APARTAMENTO - COQUEIROS
No Ed. Praia da Saudade, c/vi.sta panorâmica, 2 quartos,

bwc social, sala, copa, cozinha; área de serviço, garagem
p/2 carros. Todo acarpetado, teto trabalhado S/gêsso, ar�
mários embutidos. .

,

CASA - STODIECK
Na rua Ernesto Stodieck, fina residê,flcia c/3 quartos (1

suite), 2 bwcs, 2 salas, copa, cozinha, dep. p/empregaaa,
área de serviço, churrasqueira; garagem p/2 carros.

,

CASA - CAPOEIRAS
.

Na rua Irmã Bonavita, excelente casa, c/3 quartos (1
suite), copa, cozinha, 'área de serviço, bwc social, gara-.
gemo

CASA - BARREIROS
Na rua Hermes Zapelini, ótima casa, cd quartos, bwc

social, saia" copa, cozinha, área de serviço, gárà'gem. quin
tal.

CASA - TRINDADE
Na rua Cap, Bruno Lima, confortável residênéia, c/3

quartos (1 suite), 4 salas, copa, cozinha, área de serviço,
bWc social, dep, p/empregada, churrásqueira, garagem,
Toda acarpetada, .

CASA - PONTA DE BAIXO, S. JOSE
Na rua Oscar Francisco Schmidt, perto da praia, c/vista

panorâmíca, excelente casa c/3 quartos, bwc social, 2
salas, cop_a, cozinha, área de serviço, garager. Toda acar
petada,. teto trabalhado c/gêsso,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Lenoir relata encontro com

o calendário eleitoral já estabelecido.
, Quanto a reunião entre presidentes
regionais e secretár:ios gerais a ser
realizada no próximo dia 30, em Brasí
lia, informou que já está sendo prepa
rado o relatório solicitado por France
lina Pereira e Nelson Marchezan. O
relatório deverá conter ume breve
análise dos fatores que inttuencierem
as eleições de 74 e 76, além de uma
análise comparativa destes resulta"
dos; atuação' partidária e trabalhos
desenvolvidos para dinamizar o par
tido; novas filiações partidárias; lide
ranças:' número global de filiados;
perspectivas eleitorais pará' 1978;
sugestões para a ação partidária;
enélise. do quadro etuel e ações que
possam provocar alterações em rela
ção as eleições do próximo ano.

'Assembléia é favorável ao
i •

retorno-do habeas-corpus
o plen1rio da Assembléia aprovou ontem re

querimento do deputado Antônio Pichetti soli

citando o envio de mensagem telegráfica ao

ministro Armando Falcão, "manifestando o de

sejo deste ,Poder de ver restabelecido em toda

sua plenitude o instituto do habeas-corpus".
;Ao justificar sua proposição, o parlamentar

arenista disse que "devia-se ao fato de que o

artigo 10° do Ato Institucional nO"5 proíbe a

concessão do habeas-corpusã presos suspei
tos de terem praticado crime contra á séqu-

-;·tança nacional, ord'E!I'I:i' 'ecollêmica, e- social,
-

crimes políticos e àneconomia popular -. Isso .,.'

'frisou - é uma sltuaçácesqulslta e até esdrú-

xula".

Agora, acrescentou, que tudo indica que s.e
fará uma ampla reforma na Constituição,

espero que todas as Assembléias se manifes

tem visando à restabelecimento, sem limita

ções, do instituto do habeas-corpus, que sur

'giu na Inglaterra em 1641 e transportado para \

o Brasil em 1824, quando foi inserido na nossa

Constituição,

o deputado Lauro Si·lva, num aparte, disse
que "a simples reV'ogação'do AI-5"j:á,acâ'ba:r.ia
com esse mal, ou com essa heresia',', cornoque
concordou Q orador.

ESTACAS DE CqNCINETO PRÉ....OLDADA.
ITAJAÍ - SC - Fones'(0473) _44-1670 e 44-1070.

QUALIDADE COMPROVADA.
'

Ministério das Minas é Energia

t �,
Eletrobras Centrais Elétricas Brasileiras SA

Eletrosul
, . I

Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA

Política!Administração - 3

CP, protesta a Geisel sobre KR\ ,
.

. .'

Com humildade, Pedrini agradece

Além de renovar o pedido de
informações do Governo, atra
vés de ofício à presidência da

Assembléia, a CPI que inves

tiga as atividades da Dicesc

decidiu ontem encaminhar

expedientes ao presidente da

República, presi'dente do Su

premo Tribunal Federal, mi

nistro da J,ustiça e presidentes
da Câmara e Senado, rela

tando o impasse em que se en-

. c.ontra "em .decorrêricia de ar

bitrariedade do Governador".

Os textos das mensagens, em
bora apresentad.os pelo rela
tor, deputado' Dejandir Dal

pasquale, não foram forneci
dos à imprensa - que acom

panhou a reunião realizada-no

período da manhã- porque o

presidente da CPI, Zany Gon

zaga, invocou o poder regi
mental de determinar o estilo e

a forma. Pela mesma razão,
Zan.y não acatou um pedido de
vistas do deputado Nelson
Morro, uma vez que a redação
dada pelo relator foi aceita

o deputado Nelson Pe
drini ocupou a tribuna na

sessão de ontem da Assem
bléia Legislativa para agra
decer, aos companheiros
que votaram a favqr da. indi
cação de seu nome, para o

cargo de conselheiro do Tri
bun'al de Contes. Disse que
d,eixará a Assembléia após
15 anos de mandato, "sem
nenhum ressentimento, ne

nhuma fissura", e pediu que
"ecueies que receberam de
mim alguma agressão te
nham.a humanidade de me

perdoar",
Emocionado, o líder do

Governo e da Arena iniciou
seu pronunciamento - sem

conceder apartes "para que
fale a minha alma, o meu co
ração" - dizendo que "deixo
a vida pública porque quero
e porque preciso deixá-Ia".
Quero - disse - porque
sempre desejei a feflQva.ção
política e deste modo abro
oportunidade para que ou-

France#inó sobre_O diáfogo
. O senador Lenoir Vargas Ferreira
presidente do diretório regional d�
Aren«; disse ontem que o 'encontro
mantido entre a bencede federal cata
rinfJ�se e o pre�idente nacional do
pettido, Frencetino Pereira, teve por
finalidade colocá-los a par do anda
mento do diálogo que. vem sendo de
senvolvido por Petrônio Portela com
vários segmentos da sociedade brasi
leira. Seqund« ele, o presidente do
partido fez um relato em torno do diá
logo adiantando que oportunamente,
possivelmente no início do próximo
ano, a Arena deverá ser ouvida ofi
cialmente por Petrõnio Portela e se

pronunciará sobre o assunto, já que,
por ser majoritária no Senado e na
Câmara Federal, deve encaminhar as.
reformas condizentes com o aperfei
çoamento institucional desejado pelo
presidente Geisel".

.
DIRETÓRIOS

Além disso, Francelina Pereira fez Em âmbito estadual, o senador
uma exposição sobr:e a política na� Lanoir Vargas Ferreira informou ainda
cional da atualidade, colocando a que está estudando uma sugestão
bancada a par da movimeriteçéo na- apresentada pelo presidente do difie
cional do partido assim como dos es- tório municipal deConcordte visando
tudos em elaboração sobre a estreté- criar diretórios micro-regionais, Se a

gia partidária para 1978. Sobre este sugestão for aprovada, o primeiro a
último assunto, solicitou da bancada ser criado será no meio-oeste catari-

.

ceterinense sugestões para, desen- nense. Hoje o presidente do diretório
volver o trabalho em âmbito partidá- da Arena de Concórdia esteve na

.

rio. sede do diretório regional trocando
Por outro lado, Francelina Pereira idéias com o senador visando à cria

mais uma vez reafirmou que as elei-
.

ção de diretórios micro-regionais su

ções de 78 serão realizadas conforme geridos por ele.
r

Â.

,.

CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA S. A.
CELESC

- COMUNICAÇÃO -

SECRETARIA DA SAÚDE E PROMoçÃO SOCIAL
DEPARTAMENTO AUT()NOMO' DE SAÚDE PÚ.
BLICA,

'

TOMADA DE PREÇO N° 004/77

AVISO

O DEPARTAMENTO AUTÓNOMO' DE SAÚDE PÚBLICA
torna público, para conhecimento dos interessados qU�
receberá propostas de firmas habilitadas preliminar:
mente, nos termos da Lei nO 5.089 de 30 de Abri I de 1975
até as 15 !loras do dia 7 de dezembro-de 1977, para:
EXJ;:CUÇAO DA REFORMA DÁS INSTALAÇÓES
ELETRICAS DO LABORATÓRIOCENTRAL DODSP,
O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTA;'
MENTO AUTÓNOMQ DE SAÚDE PÚBLICA, à Rua Felipe

. S�hmldt nO 117, 6° andar, Seção de, Mélteriais, em Floria
nopolis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados
os esclareCimentos necessários e fornecidas cópias do
Edital.

apenas como sugestão à ela

boração definitiva, Morro, que
juntamente com Moacir Bér
toli foi contra a expedição das

mensagens, queria 48 horas

para examinar a proposição
feita, mas o presidente da co

missão achou que se tratava
de mais uma tentativa protela
tória e não ·concordou. Os de
putados Dejandir Dalpas
quale e Waldir Buzatto, junta
mente com o presidente dos

. trabalhos, garantiram os votos

para aprovar o envio dos co
, municados às autoridades.

INFOR�AÇÓES
No ofício endereçado ao de

putado' Waldomiro 'Col'autti,
cuja cópia foi divulgada assini
que terminou a reunião, o pre
sidente da CPI considera "ile

gal e arbitrária" a atitude do

governadpr Antônio Carlos
Konder Reis, ao se negar a

prestar informações à cornís
são. Diz o ofício assinado pelo

t .'
.

deputado Zany Gonzaga:
"A Cornisaào Parlamentar

de Inquérito que apura as ati-

tros
.
tenham' oportunidade

em minha' região. Preciso,
oorcue estou atendendo a

um apêlo da minha esposa e

dos meus parentes, pois mi
nhas forças já são menores e
não permitem que eu conti-

.

nue a desenvolver as minhas
tarefas nesta casa com o

mesmo esforço que sempre
tive, e necessário ao bom

oesemcenno de um man

dato par/�mentar"

ralrnente, a inconstitucionali-. cionária".
dade da CPI da Dicesc, PRAZO.

permitimo-nos dizer,· A CPI fi·cará aguardando a

vidades da Companhia de Ço
municação e Divulgação do

Estado de Santa Catarina r:
Dicesc -, a vista do procedi
mento de sua excelência o go
vernado r do. Estado,
negando-se fornecer a este

órgão sindicante os documen
tos e as informações necessá
'rias ao' re�ular desenvolvi.
menta de suas atividades, vem
pedir a vossa excelência que
retorne a presença daquele
alto dignatário do Poder Exe

cutivo, a fimde conseguir dele
a remessa dos subsfdios, ante
'rlorrnente solicitados pelo re

lator da CPI.

A atitude do eminente go
vernante, invocando, unilate-

Apó� dizer que "essa tri
buna ocupei ao redor de 800
vezes nas cinco mil sessões
que frequentei durante 15
anos de vida pública -

quatro mandatos de depu
tado -,Nelson Pedrini salien
tou que "sempre fui buscar o
voto com um anzol, isto é,
um a um, enquanto outros
adversários os pegavam
com terreies":
.Aotescemeu .oue. dursrue

esse longo oertoao. como
parlamentar "errei muitas

O governador Konder
Reis presidiu nbcomeçoda
tarde de ontem a soleni
dade de assinatura de três
convênios e um termo adi
tivo, envolvendo a Compa
nhia de Distritos Industriais

. de Santa Catarina, 'três pre
feitu ras catari nenses e a

Casan. Na mesma oportu
nidade, a Codisc repassou
parte dos recursos previs
tos nos documentos firma
dos.

O primeiro convênio da.
Codisc foicelebrado com a

Cornpanhla de Desenvol
vimento e Urbanização de
Itajaí - Codesi .. visando a

execução de obras e pres
taçáo de serviços no ter-.
ceiro distrito industrial de
Itajaí, além de permitir a re

formulação do projeto ori

ginai daquele distrito, es
tudo de novas-alternativas
de desenvolvimento e irn

plantação de áreas indus
triais naquele município.
Segundo' o documento,
serão repassados recursos

caracteriza-se como ilegal, ar
bitrária e atentatória a ato legí
timo da Mesa Diretora do

Poder Legislativo. E P9r isso
mesmo, fere.de modo frontal
os principias básicos da har
monia e da independência

entre os Poderes de Estado,

preconlzados na nossa Lei

Maior..
Sendo defeso, como' o' é, ao

governador auto-i nvesti r-se de
poder judicante em matéria
constitucional. a sua conduta,
a nosso ver, representa inver

são da ordem legal, quando
procura obstaculizar as ativi

dades de órgão regularmente
composto para cumprir mis
são consagrada em lei.
, A providência de sua exce

lência, além de inédita na his

tória político-administrativa
catarinense, significa gesto de

descortesia à Mesa deste Po

der, a única atingida pela in

consequente medida discri-

curso de prazo, a preocupação
existe entre os deputados da

comissão. Ontem, o deputado
Waldir Buzatto indagou se já
não teriam decorridos os 180'

dias, e tanto Zany Gonzaga
quanto Dejandir Dalpasquale
garantiram que não, ambos

baseados no que o direito pro
cessual dispõe sobre conta

gem de prazos' e prescrição.
Um parecer do' assessor Ro

oerto Sampaio instruiu a CPI a
solicitar à presidêncla da Casa

a interrupção da contagem do

prazo, a partirdo dia 3de maio,
data em que o deputado Moa

cir Bértoli levantou a argüição
de insconstitucionalidade da

I

comissão, O entendimento é

de que enquan.to a impugna
.ção esteve sendo discutida,

interrompeu-se o decurso do

prazo de '180 dias para a CPI

concluir seus trabalhos. Como
também durante o recesso a

contagem do prazo se inter

rompe, a comissão poderá
continuar suas atividades em

,março.

dente no periodo 71/72 e

bastante criticado à época
devido ao sistema rígido
que adotava - o deputado
Nelson Pedrini disse que "o
funcionalismo certa época
não me compreendeu, mas
quero dizer que não levo re

centimentos e espero que
, também não fiquem".

- A imprensa devo parte
d.o relativo sucesso de
mitin« vida político
partidária pelo que disse
a favor e especialmente
contra, o que nós ajudou a

fazer a única lembrança que
posso levar comigo de
minha atuação neste Poder.

A despedida oficial -

�nunciou - farei na próxima
'terçe-teire, quando receber,
em sessão especial, o "prê
mio imprensa", que me foi

outorgado pelos jornalistas
credenciados no Poder,
como o deputado' de maior

atuação em plenário no cor

rente ano.

vezes e nunca me furtei de redundaram em entre

reconhecer os erros
-

que choques, mas nada fiz pára
cometi, mas vivi uma vida ofender, para agredir e nem

política difícil e-termino tão para diminuir ninguém. Re-

difícil como comecei, mas cebi também as contra par
não me arrependo do ca- tides:e elas não me ceuse
minha que tomei aós 26 anos ram nenhuma fissura.
de idade, quando iui eleito Ao agradecer ao gover

deputado pela primeira vez nadar Konder Reis a indica-
. pelo ex-PSD. ção, disse Nelson Pedrini

,- Recebi do Poder Legis- que "por ironia um homem

lativo, ao ser aprovado meu
.
que tanto combati e que não

nome para conselheiro do desejei que fosse governa
Tribunal derContas, não um dor, mas que ao ser convo

prêmio, mas o que tenaz- cada como seu líder empe
mente procurei· obter, ou nhei minha palavra de de

seja, uma função pública fesa de seu Governo, o que
assemelhada em suas fina- farei até o final de seu man

lidaçies com a de deputado, dato, aqui neste últimos

pois trocarei este plenário dias, e depois no Tribunal
com 40 integrantes por outro de Contas".
com 7 membros. De Konder Reis - acres-

Reconheço - afirmou - que centou - recebi a saída hon-
. tive grandes dificuldades e rosa que queria para deixar
desentendimentos em meu a vida pública e -ele enten

período parlamentar, fruto deu meu drama, a minha an

do meu temperamento, da çüstie.,
minha inquietude e que em DiriginrJo-se ao tuncione
algumas vezes quase que

. lismo da casa .: foi presi-

resposta 'do governador, e

provavelmente' só reiniciará

seus trabalhos em março, uma
vez que em dezembrocomeça
,o recesso parlamentar. Em

baça o �overnador não tenha

feito alegações quanto ao de-
I

Konder e os deputados examinam pIente ........... I'-Iei

. da ordem Cr$ 1.773.394,00
. à Codesi .para realizar tra
balhos de desmatamento,
implantação, revestimento
primário, colocação de
meio-fio, iluminação e dre

nagem. Os recursos serão
liberados parceladamente
e parte deles foi liberada
logo após a assinatura de
convênio e entregue pelo
secretário Sebastião Netto
'Campos. ao presidente da
Codesl, enoehheiro Antô-

.....

AVISO

$ÚPERINTENDiNCIA REGIONAL EM
SANTA CATARINA

6000,.no garante recursos para

obras de dist,.itos üulustrinis·

A SECR].:TARIA REGIONAL DE SERViÇOS GERAIS E
DO PATRIMONIO,leva ao conhecimento dos interessados
que no dia 12 de dezembro de 1977 às 1400 horas no

Edifício INPS, 6° andar, à"'praça Pere;r� Olivei'ra, em FI�ria
nópolis, serão recetif'dos os doc4mentos de habilitação,
bem como as propostas relativas à TOMADA DE PREÇOS
N° 10/77, para Reformas e Adaptações na Agencia em

LAGES/SC. '

O Edi'tal, as plantas e demais informações poderão ser
obtidos no locfll da abertura das propostas.

Esclarecemos que as firmas participantes deverão
estar inscritas no Registro Cadastral de Licitantes.

Florianópolis, 22 de novembro de 1977.

A CELESC - AGÊNCIA FLORIANÓPO
U�, comunica a seus consumidores que,
SABADO, dia 26/11/77, a fim de permitir
trabalhos de construção do novo alimen
tador para. a Trindade, haverá falta de
energia elétrica, nos seguintes locais e

horários:
.

Das 12,30 às 17,30 horas - PANTANAL e

CÓRREGO GRANDE.
.

Florianópolis, 24 de. novembro de
1.977.

-'- A EMPRESA -

Florianópolis, 24 de novembro de 1977

Valmir Guimarães Bittencourt
COORDENADOR DE MATERIAIS

Energia para garàntir o desenvolvimento

-, \
SELEÇAO PUBLICA N° 08/77

1 - CENTRAIS ELÉTRICÀS DO SUL DO BRASIL
S/A - ELETROSUL, necessita admitir em Florianó
polis, através de Seleção Pública, pessoal com ex

'periência para preenchimento de vagas nas seguin
tes categorias:

- AUXILIAR DE ESCRITÓRIO
- AUXILIAR ADMINISTRATIVO I
- SECRETÁRIA
- ESTAGIÁRlqS NíVEL MÉDIO (CONTABILIDADE)
- AUXILIAR TECNICO I
- DESENHISTA I
- DESENHISTA II

- AUXILIAR CONTÁBIL-FIN.ANCEIRO "
- ASSISTENTE CONTÁBIL-FINANCEiRO I
- TÉCNICO' DE ADMINI�)TRAÇÃO JR. I
- ASSISTENTE CONTÁBIL-FINANCEIRO'II
- ENGENHEIRO JUNIOR II. (ELETRICISTA/
ELETRÔNICA) .

. .

ENGENI'iEIRO SENIOR (ELETRICISTA/
MECÂNICA)
- CONTADOR OU ECONOMISTA·

2 - Os candidatos poderão obter informações
detalhadas e efetuar as inscrições nos dias:

.

- Dias 25, 28, 29 e ,30 de Novembro!??, no
horário das 08,00 às 12,00 e das 14,00 às 1? ,00 horas

- Dia 01/Dezembro!??, no horário das 08,00
às 12,00 horas.

LOCAL: DIVISÃO DE RECRUTAMENTO E SELEÇÃO
Rua Esteves Junior, 8 - Loja
Florianópoli�

nio Ayres dos Santos Jú
nior.

O segundo convênio fir
mado' ontem foi com a Pre
feitura de São José, no
valor global de Cr$.
1.462.400,00, dos .q uais a

.primeira parcela foi entre

gue pelo Secretário da In
dústria e Comé�cio ao pre
feito GecyThives. Com este

ato, fica caracterizada a

participação financeira da
Codisc na execução, por
parte da municipalidade,
das obras de infraestrutura
e 'terraplenagem da ,(rea
Industrial da Grande Flo

rianópolis para permitir a

implantação de novas in
dústrias em São José. Os
trabalhos consistem na

abertura de valas, timpeza
do canal paralelo ao acesso
principal, ensaibrarnerito e

patrolamento, forneci
mento e colocação de tu

bos, além do aterro do sis
tema viário com respectivo
patrolamento.

O termo aditivo ao con

vênio firmado em de-'
zembro do ano passado
entre a Codisc e a Casan
estabelece a elevação da
participação f.inanceira
ajustada, que foi de 800 mil
cruzeiros, para Cr$
1.450.000,00. A diferença

de 650 mil cruzeiros foi re-
'

, passada na mesma oportu
nidade, cujocheque foi en- ,

tregue pelo Presidente da :
Codisc ao presidente:
Nabor Schllichtinq, da Ca
san. Com este reforço, a :
Casan executará as obras

'

de implantação do sistema
de abastecimento de água,
da Gleba nO 5 do Projeto de :

. Urbanização do Distrito In- ,

dustriat.delmbituba.

Finalmente, foi firmado:
convênio entre a Codisc, :
com a' interveniência da
Sec-':-etaria. da Indústria e :

Comérclo, e a Prefeitura;
Municipal de Laguna, vi- :
sando a elaboração do
Plano Diretor de Laguna,

.

criando um número signifi- ,

cativo de -alternativas de :

crescimento, associado à :
melhoria das condições de

'

"áreas problemas", basea
da� na realidade estudada.

'

Os encargos financeiros,
estabelecidos em Cr$
347.884,00, correrão por
conta da Codisc que ainda
participará dos trabalhos
com um engenheiro,-.(JOis
economistas e dois' advo
gados.

Após ii assinatura dos
documentos, sequída" da
entrega de 'cheques, o pre
sidente da Codisc, econo
mista Nilson Boeing, fez
um bieve relato dos convê
nios firmados e os resulta
dos que trarão aos órgãos e

municípios a serem benefi-

. ciados. Em seguida, ao
'

agradecer a presença das
autoridades, o 'governador
Konder Reis disse que "os
atos que praticamos repre-

•

s!i!ntam um avanço em

todos os campos da ativi
dade econômica e da ativi- '

dade social de Santa Cata
rina".
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o homem e os campos,
,

.

s

ii

Fato assinalado pelo Governa
dor Konder Reis num dos seus re
centes pronunciamentos públicos
no Oeste Catarinense, externou
ele a sua satisfação ante o pano
rama novo das atividades agríco-

.
las no Estado, como índice de
auspicioso crescimento da cons

'ciência do homem rural, perante
as solicitações do nosso desenvol-

".

vimento econômico e demográ
fico. E descreve o que se eviden
cia, como realidade atual nas regi
ões de plantio: "as populações
cada vez mais numerosas, os cam
pos cada vez mais usados, inten
.siva e extensivamente, o homem
sempre mais exigente em relação
àquilo que destina à sua alimenta
ção".
-Ficaram atrás os. tempos em que

os trabalhos ao solo iàm cedendo à
atração das cidades, como se toda

. a'esperança das populações agrí
colas se houvesse perdido, venci
'das pelas seduções da vida cita
dina.

mas não foi atendido:
- Aceito a derrota pelo

voto, mas não aceito o ab-· '

surdo de me ser negada vistas
por 48 horas - protestou.
- O Covernador cometeu

um absurdo e podemos .res

ponder com outro absurdo- .

retrucou Zany Gonzaga, pre
sidente da CPI.

São outras, agora, as perspecti
yas das terras cultiváveis, que apa
recem vitoriosamente promisso
ras de cada vez maior produção,'
fixando o homem à gleba e

compensando-lhe o esforço e o

aprimoramento, no trabalho das
searas.

O agricultor se compenetrou de
que terá de produzir não apenas o

suficiente para a própria alimen
tação, mas o maximo de que seja
capaz, a fim de prover necessida
des duma sociedade "que se está'
industrializando rapidamente,
como a nossa".
Justo será acentuar que os 'nos

sos agricultores já despertaram
para a visão desse imperativo, da
evolução socIO-econômica' de
Santa Catarina e tanto mais se ca

pacitam de sua função quanto, ao
encontro de sua capacidade de
ação, tem ido o Governo, com as

providências que assegurem me

lhores condições de trabalho e

comércio, inclusive mediante a

KONDER CQM GEISEL
A agenda do Presidente da

República para o dia IOde
dezembro marca. uma au

diência com o Covernador de
Santa Catarina, confirmada
ontem pela Casa Civil do Pa
lácio do Planalto.
O Sr. Konder Reis viaja

domingo para o Ri-o- e na

segunda-feira estará em Bra
síl'ia, onde permanece ,,� o

dia 2.
* ,. *

Além do encontro com o

General Geisel, vai 'se avistar
com váriosmiriistrosemanter
contatos políticos com mem

bros da bancada catarine'nse
no Congresso.
OfESCADOR,
Do Deputado Nelson Pe

dríní, ontem, referindo-se à
decisão de abandonar a car

reira política e assumir o
·

cargo de conselheiro do Tri
bunal de Contas:
- Na vida pública, não tive

tréguas nem privilégios .

Sempre fui ,pescar os meus

votos com anzol, um a um, ao
" invés de pescá-los com redes
e tarrafas.
LEVANTAMENTO
,

O levantamento aerofoto-'
gramétrico de Santa Catarina
,restará inteiramente con

cluído até o segundo se

mestre dó 'próxim'o' ano. Os
serviços estão se desenvol
vendo rapidamente e até O Governador Konder Reis
ontem 15 por cento do terrító- aceitou o convite para uma

rio do Estado já estavam co-. reunião com o Clube dos He-
bertos. pórteres Políticos de Santa

* '.*
\
* Catarina. A entrevista será

O trabalho exigirá recursos concedida logo após o seu re

financeiros da ordem de Cr$ tomo de Brasília.
14,5 milhões, dos quais Cr$ * * * I

9,5 milhões serão cobertos Considerando-se os assun-

por vários órgãos federais, tos em p-auta, pode-se prever" -',
com os cinco restantes cor- que' será o mais prolongado
rendo por conta do prôprío contato do Governador com a

Estado. imprensa.
AGILIZAÇÃO SUCESSÃO NA CNBV
Entre as principais reívin- As eleições para a presi-

dicações a serem formuladas dência da Comissão Nacional
hoje ao Ministro Mário' Hen- de Bolsas de Valores, marca
rique Simonsen pelos secre- das para abril, estão entre os

tá:ios de Fazenda dos sef s Es- assunto� que correm com

tados, que se encontram em maior desenvoltura na esteira
· Florianópolis, está a agiliza- das especulações dos basti-
ção/ na remessa dos fundos dores docongresso de socie
devidos pela União. O atraso dades corretoras, em Ita-·
verificado comumente na en-

. perna, E a depender dos in te
trega dos' rec�rsbs fina�àirós '�ressles'; dks Bols'as de São
tem causado problemas aos Paulo e Rio de Janeiro, o su

Estados, cessor de Ruy Lage será An-
tônio Delapieve, presidente
da Bolsa do Rio Grande 'do
Sul.

construção de armazéns e acessi
bilidade ao crédito.
Nem se omita, dentre os fatores

Que, influem no desenvolvimento
das áreas de produção agrícola, a
interíorizaçâo da energia elétrica;
que, nestes últimos dois anos, 00-
teve o duplo do que-se havia réali
zado antes.
Tanto quanto é possível apren

der, o que é certo é que a agricul
tura e a pecuária catarinenses
apresentam já resultados que
permitem aquilatar-lhes os exce

lentes índices de crescimento,
surpreendente, colimando a inte

gração catarinense em nível de
economiamuito promissor e auto
rizando todo o otimismo acerca de
sua futura grande.
/ É Santa Catarina que se aper
cebe do quejá é no'presente e tem

confiança no que virá a ser, pela'
dinamização de suas possibilida
des naturais e da energia inque-

.

brável de sua gente; nós campos,
como nas cidades.

COLUNA DO CAS1ELW

l�

JUBILEU·
As 'repartições públicas do

Estado sediadas na Capital'
fecham suas portas hoje, ex
cepcionalmente, às 15h30m.
A redução do horário de ex

pediente foi determinada
pelo Governo para permitir
que os funcionários compare
çam' à solenidade comemora

tiva ao Jubileu de Ouro da
Arquidiocese de Florianópo
lis e da Província Eclesiástica
de Santa Catarina, marcada
para as 16 horas, no Teatro
Álvaro de Carvalho,

.

PAULO LIRA
Até o final da' -tarde de

ontem o Ministério da Fa
zenda não havia confirmado a

presença hoje em Santa Cata-·
.

rina do Sr, Paulo Lira, Mas é
quase certo que o Presidente
do Banco Central 'acompanhe
o Ministro Mário (HenriqueSimonsen no encerramento
do congresso de corretores de
valor'es,

.

,

ENTREVISTA

o

;,
1

o casuísmo
,

pré-eleitoral
O presidente daArena informa que a regrá do jogo

para a eleição de 1978 não sofrerá mudança subs-
. tancial, As declarações anteriores e' categóricas do
Sr, Francelina Pereira eram de que não haveria mais

mudanças, Agora ele admite o contrário, embora
esclareça que as mudanças não serão substanciais,
Evidentemente o critério de substancialidade de
uma alteração legislativa é meramente subjetivo 'e o
que ao deputado por Minas possa parecer irrele
vante a outros pode parecer o contrário, O impor
tante, portanto, está na antecipação de providências
que irãomudar a regra do jogo para 1978, Nã'o que
mudanças. sejam indesejáoeis, Pelo contrário, O de-

'

sejâoel seria o abandono do pacote de abril e da Lei
Falcão, por exemplo, mas jâ'se sabe que não teremos
tais liberalidades,A novidadeneste regime, em ma

téria de legislação eleitoral, é sempre para pior, para
ampliar a faixa de controle 'governamental sobre o

processo de captação de 'votos, .

As reformas na legislação eleitoral, depois de
1964, têm sido sistematicamente causuisticas e

ocorrem sistematicamente no ano da eleição para

fechar brechas, A primeira reforma promovida pelo
governo Castelo Br�nco foi a lei de inelegibilidade
que visou a impedir que determinadas pessoas pu
dessem se candidatar.Dct para a frente, em todo o

ano de eleição, o governo se dedica a tapar buracos
para evitar vazamentos:A única vez em que isso não
ocorreu, em 1974', o governo foi surpreendido por

espetacular derrota. Sendo· previsível que não

queira repeti-la, A Lei Falcão e o' pacote pratica
mente eliminaram a campanha eleitoral e hipótese
da alternância dos partidos no' poder»

.

,\ Jl,l. _.

,

Mas independentemente das eleições para o legis-.
lativo e para os governos estaduais, um fato espe
cial, gerado este ano, fazia prever modificações nas

regras do jogo, Trata-se da candidatura presidencial
do senador Magalhães Pinto e sut: disposição de
levar o seu nome à votação na convenção nacional
da Arena, Esse é um desafio frontal à liderança do
Presidente da República, pois quando diz, como O'

fez recentemente em Belo Horizonte, que manterá
sua candidatura até a convençãQ, o senador está
declarando que não se submete à indicação a ser

[eita pelo Presidente da República, É claro que tal
desafio terá' U1;na resposta, Ou o vOfo secreto 'nas

cont;enções será abolido ol.{ se retirará das conven

ções o poder de escoiher-candidatos ou se criará um

obstáculo qualquer destinado a i17J.pedir que uma

decisão do Presidente Geisel possa ser contestada ou
rejeitada pelo fJarlido,
O Sr. Magalhães Pinto vinha até então mantendo

atitude cautelosa, declarando-se esperançoso de que.

o Presidente considerasse o seu nome, hipótese que
desde o início se percebeu ser irrealista, apesar da
sua condição de Chefe Civil do mooimento e de
signatário d� Ato 5. Sua reação de agora rompe
barreiras e de certo modo deve corresponder a uma
represália ao fato de lhe ter sido atribuída a respon
sabilidade pela divulgação de um suposto diálogo
do Chefe do Governo com o general Figueiredo;
quando tal'divulgação, poara quem está habituado a

lidar com notícias, tem fontes quase transpnrentes..
Ninguém ignorava de resto q ue a obstinação do polí
tico mineiro o levaria a conduzir sua candidatura
até o ponto extremo, até onde o Governo lhe diga
claramente, por palavras ou por atos, que não'con
corda com suas pretensões, Isso deve ocorrer proxi
mamente, por medida legal, possivelmente votada
pelo Congresso, em março, panaque não se retarde
mais â escolha do futuro general-presidente,
A candidatura do Sr, Magalhães Pí'nto tem sido

alternadamente útil ou embaraçosa PÇJra os candi
datos que vivem esse longo e doloroso proce�so de
decisão, No momento a persistência da colocação
em termos políticos da sucessão presidencial 'não
favorece o general Figueiredo, pois ela dá tempo·a
uma eventual recomposição de forças hostis às aspi
rações,do ministro Chefe do SNI e estimula as atitu

des de resistência, Não se deve esq&ecer que os de-'
putados frotistas não se engajaram em outra candi
datura e aíestão como massa de manobra na expec
tatit;a do desenrolar desse processo dialético. que
envolve ao mesmo tempo a sucessão presidenc_ial, as .

reformas políticas e o destino da denominada revo-

lução.
-

Como se sabe hoje com segurança, a substituição
do general Frota foi ápenas um episódio e, com exce

ção do ex-ministro doExército, todos os personagens
continuam em cena e a diversificação de tendências
é a mesma. ,Como diria Ademar d'e Barros, muita
água ainda vai passar por debaixo da ponÚ�, O Sr,

Magalhães Pinto sabe disso e tem seu roteiro"apa
rentemente traçado. Tolo é quem pensar que ele é
tolo, Provavelmente o senador não será presidente
da República mas obviamente tem seus objetivos 'e

neles persistirá enquanto não o obstruírem mate

rialmente, Ele deve ter previsto indúsive o que fa-,

'zer, se lhe 'baterem com a porta na cara,
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O encontro do Ministro
com os secretáríes'se dará em

Itapema, logo apôs o encer

ramento do'congresso de cor
retores.
PONTOS DE VISTA
Em clima de divergências,

a CPI da Assembléia acabou
.decidindo-s� ontem a denun
ciar às autoridades a negativa.
do Governador Konder Reis
em fornecer as informações
solicitadas sobre a extinta Di
cesc. Os Deputados Zany
Gonzaga, Dejandir Dalpas
quale e Waldir Buzatto deci
diram a questão, contra C;>S
votos dos Deputados Nelson
Morro e Moacir Bértolh.
Morro tentou o recurso de
pedir "vistas" do processo,

* _,. *

Apesar do desagrado do
atual presidente da C�BV,
MAFUÃ

.

Ficou menos feio o .aterro
da Baía Sul. Tiraram o hor
rendo mafuá que há mais de
seis meses' estavamontado lá.
PROTEÇÃO AO SUL
OMinistério do Interior es

tima em Cr$ 2 bilhões o custo
'total do sistema de contenção
das cheias no Vale dó Tuba
rão, cujas obras deverão estar

implantp.� até t984.
" * ...... *

Trata-se do -maior investi
mento a fundo perdido já rea

lizado no Sul do País.

CARTAS
'.I ,

•

PREFEITURA pelo Diretor da Fazenda e, submetido
à apreciação do Secretário, Dr. Al
fredo Russi e do Prefeito; Dr. Acácio,
foi aprovado e-posto em prática sis

tema "suí generis','., A Tesouraria é
.

\ .

parte da Fazenda e, como desdobra-
\ d I h

.

"C' "

'

mento e a, avia a aixa que, em-

pregando seis homens,manipulava os

valores monetários, recebendo e pa

;gando. Nessa manípulaçâo de di

nheiro "vivo", em espécie, reside o

risco. Os salários, baixíssimos, desses
funcionários, em contràpartida com

alguns níveis�tualmerite muito ele
vados, gera um desnível perigoso. Daí
ao desvio de numerários para as ne

cessidades próprias, é um passo.

Pensando nissç, e visando a segu

rança e a economia, decidiu-se 'pela
extinção, pura e simples, da "Caixa':

da Tesouraria, de forma a que nin

guém mais, da Casa, man'ipulasse di
nheiro. Em seu lugar, mediante con

vênio co�o Banco de Crédito Real de

Minas Gerais que foi, em convite, o

que melhores condições ofereceu à,
Prefeitura; instaloucse urr-'.posto de

Arrecadaçao do )3anco, O recolhi

meQto dos impôs�os e taxas devidos à

Municipalidade, em dinheiro,. é le

vado a crédito de sua conta junto à

Agência local do B'anco e se, porven

tura, cheques de terceiros fossem re

cebidos co� essa finalidade, o seríam
por conta e risco do agente recebedor,

que quitava os carnês. Esses carnês
foram os primeiros criados neste Es

tado com essa finalidade. fssamedida
simples, porém eficaz, um genuino
"ovo.de Colombo", afastou por com

pleto, qualquer possibilidade de des

falque nos cofres da Prefeitura e qual
quer falta eventual corria, como corre,
por conta e risco exclusivosdo Banco,
cujos funcionários, alé'm de devida-

;
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Conceito estratégico
para ação externa1 mente treinados para isso, estão ga

rantidos por seguro fidelidade ou car- '-

tas de fiança.

. I
A Política e a Estratéqla'Nacíonaís são indisssociáveis da realidade.

O estabelecimento de um conceito estratégico do Brasil para' uma
ação externa deve anteceder a qualquer formulação politica. Alguns
indicadores brasileiros são expressivos da necessidade de se pensar o
campo externo com ênfase crescente. Afinal, o Brasil possui o sétimo
ou oitavo PIB do mundo; dos' cento e cincoentaestados reconhecidos,
é o 150 maior produtor e consumidor de energia; ô português ocupa o

q'uinto ou sexto lugar en'tre as línguas nacionais de maior uso,
A rápida ascensão brasileira põe responsabilidades e acena vanta

gens. Pertence a todosa tarefa de assumir umas e consequir.outras. No
Curso de Mestrado em DirEl,ito da Universidade Federal quer-se criar
um instrumental teóríco-prátíco para os futuros desempenhes brasi
leiros no planeta. Entre os documentos aproduzir figura obviamente o
conceito estratégico do País para a sua presença no tabuleiro interna
cional. A pergunta que primeiro cabe é pertinente ao que seja o con

ceito estratégico de um País. O conceito estratégico é uma definição
pOlítica, a expressão de um valor absoluto numa circunstância histórica
determinada, para um Estado concreto,
Este valor absoluto se atinge por uma avaliaçã.o da conjuntura do

país considerado. Haverá vários caminho's para realizar esta avaliação.
Didaticamente, a avaliação da conjuntur� propõe-se a: (1) configurar a

.

situação presente, dos vários subsis,temas da sociedade nacional e
internacional; (2) prever as tendências destes subsistemas. projetadas

·

nLm0uturo previsível; (3) examinar a' política governamental em

curso, os efeitos e as repercussões dela; (4) estudar as necessidades
básic.as nacionais; (5) dete�inar os 6bicés, respectivas causas e efei
tos e repercussões; (6) avaliar a capacidade do Poder Nacional Atual;
(7) deduzir os fatores e circunstâncias que possam ampliar ou restFin-

S gir a capacidade do Poder Nacional; (8) dimensionar as possilililidadesEmbora um tlm�o longa, se V. a. se reais do Poder Nacio,nal em face das aspirações básicas nacionais e

dignar determinar a publicação desta, dos fatores adversos, antagonismos e pressões idE;!ntificados, O resul·
tado a que se possa'chegar da produção e tratamento de informações

antecipo os melhores agradecimen- assim variadas quanto completas. fará emergir uma situação objetiva
tos,

- para o País sob estudo.
.

Esta situação objetiva, prodúto da ponderação das mais diversifica-
Saudações,Wa,ldí'r Miranda, Santos das variáveis, é o próprio �onceito estratégico, A concepçãÇl assim

- Ru a José Lu iz, 138 - Coqueiros, assumida, viabiliza atormulação de estratégias para os desempenhos
nacionais. no campo interno e nas relações externas. Os fatos p·ortado
res de futuro, ingredientes indispensáveis a 'qualquer proposta de
ação. circunscrevem e condicionam às alternativas possíveis. Umà
Nação que fe'nha identific,!do os seus interesses.vitais e es obstáculos
que se podem antepor à respectiva consecução, terá aberto o cam'inho
para promovê-Ios. A v.ontade n'lcional, o gràu de adesão da Multidão,·
passam a ser os instrumentos de realização dos propósitos nacionais.
De logo, ci balanço nacional é indicativo de que o Brasil já atingiu o

pelJúltimo deg'rau para realizar-se em potência de primeira nnha.· É a

conclusão a que se chega pela comparação entre os dados brasileiros
e os padroos estabelecidos pelOS estudiosos da geo-política. A pre
sença nacional nos negóCios planetários atinge grau de compulsorie
dade. Os interes�es coletivos que se sobrepõem sempre às limitações
inCilividuais, impõem· presença crescente do Brasil nos horizontes do
mundo.
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Se até hoje calamos a ��speito foi
.

porque esperávamos que al�m, 'Iá
de dentro, se desse conta de 94e o qtm
'está havendo é ingenuidade dos res

ponsáveis pelo Erário Municipal. Não
tem ele pOI; que assumir a falta,
responsab ilizar-se pelo desfalque e,

se o fizer, será por "liberalidade" do-, .,

losa. S.e desfalquehouve foi áos cofres
, do Banco, não da Prefeitura. E se, por

acaso, não souberem exatamente
I

como proceder, estou certo de que o

meu particular amigo, Sr .. Raul' Leite,
Chefe do Departamento de Contabi

lidade da P .M.F., conhece o remédio.

Senhor diretor, o assunto que abor

'darei foi veliculado por nosso presti
gioso "O Estado" há várias semanas;

depois, veio uma ou duas vezes à

baila, e caiu no esquecimento: � des

falque na Prefeitura Municipal de

Florianópolis ..
O missivista foi Diretor da Fazenda

de nossa Prefeitura, a conví'te do Dr.

Acácio Santhiago, então Prefeito cjué
muito lustrou a Municip,alípade, de
'1967' a 1971, e o qu� mais o constran

gia eram os frequentes desfalques
nos, até então, miriguados cofres. do

Paço, Isso, somado, representava
danos de grandé monta à população

� destá Ilha mujto amada, sem que nin

guém fosse pousar na cadeia. E era

muito triste, porque lá dentro há ho
meds de be� que não deveriam nunca

ser'confundidos com a canalha. Urgia
providên'cias; e o assunto foi estudado

I'
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ganda Representações Ltda. - Curitiba, Belo
Horizonte, Brasília, Salvador, Recife, Forta
leza, Belém - Pereira de $ouza e Cia. Noticiá
rio Naeiollal: 'AJB - Internacional: AP - Radio-
fotos: AP - Telefotos:-AJB.
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SIMQNSEN CHEGA HOJE PARA ENCERRAR
CONGRESSO DE CORRETORES EM ITAPEMA

)
s ,

, ltapema (Sucursal de tta
� jaí) - Em cerimônia a ser
. presididg pelo ministro
; Mário Henrique Simonsen,
: da Fazenda, deverá ser às
: sinada hoje pelas entida- ..

r des que integram o comitê
-

l de divulgação do mercado
. ! de capitais - CODIMEC -

! declaração daprincípios e

i normas, que tem por obje
� tivo a aglutinação e coor

! denação das atividades vol
: tadas para a formação de
uma consciência quanto à
',importância do mercado,

: pesquisa e divul9ação. ,

O Codimec não tem per-

sonalidade juríd ica e sua

atuação se manifesta atra
vés de recomendações às
entidades - membros. As
atividades do órgão estão
voltadas ao desenvolvl
rnento do' mercado,
observa-se: a falta de uma
consciência nacional à im
portância econômica, so
cial e política do mercado
Ide capitais" inadequando
grau de conhecimentos
dos objetivos e métodos do
mercado; insuficiência de
dados e de conhecimento
profundo dos processos e

motivações que regem ati
tudes e comportamento do

mercado; e escassez de re

cursos destinados à divul-:
gação do mercado de valo
res imobiliários.
A criação do órgão pre

tende (Codimec) pretende,
exatamente, re'unir esfor
ços das diversas entidades
que atuam na tentativa de
remoção dessas barreiras,
evitando a superposição de
iniciativas; aproveitando o

melhor possível os recur
sos disponíveis e promo
vendo a coincidência de
objetivos. A assinatura se
dará no período da tarde.
antes da sessão solene de
encerramento presidida

OBJETIVOS

pelo ministro Mário Henri
que Sirnonsen.

O segundo Congresso
Nacional de Sociedades

.

Corretoras de Valores, que
está sendo realizado no

Hotel Plaza em Itapema se
encerra hoje, às 18.00 ho
ras, tem por objetivo de es�

tudar, debater e propor o

aperfeiçoamento do sis
tema acionário; aprimorar
o relacionamento da co-,

munidade, representada'
pelas sociedades correto-.
res e bolsas de valores de

Secretários entregarão

documento aoministro

todo o país e estreitar a co
laboração com os órgãos
oficiais; sociedades de ca

pital aberto e o públteo in
vestidor.
Serão apresentadas 55

teses de várias instituições
de todo o país. Entre elas
estão sobre "problemas
decorrentes dos processos
de anulação e substituição
de títulos aos portadores";
o conservadorlsmo e a

concentração do mercado
de ações e obstáculos à
capitalização da empresa
privada' nacional" e "rie-·
cessidades de criaçáo de
casas de corretaqern no in-

do mercado".
CONFLITO DE INTERESSES
Afirmou Rexing que "esse mercado somente poderá se desen

volver a medida em que se eliminarem as áreas potenciais de
conflitos de interesses. Todas as medidas devem ser tomadas para
estabelecer meios concretos de fiscalização e controle para' desco
brir estas áreas. "Segundo seus cálculos, observou que "na capita
lização das 150 maiores empresas brasileiras' de capital aberto.
negociadas em bolsas, 67 PO'r cento já se encontram em carteiras
de investidores constítucíonais", disse.
Finalizando sua palestra, Ceorge Rexing declarou que "se.

realmente é. nosso intuito possuir um mercado desenvolvido e

eficiente, torna-se necessário uma indústria, para isso, é preciso
que haja a possibilidade de sobrevivência. E indispensável a

i igualdade na sobrevivência dos. grupos e dO'S independentes.
Sem competição nâo há desenvolvimento. O mercado nunca po
derá se desenvolver sem antes ter uma corretora independente
desempenhando o papel de intermediária por conta alheia".
Complementou ainda dizendo que deve haver maior irrcentivo

.

à aqueles que tem a finalidade de promover tal desenvolvimento e

considerou conveniente estudar as possibil ídades de irrcentjvar a
corretora independente que se estrutura para ser Intermedladora,;
PO'r conta alheia". George Lee Rexing é formado pela Universidade
deOhio- EUA -, foi professor nas universidades brasileira durante
16 anos e PO'r oito anos se dedica ao mercado de capitais. (Jorge
Athayde)

BOLSA DE VALORES DE SANTA CATARINA
PREGÃO DE: 24·11.77

Re'xing diz que problema do merendo'
de capi.tais é excesso de corretoras

: Itapema .(Sucursal de Itajaí) - O diretor do Banco de Investi
: mentos Lar Brasileiro e titular do Departamento de Mercado de

: Capitais, George Lee Rexing, afirmou ontem, durante o segundo _

, cO'ngresso nacional de sociedades. corretoras de valores, que "o
: mercado atualmente estreito e concentrado do Brasil deve-se a

: faltamaciça de corretores independentes", observando que" cada
• uma instituição Financeira neste Pais tem suas próprias análises,
\ limitando assim, consideravelmente a capacidade de especialíza-
, Çã�;o�ge Rexing fez diversas comparações entre as definições de

,

'.corretor, corretagem e corretoras. "O agente comercialque serve
,

para intermediário entre o vended?r e o e?�prador, represen-
, tando um ou outro respectivamente e a defimçao correta de corre-
i toro Explicou ainda que "uma corretora é uma sociedade legal-
: mente constituída de pessoas que tratam de intermediação, PO'r
: conta alheia, mediante a um salário que é especificado como

: correp.gem".· ".

., Afirmou também na sua curta palestra que 0_corretor índepen-,
· dente é forçado a entrar em áreas estranhas à sua vocação afim de
·

sobreviver. Na sua área não há movimento suficiente. As grandes
, carteiras - continuou - e ordens passam por corretores de grupo.
, Trata-se de uma atitude errada e estagnante, pois, exatamente
,

esses possuidores de grandes clientes' presos não se interessam
em desenvolver o mercado para ganhar renome .!<..através dele'
ganhar mais clientes. Assim faltam condiçoes'tás corretoras inde
pendentes para desempenhar sua função como impulsionadores
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QUANTIDADE

O F E R T'A S

COMPANHIA

NEGÓCIOS _'EALlZADOS .

COMPANHIA

ULTIMAS, OFERTAS (C ..COMPRA;Y.YENDA,

CN QUANTIDADEPREço

I
-

H O U V E

íNDICE BOYESPA • FECHAMENTO

DADOS DO PREGÃO DA BOLSA DE VALORES DE SÃO PAULO

RESUMO DOS NEGÓCIOS

PREço

••
- 'c

. "

ANTERIOR 3.247

HOJE 3.292

EVpL PERC + 1,3

OSC. POi'ITOS + 45

AçOES DO íNDICE

'29 '

.SUBIRAM

07 BAIXARAM

28 .ESTÁVEIS

07 S/NEGOCIAÇAO

01- S/Bf,\SE ANTERIOR

TiTUlOS' NEGOCIADOS. 33.849·766

VOLUME AVISTA 59.559.744,45
_.Ir

VOLUME A TERMO 5.722.920,00
MAIS NEGOCIADA

.

B BRASIL pp' Bis
VOLUME 7.603.100,00

MAl_ORES OSCILAçOES • FECHAMENTO COTAÇÃO DO DÓLAR

AÇOES EM ALTA

C FABRlNI OP

TELESP�BANESPA' PP °
V A R 'I G PP

CACIQUE OP

20,0
9,0
7,5
7,4
6,8

BENZENEX
-...

PP C12
LONAFLEX

$S/DPAUL F·LUZ O
SIAt'l! UTIL !NT
II BAlTDElRANTES PP

COMPANHI. . IABERT FECH.

ACESITA OP ANT 1,23 1,24
ACESITA OP NOV 1,13 1,15
AÇOS VILL OP C14 2,65 2,67
ALPARGATAS OP C32 3,00 3,01
ALPARGATAS PP C32 2,85 2,90
AMAZONIA ON 0,72,0,74
AND CLAYTON OP C23 2,55 2,55
A R T E·X OP 1,601,60
A R T E X PP lNT 2,05 2,05
BEL MINEIRA OP 1,80 1,81
BRADESCO lNV ON 1,30 1,30
:BRADESCO mv PN 1 , 30 1,30
:BRADESCO ON 1,80 1,80
:BAAJ)ESCO PN 1,65 1,65
:BRAHMA OP 1,30 1,30
:BRAHMA PP 1,50 1,50
:BRASIL ON 2,15 2';10
BRASIL PP Bis 3,81 3,90
BRASIL PP C13 2,52 2,50
:BRASMOTOR pP C63 3,70 3,70
CACIQUE' OP 1,50 1,'55
CACIQUE PP 2,50 2,50
ÓASA ANGLO OP C21 2,90 2,95
CAS.A ANGLO PP C21 2,41 2,41
C E S P PP DIV 0,53 0,53
C E S P PP C19 0,47 0,47
COBRASMA PP COI 2,10 2,10
CONFRIO PP:B 0,30 0,31
CONSUL PP:B C35 5,55 5,55
roCAS SANTOS OP roN 1,18 1,18
DOCAS SANTOS OP C07 0,90 0,90
KLIDIA OP lNT 1,29 1,29
ELUMA pp INT 1,90 1,85
ERICSSON

,
OP SUB 0,89 0,89

EST S PAULO ON 0,96 0,99
EST S PAULO PN 1,-02 1,05
EST S PAULO PP CIO 1,10-1,14
FIN BRADESCO PN 1,32 1,30

N V PPA BON 3,00 3,00
FORD llRASIL OP C04 O� 90 0,90
FOND TUFY PP c64 0,91 0,91
GUARARAPES OP C19 2,80 2,.80
BEL FONSECA OP CIO 0,50 0,50
BEL FONSECA PP CIO 0,49 0,49
lND HERING OP DIV 1,26 1,26
ITAUBANCO PN INT 1,05 1,05
ITAUBANCO PP C17 1,05 1,05
ITAUSA. Ol'f

3,50ft'
3,50

iLARx: MAQS PP 1,6 1,6D
LOJAS AMERIC OP 3.32 3.32

AÇpES EM Bft.lXA
O BANCO DO BRASIL OPEROU

O DOlAR NAS SEGUINTES TAXAS.
25,0
10,0
8,6
6,6
5,3

COMPRA- M 15,435'

I� S.A.

" "1 \ m; \ .·\/.O/H-:S .\{OHIU,·\Hili.)

VENDA: Cr$ 15,535

BRDE aplicará até

1980 Cr$ �O bilhões

na agro-indústria

Secretários da Fazenda
do Rio, São Paulo, Pa
raná, Rio Grande do Sul e
Santa Catarina, reúnem
se hoje em Florianópolis
para debater assuntos
econômicos, tributários e

financeiros, relativos a

seus respectivos Estados,
e para trocar idéias em

termos de administração
fazendária estadual.
Esta é a quarta reunião,

que acontece trimestral
mente, sob recomenda

ção do próprio Ministro
Mário Henrique Simon
sen, da Fazenda.

Os secretários perma-

A_S

necerão reunidos at€ às
13 horas, sendo que neste
horário dedicarão um es

paço de meia hora, para
receber a imprensa.
Posteriormente se des

locarão para o aeroporto
Hercílio Luz, a fíin de

aguardar a chegada do
Ministro da Fazenda,
marcada para às 16 horas.
Em seguida rumarão, [un
tarnente com o Ministro,
para o Hotel Plaza, em

Itapema, onde se realiza o

Congresso Nacional e de
Bolsas de Valotes. Si
monsen retorna à noite
para Brasília.

NEGÓCIOS REALIZADOS

�'o B;neo Regional de' Desen
volvimento do Extremo Sul, através
de uma ação programada, deverá
aplicar ale 1980 cerca de 20 bilh ões
de cruzeiros em programas' seto
riais específicos,' dos quais 5Ó%
serão destinados à agrO'-indústria
do Rio Grande-do Sul, Santa Cata-:
rina e Paraná", destacou o Presi
dente Ewaldo Vita, falando na'Co
missão de Desenvolvimento da Re
giãO' Sul, da Câmara dos Deputa
dos, em Brasjlla, sobre a atuação
do Banco na agro-indústria,

Enfatizou o Presidente do BRDE
aos parlamentares que "O'S gover
nos, através de seus órqàos de pla
nejarnento e das autoridades mo

netárias, devem reconhecer que os

Bancos de Desenvolvimento reu
nem as melhores condições para
interpretar as políticas deles ema

nadas, especialmente quando a

instrumentação jurídica requer
adaptações face às exigências'
espdficas que as características
reqlonals demandem", Em' outras
palavras, O'S 'recursos postos à dis
posição dO'S BDs devem reunir qua
lidade e quantidade determinadas
pelos programas setoriais, pois
assim aqindo, se estará também e

liminando possíveis. distorções na

aplicação de recursos, fato que se

manifesta quando esforços parale
los são desenvolvidos par para
atingir-se memos objetives, porém
de termas distintas e descoorde
nadas,
Destacou o Presidente Vita que o

meio empresarial deve ser total
mente engajado' no processo,
desde a etapa compreendida pelos
estudos que conduzirãos diagnós",ticos e prognósticos até a abran
gida pela implementação e avalia-'
ção dos programas, Por. outro lado
- frisou - os próprios bancos de de
senvolvimento devem ajustar suas
estruturas orgânicas, a exemplo do
BRDE, fiadotarem instrumentos de
gestão adequados e qualificarem
seus qua,dros técnicos às exigên
cias requeridas pela atuação com
base em programas,
DESENVOLVIMENTO' EM:

BLOCO
A atuação por programa tam

permitido ao Banco Regional de
Desenvolvimento do Extremo Sul
dar maior qualidade à sua ação,
permitindo um desenvolvimento
em bloco, objetivando a integração
intersetorial, fruto de programas
abrangentes em termos de agricul
fura, indústria e serviços, cujàs re

percussões sócio-económicas, por
. exemplo, já podem ser sentidas e.in
função dO' PROVEC, Este Pro
grama de ApO'iO' ao Desenvolvi
mentO' da Indústria de Óleos Vege
tais Comestíveis do Rio Grande do
Sul, cujos projetos implantados ge
raram até agora 1,344 nO'vos em

pregos diretos, até 1960 apresenta
rão um acréscimo de faturamento'
nas empresas, da ordem de 5 bilh
ões de cruzeiros, a preços do ano

passado, Deste acréscimo de fatu
ramento, 88% serão destinados à
exportação, em consonância com

a atual politica do Governo Federal.
ATUAÇAo NA AGRO-

INDÚSTRIA·
Historicamente, O'. BFlDE tem

pautado sua presença pelo amplo
apoio ao desenvolvimento da
agro-indústria, dadO' que a própria
estrutura de produção industrial na
RegiãO' Sul, está fortemente ba
seada no beneficiamentO' e trans
fO'rmação de produtos da lavoura e
da pecuária, Em 1976, PO'r

terior do país com o intuito
de fortalecer o mercado de
capitais.

O Congresso está tendo
a participação de cerca de

.

4400 especialistas prove
nientes de todo o Brasil,
bem como instituições li
gadas ao mercado nacional
de valores. Segundo o pro
grama para o transcorrer
do dia de hoje (25) está pre
visto uma reunião das co

missões, encerramento da
reunião, sessão plenária,
conferência e relatório final
das comissões, seguido do
encerramento em sessão
solene. (Jorge Athayde).

f,4

O ministro da Fazenda, Mário Henrique Simonsen,
negou que se pretenda elevar para 1,6 por cento a

parcela de tessarcimento do total das prestações da

casa própria pagas pelo mutuário do Sistema Finan-'
,.9�;ro da Habitação em 1977, desautorizando, assim,
anúncio neste sentido dado na última sequnda-feíra
pelo secretário da Receíta Federal, Adilson Gomes dê
Oliveira. Simonsen explicou que o secretárío da Re

ceita Ih.e propôs, efetivamente, o aumento da. parcela,
atualmente de 12 por cento, mas ele vetou a sugestão,
havendo decidido, inclusive, nem sequer levá-Ia ao

exame do presidente Geisel. O ministr-o [ustiflcou seu

veto argumentando que, neste ano, os índices de réa

justes salariais autorizados pelo governo, numa média
de 40 por cento, ficarão acima da correção monetária,
que � situará em torno de' 30,09 por cento. Outros
dados fornecidos pelo secretário da Receita,!ambém
foram desautorizados pelo ministro Simonsen, como o

aumento dos limites mínimo � máximo para o abati
mento das prestações da casa própria pagas no SFH.
Desta forma, contra uma elevação dos limites para Cr$
900,00 (mínimo) e Cr$ 10 mil (máximo) citada pelo sr,

Adilson Gomes de Oliveira, Simonsen calculou núme
sos em torno de Cr$ 875,00 (mínimó) e Cr$ 6 mil 150

(máximo), correspondentes a correção de 35 por
cento.

COMPANHIA "-BERT FECH. QUANTIDADE OSC.%

I

exemplo, dos Cr$ 4.016,000.000,00
aplicados no setor secundário, Cr$
1.635,000.000,00 destinaram-se à
aqro-indústria, ou seja, cerca de
41% do total.
Exercendo a prática de operação

por Programa, O'BRDE, baseado no
modelo de desenvolvimento em

bloco, passou a atuar objetivando a

inteqração inter-setorial, pois seus
programas não se restringem a um

segmento de determinado setor,
mas são abrangentes em termos de

, aqricultura, Indústria e serviços,
Neste sentido, obviamente, )..

agro-indústria passou a
. posicionar-se num patamar mais
amplo, pois que são programadps
todos.os investimentos na produ-

, ção das matérias, na sua transfor
mação e na comercialização dos
produtos industriais ou mesmo "in
natura",
Assim sendo, estão em execução

diversos proqramas que se ínte
gram perfeitamente, envolvendo
diretamente o segmento 'agro
industrial. O Programa de Desen- '

volvimento da Indústria de Produ
tos Sulnos e Aves, vincula-se aos

Programs de Desenvolvimento In

tegrado da Suinocultura e da Avi
cultura, estes dois últimos que ob
jetivam o fomento à produção de
matéria-prima em qualidade e

quantidade adequadas ao fortale-
.

cimento e crescimento da indús
tria. O Programa de Apolo à Indús
tria de Oleos Vegetais, que se rela
ciona com os Programas de Recu
peração e Conservação de Solos, e
com o Programa de Armazenagem
de Grãos: O Programa de Desen
volvimento para a Indústria de
Conservas está relacionado com o

Programa de Apoio à Fruticultura;
O F;'rograma de Ap9iO à Ind ústria de
Couros vincula-se ao do Desenvol
vimento da Pecuária; o Programa
de Apoio à Indústria de Lacticínios
está relacionado com o de Fo
mento à Pecuária Leiteira. Por
outro lado, também está em im
plantaé{ão o Programa de Desen
volvimento da Indústria-de Máqui
nas e Implementos Agrícolas, e o

de ProduçãO' de CalcáriO Agrícola,
os quais envolvem produtos fun
damentais para o crescimento da
agricultura regional. Além do mais,
o BRDE possui programas de apOiO
à pesquisa de novos produtos e

processos, básicos para o. desen
volvimento tecnológico da agro
indústria, principalmente via coo

perativas.
Concluindo 'sua exposição, o

Presidente do BRDE dissej que
cabe, mais uma vez, reafirmara im
portância da agro-indústria no de
senvolvimento da Região Sul. En
tretanto, acreditamos Que Qualquei
esforço de desenvolvimento da
agro-indústria, seja regional, seja
nacional, deva levar em conta os

requisitos básicos que constituem
a produção da 'maféria-prima, em

qualidade e quantidade e toda a
infra-estrutura do setor terciário,
que envolve a comercialização dos,
produtos; sejam eles benefiCiado.s '

ou não, para que os resultados
desse esfo rço sejam re.ve rtidos à
comunidade em termos de em

prego e de renda. "

O BRDE, por convicção,
permite-se recomandar que todos
os esforços visando o fo rtal.eci
mento e 'crescimento da agro
ind ústria sejam orientados 'por
programas, a fim de que realmente'
sejam obtidos resultados mais efi
cientes em menor dispêndio de re-'
cursos financeirO's e técnicos,

Na Comissão de Economia do Senado, parlamentares da
AreQB e do MOB criticaram o governo pela demora na

execução do proqreme aa ÉJiçoGI,., fic.ou,d,e.cidida a cria

ção de uma sub-comissão para examinar a atual crise da
i indústria ecucereirer do Nordeste, inclusive durante o

recesso defim do ano.

QUANTIDADE ose %

224.00C + 0,8
347.00C =

165.00C + 0,7
155.00C + 0,3
291:.000 + 1,7
23.00C + 2,7
203.000 =

20.000 + 1,2
201.00( =

354;00( + 2,8
l.coe =

" 44·000· =

4.00C + 2,2
288.00C =

200.00C + 4,0
660.00C + 0,6
390.00e - 1,8

i . 962. ooe + 2,6
2.192.00C + 0,8
'180.000 =

47.00C '+ 6,8
596.00c + 4,1
162.00C + 1,7
54·00e =

242.0OC =

50.00( I
229.00( + 2,4
263.00( + 3,3
34.00( + 0,9
20.00( =

35·000 II4.00e
80.00e + 2,7
136.00e =

7o.0OC + 3,1
71.0OC + 5,0
751.00e + 7,5
267.00e - 1,5
213.00e =

l.coe =

193.oOC =

151.00c =

2.00( + 4,1
5·00( ;;;

2.00( K

25�00( =

28.00< =

1.00e ,=

31.Q()( =

32.00( + 3.1

LIGH!l' ON 0,700,71 f 176.000-1,3
LIGHT. OP C23 0,71 0,71 181.000 =

�AH 'op
-c

2,70 2,70 182.000 + 1,1
MANAR PP 2,58 2,58 173.000 + 1,1
MANASA OP, C08 0,90' 0,90 342.000 + 5,,8
MANGELS IND OP Cll 1,20 1,20 80.000'=
MESBLA' �p INT 2,22 2,22 380.000 I
MESBLA PP 153 2,15 2,12 400.000 - 1,3
METAL LEVE pp' C14 2,95 2,95 28.000 =

METAL LEVE, pp e15 2,85 2,85 6.000:::;
M6INHO SANT OP :BIs 1,Q9 1,30 228.000 + 1,5
NACIONAL PN 0,98 0,98 26.000:::;
NORD BRASIL ON 2,00 2,00 14.000 =

NORD BRASIL pp C12 2,50 2,50 1.000:::;
P IPIRANGA OP 1,70 ,70 10.000 =

P IPIRANGA .PP 2,38 2,38 250.000 + 0,8
PETROBRAS ON 1,78 1,85 321.000 + 3,9
PETROBRAS PN 2,16 2,16 12.000 + 0,-9
PETROBRAS ,PP C19 2,.35 2,31 2.542.000 + 0,4
PIR BRASILIAOP 1,00 1,00 1.000 I
PIRELLI OP C43 1,53 1,55 186.000 - 1,2
PIRELLI PP C43 1,42 1,42 2.000 =

R E A L ON lNT 0,94 0,94 171.000 =

R E A L PN INT 0,83 0,83 47.000 -. =

R E A L pp INT 0,83 0,83 5_000:::;
J:!EAL C IN'! PP 1,401,43 25.000 + 2,1
J:!EAL DE lNV ON 1,00 1,00 26.000 - 0,9
SERVIX ENG OP 1,19 1,20 2.166.000 + 2,5
SRARP PP 2,23 .2,18 479.000 - 1,3
S AÇONORTE PPA C21 0,75 0,75 68.000 =

S GUAIRA OP Cll 0,50 0,50 5.000 =

S GUAlRA PP Cll 0,50 0,50 10.000 =

s NACIONAL PPB INT 0,57 0,56 57.000 - 1,7
S RIOGRAND OP C26 1,00 1,00 5.000 =

S RIOGRAND PP C26 1,03 1,03 105.000 =

SOUZA CRUZ OP 3,10 3,20 161.000 + 3,2
TELERJ OlT 0,13 0,14 37.000 =

TELERJ: PE 0,40 0,40 5.000 + 5,2
TELERJ PN 0,40 0,40 9.000 + 2,5
TELESP' OE 0,1'3 0,12 130.000 + 9,0
TELESP OH 0,13 0,13 1.000"
TELESP PE 0,41. 0,42 45.000 + 5,0
TELESP PN 0,41 O,41 1.000 + 2,5
TRANSPARANA OP C13 1;50 l,5C 99.000 =

TRANSPARANA PP C13- 1,80 1,8C /5.000 =

UNIBANCO OH 0,64 0,6� 2.000 - 1,5
UNIBANCO'PN 0,66 o,�� 202.000 =

,UN IllANCO PP SUl 1�00 1,01 2.000 =

VALF{ R DOCE' pp 1,64 1,�: 212.000 + 1,8
V A R I G PP \ 0.55 0,'51 352.000 + 7,4

O Conselho trnerministeri«! de Preços (CIP) autorizou
aumento de 9,26 por cento para os preços dos receptores
de Rádio, Na mesma reunião do seu plenário de repre
sentantes de ministros, o ÇIP autorizou um reajuste de

2,76 por cento para os preços da maionese em embala-

gem de 250 gramas.
.

Dentro de uma semana, o chope claro não poderá .ser
vendido a mais de Cr$ 5,00 garoto, Cr$ 7, a tulipa, em
todo o país. A decisão foi tomada pela Sunab, para evitar
os. abusos, depois de constatar que que o preço médio
nas capitais é.de Cr$ 10,00, atingindo até Cr$ 16,00 em
.muítas cidades, A informação foi dad�pelo superinten

dente do órgão, Noé Wilker, acrescentando, por outro
lado, que apesar da entrada no mercado; até quarta-feira

\

próxima, da primeira partida de carne importada do

Uruguai - Cr$ 21,00 o traseiro e Cr 14,00 o dianteiro - os

preços para o consumidor continuarão liberados.

Quanto ao chope, Wílker salientou que, mesmo com o

tabela�ento da bebida os comerciantes terão um lucro
bruto de cerca de 200 por cento e líquido em tomo de

-

130%, As associações e clubes desportivos e recrea

tivos não foram atingidos.pelo tabelamento e os hotéis e

similares poderão vender com acréscimo de até 50 por
cento sobre os valores fixados.

******

.

50 anoS de tradição no mercado de "apite
membro das Bolsas de Valores de São Paulo e Sant�; "':".

Rua Felipe Schmidt, 27 _.: s/116 - fenr

intermediação na compra.e venda de açõE 3 el.

"�tras de,câmbio - custódia de títulos - incentivos tl�

o presidente da Associação dos criadores de 'Cir do

Brasil, Tarley Rosi VileÍla, garantiu que não existe mais
carne na América do' Sul para o abastecimento de seus

países, Segundo ele, o governo brasileiro; hoje; está
batido no assunto da carne. Não tem condições de solu
cionar o probl1e'ma de abastecimento no país, /

******

A Associação Brasileira para' o Desenvolvimento das
Indústrias de Base (ABDIB), divulgou os índices de

possível participação da indústria nacional no forneci
mento de equipamentos pata as indústrias de base,
apresentando o setor de cimento com o maior índice,
atingindo a 95 por cento de participaçâo. Após o setor de

cimento, vem o ferroviário, com 90 por cento e a seguir
os de petróleo e celulose e papel, com 85 por cento cada
um. O setor naval tem unia participação de 80 por cento

da indústria nacional. A possível participação dá indús
tria nacional no fornecimento de máquinas e equipa
mentos para as indústrias de base é a seguinte, segundo
dados da Abdib: Energia elétrica - 85 por cento; side
rurgia e metalurgia - 75 por cento; petróleo - 85 por

cento; petroquímica e química - 70 por çento, Celulose
e papel- 85 por cento, cimento - 95%; mineração - 75%
ferroviária - 90% e naval - 80%.

******

A queda de Cr$ 1 bilhão 56 milhões registrada mês pas-" .

sesedo nos depósitos em cadernetas de poupança da
Caixa EConômica Federal não preocupa a direção da

instituiçilO, já que o montante corresponde çerca de um

por cento dos seus depósitos, O retraimento verificado
em outubro, no volume dos depósitos em cadernetas,
segundo QS diretores da CEF, já era esperado, não só

porque seus níveis encontram-se no "patamar", como

também por uma natur.fJ.L!etração do poupador em face
da austeridade da P91ítica monetária posta em prática
pelo governo,

Representantes do-ministêrio da Fazenda, reunidos
.ontem com dirigentes do Sindicato do Comércio Vare

jista de Combustíveis Minerais, revelaram que em fe

vereiro do próximo ano o Conselho Nacional oo,Petró
leo (CNP) i'rá reformular a estrutura de preços de re

venda atualmente vigente para os postos de gasolina de
todo o país, considerada irrelevante pelo sindicato. O
presidente da entidade entregou pessoalmente ao mi
nistro Simonsen dOqImento no qual afi·rma que os re-

.

vendedores de gasol'in� encontram-se numa situação
"de verdadeira insolvencia" por conta dos encargos ir
reais fixados na atual estrutura de preços estabelecidas
pelo CNP, de tal forma que "prosseguir na atividade é
uma insensatez".

******
,/

O B$wco do Estado de Santa Catarina (BESC) vai inaugu
rar no próximo'di'a 18 de dezembro mais duas agências
nos municípios de Faxinai dos Guedes e Jaborá, Em

1978, o BESC vai instalar mais 14 agênCias nas cidades

çe' São Francisco do Sul, Siderópolis, SãoLudgero, São
José do Cerrito, Joaçaba, Timbó, São Joaquim, Itupo
ranga, Braço do Norte, Palmitos, Maravilha, Guaramirim,
Urussanga e Indaial, Segundo fontes da instituição, a

meta t{: alcançar 100 agências durante o governo do sr,

Antonio Carlos Konder Reis.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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vítimas do ferralloto sobem ii 100.
,
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Há 10 mi,1 pessoas desabrigadas.

A embaixada da França divulgou ontem um
comunicado oficial desmentindo as versões di
vulgadas na imprensa no sentido de que haveria
uma relação entre O'movimento sísmico e uma

experiência nuclear subterrânea reetizeoe na Po-
. linésia. Diz o comunicado que "os tremores de
terra, desgraçadamente, sempre existiram e, em
oarticular, nos países dp Pacífico, zona de, in
tensa atividade vulcânica e sísmica que se es

tende ao longo das costas ecidenteis de toda a

América e que engloba também as regi?eS de
Cordilheira próximas". .

Acrescenta que "os anteriores ensaios nuclea
res, 'realizados naquela área, não causaram ne

nhum tremor de ·terra. Os Estados Unidos, a'
União Soviética e a China' realizam há vários
anos, em seus próprios territórios, explosões nu-

. cleares subterrâneas de uma potência seme
lhante ou maior do que a França realizou na Po
linésia. Os goVernos destes'países não correriam
evidentemente o risco de provocar. danos em
seus solos se houvesse uma relação entre estes
ensaios e os sismos".

O governo argentino, por sua vez, -dispunha-se
ontem a iniciar os trabalhos de reconstrução das
localidades afetadas, especialmente para tome
cer moradia às 10.000 pessoas que ficaram ao

desabrigo. Tambérp prosseçuirern os trabalhos
de remoção de escombros nas localidades des
truídas, ante a eventualidade de ainda existirem
corpos soterrados.
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Buenos Aires - As atividades se normalizá
varri' paulatinamente ontem na privíncia de San
Juan, 1.300 km a noroeste da capital. abalada
anteontem por um forte sismo que deixou um

saldo de 80 a 100 mortos. cerca de 300 feridos e
10 mil pessoas desabrigadas. As novas cifras de
vítimas do sismo foram divulgadas ontem pelo
governo de San Juan, e temie-se que pudesse
aumentar esse número à meditie que as patru
lhas de socorro prosseguiam na remoção dos
escombros. .

.

Voltaram a ocorrer abalos anteontem à noite
numa vasta zona da regiãb ocidentet da Argen
tina, mas sem a força do terremoto inicial, cuja
intensidade fbi de-sete graus na escala Richter e
nove na escala Mercali. A localidade de Cau
cete, a cerca de 30 ouitõmetros de San Juan, foi a
mais atingida. Calcula-se que cerca de 80 por
cento dos prédios foram derrubados. As autori-

, dades de Sen Juan disseram que as' atividades
bancárias, comercieise industriais já foram nor

malizadas, com exceção da sede da prefeitura
da capital provincial, cujo prédio ainda está
senSio examinada_Bar técnicos governamentais.

O aeroporto de Las' Cbecrites foi" reaberto on

tem, o que facilitará o envio de elude para Cau-
"

cete, Nueve de julio. San Martin e 25 de Mayo, as
localidades mais afetadas pelo sismo, Notícias
procedentes da região dão conta de .que as
zonas afetadas de San Juan apresentam um as

pecto de desolação. com profundas rachaduras
.

em muitas estradas. De algumas de,stas racha
duras sai, água quente.

DESMENTIDO

SECRETARIA
_ '�._

DOS TRANSPORT�Sil; OBRAS

DEPARTAMENTO D,E ESTRADAS
DE RODAGEM
DO ESTADO DE.SANTA CATARINA

AVISO DE CONCOR�ÊNCIA
o D!PARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através da Divisão de

Transportes Coletivos, leva ao conhecimento dos interessados que se acha aberta Concorrência Edital
nO DTC/02177, para a exploração da linha de transporte de passageiros em ônibus. da cidade de
ANGELINA para BRUSQUE e com prazo de entrega daspropostas até às 15:00 horas' do dia 27 de
dezembro de 1977, no Protocolo Geral do DER/SC., situado no 7° andar do Edifício das Diretorias, em
Florianópolis.

.

. .
.

I Cópia do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos na Divisao de Transportes
Coletivos do DER/SC., situada no 3° andar do Edifício "Centro Comerciai", na rua-Tenente Sflveira nO

21, em Florianópolis.'
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Florianópolis,21 de novembro de 1977.

ENGO CIVIL - O'SNY BERRETA
CHEFE DO GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL)

ENG" CIVIL - MIRIAM MARTA WOJCIKIEWICZ CALDAS
CHEFE DA DIVISÃO DE TRANSPORTES COLETIVOS (DTC)
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ENG" CIVIL - MIRIAM MARTA WOJCIKIEWICZ CALDAS
CHEFE DA DIVISÃO DE TRANSPO·R.rES COLETIVOS (DTC.)

SECRETARIA
DOS TRANSPORTES E OBRAS,

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS
DE RODAGEM
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

AVISO DE CONCORRÊNCIA
.

"

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através da Divisão de

Transportes Coletivos, leva ao conhecimento dos interessados que se acha aberta Concorrência Edital
nO DTC/04/77, para a exploração da linha de transporte de passageiros em ônibus, da çidade de

VIDEIRA para FLORIANÓPOLIS e com prazo de entrega das propostas até às 1'5:00 horas do dia 28 de

dezembro de 1977, 'no Protocolo Geral do DER/SC., situado no 7° andar do Edifício dás Diretorias, em
Florianópolis.

Cópia do referido Edital e maiores esclarecimentos �erão obtidos na Divisão de Transportes
Coletivos do DER/SC., situado no 3-" andar do Edifício "Centro Col1lerçial", na rua Tenente Silveira nO

21, em Florianópolis.

Florianópolis, 21 de novembro de 1977

ENGO CIVIL - OSNY BERRETA
CHEFE DO GRUPO. EXECUTIVO DE LlclTAÇOES (GEL)

Massagista
morto no

. ,

estádio do
Palmeiras

Blumenau (Sucursal) , Foi en

contrado morto, por volta das 15
horas de ontem, numa das depan- .

dências do estádio Aderbal Ramos
da Silva, de propriedàdedo Palmei
ras Esporte Clube, o corpo de
Francisco de Assis Ferreira, 28
anos (completaria 29 no dia de Na
tal), que durante 8 anos exerceu as

funções de massagista auxiliar do
clube. Francisco de Assis Ferreira,
popularmente conhecido na ci
dade por "Chicào", atualmente era
massagista da equipe juvenil do
Palmeiras, que disputa o campeo-
nato da liga de Blumenau.

.

Seu corpo deveria ser enviado ao
Instituto Médico Legal de Floria
nópolis, pois o médico legista de

. Blumenau, dr. Lourival Saade, não
possui aparelhagem suficiente
para realização de uma necrópsia
desta natureza, o médico suspeita
que "Chicáo" tenha sido morto,
uma vez que apresentava sinais de
violência, principalmente no pes
coço. A remoção do cadáver estava
fimitada à decisão da diretoria do
Palmeiras, e da Prefeitura local. A
tramitação dos papéis ficou por
conta do massagista Expedito de
'Oliveira, para quem "Chlcáo" tra
balhou durante muito tempo.

Jovem morre

em acidente
de automóvel
em Blumenau

Blumenau (Sucursal) � O marce

neiro Gilson Gercino da Silva, de 21
anos de idade, morreu na madru
'gada de anteontem após colldlr vío
lentamente com um Dodge, placa
BP-1154 contra a calçada da rua

Amazonas, no Bairro Garcia, às
2.30 horas, depois da vítima ter
perdido o controle, capotando em

.

virtude da alta velocidade. O moto
rista do veículo foi conduzido ao

hospital Santa Isabel, onde faleceu
às 6 horas da manhã, apresentando
várias fraturas, inclusive no pes
coço. Por.outro lado, foi internado
em estado grave na unidade de tra
tamento intensivo do hospital
Santa Isabel, o pedestre Bernardo
da Silva, 48 anos, solteiro e de pro
fissão ignorada, atropelado às 21
horas, da última quarta-feira, na ci
dade de Gaspar, por um veículo
não identificado, cujo motorista
deixou o local do acidente sem

prestar socorros à vítima.
.

Polícia caça homem que
violentou e matou 10
jovens em Los Angeles

Los Angeles - E'm menos de quatro semanas já
foram encontrados dez cadáveres de jovens, ví
timas 'de violação. e estrangulamento, em terre
nos baldios e locais pouco frequentados. A polí
cia organizou uma equipe especial, integrada por
32 agentes, para investigar essas mortes, que,
como se acredita, estão relacionadas entre si.
.Ahteontem mais um corpo veio se somar a essa
extensa relação,' quando trabalhadores do ser

viço de conservação de rodovias encontraram o
cadáver de uma mulher nua próximo a um arvo
redo. Segundo a perícia, a vítima estava mortahá
dois dias, mas a causa ainda não foi determinada.
"Parece que foi estrangulada", disse um agente

policial. "Se o assassino é o mesmo da sequência
de que estamos investigando ou se um imitador,
'ou se ela morreu drogada e alguém quis se livrar
do corpo, não sabemos".Pelo menos oito das rnu
Iheres assassinadas nas quatro últimas semanas
foram estranguladas. Todos os corpos estavam
sernidespidos e a maioria apresentava indício de
violação.

.A primeira vítima foi uma menina de 15 anos,
que morava em Hollywood, cujo corpo foi encon
trado a 31 de outubro no quintal de uma casa pelo
seu morador, que. saiu para apanhar o jornal de
manhã.
Domingo passado, oscorpos de duas rnerilnas,

de 12 e 14 anos; que haviam sido violentàdas,
foram encontradosnum parque. No dia anterior a
polícia registrara o encontro de outro corpo, de
uma mulher de 20 anos, que morrera por estran-l

guiamento, no mesmo bairro. Uma moça de 18
anos, natural de Nova Iorque, foi morta à pancada
e abandonada num terreno baldio nos subúrbios
de Los Àngeles. Uma menina de sete anos foi
afogada e seu cadáver recolhJdo no dia seis de
novembro.
Nos dias.4,6 e 17 de novembro outros três.cor

pos de mulheres, de 17, 19 e 21 anos, todas es

tranguladas, além .de violentadas, foram encon
trados. Diante disso, as autoridades educacio
nais.estào alarmadas e determinaram a todos os

p.rofessores que recomendem aos seus alunos
medidas de segurança, além de distribuir um fo
I heto especial sobre como adotá;' tal cautela.'

O DEPARtAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através da Divisão de
Transporte� Coletivos, leva ao conhecimento dos interessados que se acha aberta Concorrência -

Edital nO DTC/03/77, para a exploração da linha de transporte de passageiros em ônibus, da cidade de
CAÇADOR para FLORIANÓPOLIS e com prazo de entrega das propostas até às 09:00 horas do dia 28
de dezembro de 1977, no Protocolo Geral do DER/SC., situado no 7° andar do Edifício das Di retorias,
em Florianópolis.

Cópia do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos na Divisão de Transportes
Coletivos do DER/SC., situado no 7° andar do Edifício das Diretorias, em Florianópolis,

. Cópia do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos na Divisão de Transportes
Coletivos do DER/SC., situado no 3° andar-do Edifício "Centro Comerciai", na rua Tenente Silveira nO

FlorianÓpolis, 21 ,de novembro de 1977

ENGo CIVIL � OSNY BERRETA

CHEFE DO GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL)
ENG" CIVIL, MIRIAM MARTA WOJCIKI�WICZ CALDAS

CHEFE DA DIVISÃO DE TRANSPORTES COLETIVOS (DTC.)

21, em Florianópolis.

SECRETARIA
DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS
DE RODAGEM I.

DO ESTADO DE SANTA CATARINA
AVISO DE CONCORRÊNCIA

,

(

JÚRI

(;aixa EconôIhica do Estado de S�nta Catarina S.A
I

CGC/MF 93.900.159/0001
EDITAL

-

ALIENAÇÃO DE IMÓVEIS
/li Caixa Ecúnõmica do Estatlo de Santa Catarina S.A. torna público que oferece�à

venda os seguintes. imóyeis de sua propriedade não destinados a uso:

I - Área de terra com 2.200 m2 na Estrada Navegantes - Luiz Alves
,

II - Área de terra com 77.635 m2 na Estrada Navegantes .. Luiz Alves
III - Casa de material à Rua Antero de Assis nO 21 - Estreito - Florianópolis
IV - Área de terra com '2.300 m2 em Águas Brancas - Urubici
V - Casa de madeira com 75,80 m2 em Canasvieiras .

VI - Terreno urbano c/área de 260 m2, sito à Av. Barão do Rio Branco, na cidade de

Caçador-SC, com um Projeto.Arquitetõnico de um edifício de (4) quatro pavimentos e com
(6) seis apartamentos e loja no pavimento térreo.

VII - Lote nO 42, com 360 m2 - Jardim Atlântico - Florianópolis
Os interessados deverão remeter propostas até o dia 02 de Dezembro de 1977, para a

BESC S/A - CORRETORA DE SEGUROS E ADMINISTRADORA DE BENS - BESCOR -

(CR!=,CI N0 24), sito àPraça Pereiril �Iiveira, nO 10 Florianópolis - S<?,.contendo to�as as,
indicações sobre a transação. Podera a CEESA a se,u exclusIvo cnterlO,rejeltar qualquer
proposta não cabendo aos proponentes direito de reçursos ou qualquer outra medida em

face da reje!ção. Florianópolis (SC), 21 de Novembro de 1977.
A Diretoria

Matou o filho com um
I

tiro na cabeça. A pena:
7 anos.de reclusãô•.

.
Por quatro votos contra três, o Tribunal do Júri, depois de sete

horas de julgamento, condenou a sete anos de reclusão o lavrador
Bertolino Antonio 'de Luz, que na nade de 29 de Julho do ano

passado matou seu tittio, Alzemir da Luz, com um tiro na cabeça.
Este foi o segundo de uma série de quatro julgamentos consecuti
vos, marcados para o Forum do Palácio do Estado, nesta c.idade.

Depois de ptotetit a setença, ás 20 horas de terça-feira, o juiz Mário
Gonzagá da Costa, elogiou a atuação do advogado de defesa,
Armando Serafim, dizendo que "a pena. não é castigo, serve para
recuperar à cidadão. Ao advogado de defesa, meus cumprimen
tos, porque há muito tempo ninguém se baseava em Magalhães
Tortes, a quem tomei como símbolo para minha caminhada, ali
nhando a lei ao coração".
O.promotor públic_o,Demétrio ConetentinoSetretine apre!fentou a
tese de homicídio qualificado pormotivo tuti! contra descendente. E
o advogado alegou que "o pai pegou o revólver apenas para assus
tar o filho, pois pensava eiltar descarregado. O senhor Bertolino já
estava acostumado e.epenner do filho, mas não seria por isso que
iria matá-lo",

.

O crime ocorreu em 29 de iotno do ano passado, na rua ieral de
Mineração-lçara.Bertolino Antonio da Luz (51 anos, casado), se
gundo os autores do processo, ao chegar em casa embriagado,
exigiu que seu filho, Alzemir Bertolino da Luz 09 anos, solteiro)'
deixasse a casa. Como não foi atendido desferiu-lhe um tiro de
revólver, calibre 32, no crânio. O jovem costumava causar trens
tornos ao pai, exigirido, inclusive, dinhefo para sal/dar suas dívi
das.
As três (estemunh.as arroladas, não puderam depor, duas por

.

serem parentes da vitima e terceira por chegar tarde ao Julgamento.\
.

.

Tribunal condena o
nperigoso" Germano a

7 anos e 10 meses
Itajaí (Sucursal) - Por quatro votos contre.três, o Ttibunel do

Júri da Comarca de Itajaí condenou, no último dia 21, o operário
Germano Luiz Fernandes, 25 anos, sotteiro. O réu foi acusado de
vnotte de Aloizio Luiz veite. Germano foi condenado a cinco
anos e 10 meses de prisão na penitenciária geral do Estado e

.

mais dois anos, pormedida de precaução, em Colônia Agrícola.
O julgamento teve início às 13,00 horas e tinetizou ês 14,30
horas, quando foi lida a sentença pelo juiz Nelson de Souza
Infeld, 'que presidiu a sessão.. A defesa foi feita pelos advogados
criminalistas Jorge Mussi e José Manoel Soá, e a acusação foi
.teite pelo promotor José Antonio Salvadori, auxiliado por Arli
Truppel. Os trabalhos fora,m bastante acirrados, houve réotice e
tréplica. (
Segundo parecer do juiz Nelson de SouZ,? Infeld, diante do

resultado da votação dos quesitos. a pena foi fixada inicialmente
srn seis anos õe.rectuséc, áumentada em dois face ao reconhe
cimento oe reincidência e diminuída em um ano pe!« reconhe
cimento dô atenuante. Definitivamente, o presidente do Júri es
tableceu em cinco anos e dez meses, reeducação ou ensino
profissional,

.

. .

'Oai'ime
'

.

O réu Germano Luiz Fernandes, no dia 24 de setembro de 1976,
por volta das 12,30 horas, no bairro São João, fez três disparos
contra a vítima Aioizio Luiz Vieira, que provocou o réu por moti
vos injustos, conforme ficou esclsueckio durante a sessão do
julgamento. A vítima, que veio a, falécer ao' dar entrada no hospi
tal, estava indo para o trabalho no centro da cidade e foi atacada
no momentos em que descia da pequena balsa que faz a traves
sia, O crime foi praticado em plena vista de populares, Antes de
cair, a vítima ainda correu cioeéu cerca de 100 metros e somente
depois foi em encaminhada ao pronto socorro do hospital Ma
rieta Konder Bornhausem. Germano já era conhecido na loca Ii
oede como "pessoa perigosa" e com diversas passagens na

delegacia da Comarca de Itajaí.

Em Criciúma , o lavrador
Santino 'pegou seis anos

de reclusão.
Criciúma (Sucursal) - iJ Tribunal do Júri da Comarca de Cri

ciúme condenou; por seis votos contra um, o lavrador Santino
Fernandes da Silveira (acusado de ter assassinado Lauro Hiide-,
brando da Luz, com várias facadas), a seis anos de.reclusão. O
iulgamento, iniciado às 13 horas de quarta4eira, teve sete horas
de duração, ao fim do qual o juiz Mário Gonzaga da Costa
oroferiu a sentença condenatória.
A tese da legítima defesa, alegada pelo advogado estreante

Jairo Frank, baseada no fato de que o réu ésrava sendo "esçoe
lado" pela vítima e seus parentes, não foi acatada pelos jurados:
Prevaleceu a tese do promotor público Demétrio Constantino
Serratine, que acusou Santino de ter desferido "cinco ou seis
facadas à. traição, simplesmente porque a vítima não quis pagar
um copo 'de vinho, para que uma piada que estava sendo con-
tada fosse repetida", _

O çrime aconteceu às 20 horas do dia 20 de janeiro: no interior
je um bar, no município de Içara, próximo de Criciúma. Se
'Jundo os autos, Lauro (a vítima) entrou no estabelecimento para
'aze,r compras, quando Santi,no (réu) terminava de contar uma
Jiada. Como Lauro se interessou pelo assunto, pediu que San
'ino repetisse a anedota: o que este concordou, sob uma condi
;ão: a vítima deveria pagar um copo de vinho para ouvi-Ia.
Isso foi suficiente para o início de uma discussão, que só
-erminou com o crime. Ainda de acordo com elS autos do pro
:esso. Santino que era destemido e provocava a fuga dos que o

emiam, deixou o bar e'm sua charrete.
'

< .

. Pintor que matou
{

amante foi condenado a
3 anos de detenção

Itajàí (Sucursal) - O Tribunal do Júri da Comarca de Itajaí,
condenou, na última terça-feira, o réu Waldemar Chaves, pintor,
32 anos, casado, residente no bairro Matadouro, a três anos de
detenção à serem cumpridos na penitenciária do Estado, A
defesa foi praticada por Delfim de Pádua Peixoto Fílho e Março
Palo Passos, ambos de Itajaí, As teses defendidas, de legítima
defesa real, putativa e homicídio culposo por imprudência, pre
valeceu a última,' .

A promotoria foi de José Antonio Salvadori, da primeira vara.

Embora a previsão, pela morosidade dos debates, fosse para
términos às 2 horas, a sessão terminou havendo réplica e tré
plica, �s 10 horas, qu'ando o juiz Nelson de Souza leu' a
sentença,

O (j;rime foi praticado por Waldermar Chaves, vulgo "ci9a
ninhO", no dia 11 de junho de 1976, na rua Luiz Pança, bairro
Matadouro, no interior da casa de sua amante, Leonor Arpine
Trindade, de 44 anos. O fato aconteceu quando, por volta das 12
h_oras, Waldemar. _que vivia com.a m(Jlher, apesar de ser casada,
veio a desentender-se com ela.
-

Ao sacar uma faca' que carregava, desferiu um violento golpé,
causando um ferimento penetrante no torfjx, ao nível da região
axilar esquerda, Leonor veio a falecer ao dar entrada no hospital
Marieta Konder Bornhausen, de Itajaí, "Ciganinho", foi preso'

em flagrante, pela polícia da comarca.!;
i:L_ � � � �� � � �--------�--
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. Silva, ex-jogadorBasquetebol sobre
./ .

uniciclos hoje

no Ginásio do Sesc

Um basquetebol diferente, disputado por equipes american�as.

Um jogo de basquete, onde os jogadores não correm ria
quadra, isto é, não correm com seus pés, já que eles usam

, uniciclos (bicicletas de uma roda só) para se locomover.
Esta será a principal' atração do showhoje às 21 horas, no

Ginásio Charles Edgar Mortiz (Sesc), apresentado por três.
equipes norte americanas de basquetebol, os Harlem
Wizards, New York Stars eWorld Wheelerds.
O show mostrará o basquetebol diferente jogado pelos'

World Whee lerds.capazes de fazer sobre unlciclos espe
-ciais roque qualquer excelente jogador de basquete faz
com os dois pés no chão.
Outra Parte do espetáculo contará com os Harlem Wi

zards enfrentando o New York Stars; num jogo com muitos

gritos e gesticulações cômicas. Os atletas conseguem fazer
cestas de todas as maneiras possíveis e imagináveis. Prati
cam um basquete diferente, com dribles espetaculares e

súbitas deslocações, confundindo completamente o adver
sário e até mesmo o juiz, que é outro espetáculo à parte.
Os ingressos, ao preço único de 60 cruzeiros, sé'rão ven

didos nas bilheterias do Ginásio do Sesc, hoje, das 9 horas
até pouco antes do início do show.

-

, -"--�------...

LIGUE PARA CLAUDIA.
Mudanças locais,
estaduais,
interestaduais e

internacionais.
Guarda-móveis.

t\f'<:claudia
A MUDANÇA BEM DIRIGIDA,'

22-4102
(OIJIJ 04821

FL9RIANÓPOLIS

I'MPRESSOS EM

'OFF·SET

E TIPOGRÁFICOS

Procure a GRÁFICA NATAL_( ou
solicite nossos serviços pelo fone
44-0058., Rua Joaquim Carneiro,
.55 Capoei ras.'

"

J�go do Figueira é hoie. Em
Caçador e Chapecó, confusão

.
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o jogo ficou mantido para o mesmo local 'e horário, com arbitra
gem de Moacir Oliveira, auxiliado por Osmarino Nascimento e

Dally Costa. O Fiaueírense vai mostrar à sua torcida dois novos

jogadores, o lateral direito Djalma e o ponteiro direito Hugo,
ambos do América do Rio. O time escalado para jogar hoje à noite é
110; Djalma, Ademir, Paulo Soares e Renato; Gerson, Adelrno e

Mekimba; Hugo, Mauro e Sebinho ou Mosca. O Carlos Renaux
terá Ronaldo; Lico, Ademir, Coral e Almir; Osvaldo, Reinaldo e

Paulo César; Jair, Ademir e Luiz Carlos.

TUMULTO
EM CAÇADOR

O jogo entre Kindermann e joaçaba.id isputado quarta-feira à
noite em Caçador, foi encerrado com o placar de 1 a 1 a 2Sm'inutos
do segundo tempo, com o árbitro Pedro Basso alegando falta de
garantias quando a torcida local começou a jogar foguetes e pedras
sobre jogadores do time visitante. Em seguida à suspensão da
partida, o árbitro ainda foi agredido por Menegazzo, do Kinder
mann, ao se dirigir para amesa onde estava o delegado da Federa-
ção.

.'

As confusões começaram desde 'o primeiro tempo devido o clima
violento da partida. O árbitro Pedro Basso permitiu agressões
entre os jogadores e só no início da fase final decidiu expulsar
Enéias do Joaçaba e Zé Carlos do Kindermann, que trocaram

pontapés.

Á estréia de Antonio Clemente dirigindo o Figueirense no Tor
neio Incentivo foi transferida para hoje, 21 horas.no estádio

Orlando Scarpelli, por causa das fortes chuvas que caíram ontem

SOMe Florianópolis.
-

Quarido as duas equipes voltavam do intervalo, o bandeirinha
Leonório Delavechia comentou com um radialista a beira do gra
mado que o jogo não iria terminar e que nomínimo dois jogadores
seriam expulsos. Como somente cinco policiais foram destacados

\

"

I

"

\

para trabalhar no' estádio, Pedro Basso acabou cónfirm�nao as

previsões de. seu auxiliar,encerrando a partida por falta de' garan
tias. Isso irritou ainda mais os torcedcres.já descontentes com sua
atuação, fazendo com que o árbitro ficasse sem poder sair do
campo até perto das 24 horas. 'l

-

O placar foi movimentado no primeiro tempo a 30 minutos, com
o gol de Cabinho para o Kindermann, e a 49 minutos com o gol de
pênalti marcado por Caco, empatando o jogo. Logo após a co-

brança da penalidade houve um princípio de tumulto e Pedro Chonet» (Sucursal) - O zagueiro Silva retirou ontem o

Basso, que já havia concedidó descontos por interrupções anterío- -gesso da perna fraturada em Brusque e embora sem poder
res foi obrigado a encerrar o primeiro tempo. apoiar-se naquele pé, jpa dirige seú automóvel e lamenta

CONFUSÃO EM CH�PECÓ apenas que sente muitas dores na altura do joelho.
O jogador garantiu que vai flbandonar o futebol definiti

vamente, pois já tem a promessa do prefeito Milton Sander
de que lhe será reservado um "ponto de táxi'; na cidade. "O
clube· disse Silva - anunciou que me fará presente de um

autorríôvel, cem oqual pretendo iniciar-me na nova profis
são" .

Comentando alguns maus resultados da equipe da Cha
pecoense, apôs a conquista.do campeonato catarinense,
Silva garantiu 'Que é "pura estafa. Fomos muito exigidos
em duas fases do campeonato e isso atingiu os músculos de
toda a equipe. O descanso que tivemos entre o final do
campeonato e .o começo do Torneio Incentivo, não repre
sentou uma solul;ãó e sim um problema a mais: os jogado
res voltaram a.serexigidos em nova fase de preparação sem
a recuperaçâo dOs problemas anteriores. Um bom profes
sor de educação física recolocará as coisas no lugar", con
cluiu..

.

,,�J.1, r�Ja��t;�
ç��fte���v-i

Até ameaça de morte o juiz Sílvio Tadeu Lemos Vieira recebeu,
caso realizasse' a partida entre Chapecoense e Xanxerense quarta-
feira à noite. Choveu até 20h30m .mas o estádio Indio Condá

apresentava condições para a partida. Mas' a diretoria da Chape,
coense mandou a torcida entrar no estádio sem pagar e, como o

árbitro deu condições ao campo, o público foi obrigado a sairpara.
comprar ingresso. Artur Badalotti, presidente da Chapecoense, no
firme propósito de impedir a realização do jogo, impediu a marca"
ção do campo, danificada com a chuva. Silvio Tadeu Lemos Vieira
foi obrigado então a suspender a partida..
Ela foirealizada ontem à noite, com á vitória da Chapecoense

por 2 a 1, gols de Jorge para o time' da casa, que jogou com Luiz

Carlos; Zé Carlos, Carlos Alberto, Décio e Nabé; Janga, Sérgio e

Valdir; Jaime (Wilsinho), Jorge e, Zezinho. A, Xanxerense atuou
com Tonho, Raul,Mujica, Erni e EIi (Ailton); Fatia, Tramontini e'
Tupã; Pedrinho; Taco e Oli. .'

.

'

A maior atração do jogo de ontem, no estádio Índio Condá, foi o
beijo que o presidente da Chapecoense, Artur Badalotti, deu na

testa do árbitro Sílvio Tadeu Vieira, em agradecimento a transfe
rência da partida de quarta para quinta-feira.

, (

._

\ \

de futebol, .agora

motorista de táxi
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Santa Catarina - 9

Roças comJnitárias,
construção de armazéns,
ministração de. cursos para
mulheres gestantes e uma

série de iniciativas que vão
desde a compra de instru
mentos agrícol as até a edu
cação social e sanitária são
os itens previstos no convê

nio, que se utilizará dos 420
mil cruzeiros do governo da
Holanda para ser' posto em

prática num período de três

Jayson Barreto pede a inclusão
Cônsul da, Holanda inspeciona
tribos indígenas �m, 'Xanxerê

Kanxerê (Do 'enviado es-' Mader que respondeu com. P.1. afirmou que alguns in- investidos nas áreas de ori- significava nece ssarí a-
pecial Marcos Bedin) - bastante segurança, às per-

.

trusadores são de mau cará- gens. mente ser reflexo das rela-
.

Pela primeira vez na sua guntas formula�s acerca ter, violentos e desrespei- O cônsu], geral da Ho- ções diplomáticas bi
vida o consul geral da Ho- '

..
das condições de vida da- tadores e que "só não landa formulou ainda al- nacionais. O que queremos

landa no Sul do Brasil, Mís- queles grupos tribais. matam todos' os índios para gumas perguntas sobre as- _ enfatizou _ é alcançar os
ter' Eduardo Beelaerts Vln O chefe do posto relatou o tomarem as terras por terem nectós peculiares dos 1.500 objetivos propostos, isto é,
Blokland, conheceu o m- introsamento em que se en- receio da prisão." índios Kaigangs que vivem ajudar realmente as cama

dio, não manifestando es- contra grande parte das ter-
�
Discorrendo sobre as re- no posto Cahpecó,ficando das pobres a quem desti

panto, pois "já .conhecia sua ras de propriedade indí- fíradas de árvores do local, informado que a maioria namos ajuda financeira,
situação," gena e sua ação na defesa da cuja extração é feita pela trabalha para terceiros' O PROJETO
O Cônsul chegou a Xan- integridade territorial da _própria Funaí, que serra e como agregado, Após a en- Os trabalhos de execução

xerê na manhã de ontem, a área. Destacou as constan- transporta, até QS centros trevista, a comitiva visitou a do Projeto
.
de

convite da diocese de Cha- tes tentativas de usurpação,' consumidores, em contra- área, tendo inspecionado a assistência .aos Indios
pecó para conhecer o posto retirada ilegal de madeira, díçâo ao estatuto do (ndio aldeia do Pinhalzinho, que Kaigangs iniciaram há
indígena Xapecó localizado posse" sob villencia '(villen- que garante a eles o domí- será beneficiada pelo pro-' dois'meses,"embora o con

a 15 (quinze) quilômetros cia) e a impossibilidade de nio das riquezas m ineráiste jeto assistencial. vênio Igreja-Funaí ainda
da sede de Xanxerê e verífí- manter uma fiscalização vegetais, Mader fez ampla Mister Blokland dialogou não foi 'assinado, O general
car "in loco" como estã se permanente no posto indí- esplanação. Explicou que a com os (ndios, inquirindo- Ismarth de Oliveira, presi
processando a aplicação dos gena, cuja extensão atinge maioria dos pinheiros exis- os princlpa!mente sob�e o dt;Ilt� da�unai ,a�t�rizou os
recursos destinados' pelo 15 mil hectares, Lamentou tentes na área estão desvita- modo de VIda, educaçao e missionários a mrcrarern as
seu governo ao amparo dos as investidas dos brancos lizados devido, a

.

um tra- alimentação. Visitou uma atividades para impedir um
grupos primitivos do muni- para desalojar os índios de balho negligente do [ndio. escola 'bilíngue construída esvaziamento da açâo sO-,
cípio. suas terras. Estes - acusou - ao fazerem pela Funai, onde o Kaigang ciaI.

JoãoMader também citou suas roças, queimam o mato e o português são ministra-
o

.

cadastramento feito' na e deixam o fogo expandir- dos conjuntamente por mo
prefeitura local, onde mui- se. Atingindo a base dos pi- nitores formados pela Fun
tos colonos comcontrato de nheiros este fogo o estiri- dação Nacional do Índio.
arrendamento d� terras fir- liza. Assim, a permanência Ao retornar, o Cônsul
mados com a Funai declara- do pinheiro apenas o dei- 1 Eduardo Van Blokland ma

ram haver 30 hectares para xan( a merc#' de um pro- nifestou interesse de seu

seu usufruto, quando na cesso de apodrecimento, país'em continuar ajudando .

realidade apenas possuem razão pela qual sua retirada os povos primitivos, caren-
cinco, numa tentativa de, é necessária. tes de recursos da América
futuramente, reivindicar a

\ La'tina. O Brasil foi o pri-
posse de trinta hectares de APLICAÇÃO meiro país do continente
terra sob là alegação de que

. Sobre a aplicação dos re- americano a receber ajuda
teria sua posse' garantida sultados financeiros obtí- hõlandesa, Peru o se

pela lei. Estes fatos aconte- .dos com a venda da ma- �undo. Sobre a situação d-ó
ceram com. frequência de- deíra, o chefe do posto citou mdio limitou-se a dizer se

pois que surgiu a informa-. o Prodec - Programa de pe- tratar de assunto interno
ção dando. conta que o go- �envolvimento Comunitá- brasileiro, sem qualquer
verno iria repartir a área rio -rum novo órgão da Fu- comentário. Acrescentou
entre os intrusadores, ven- nai, responsável pela capta- que as' relações entre os

dendo em seguida o que ção e distribuição' dos re- dois' países estão fortifica
restasse. cursos. O critério de aplica- das e que, a injeção desses
Mais adiante o 'chefe' do çâo garante que eles serão recursos, assistenciais não

Recepcionado pelo bispo
Dom José Gomes de Cha-'
pecó e pelos indigenistas, o
diplomata manteve breve
conversação com os míssío
nários ligados a problemá-,
tica indígena e depois
rumou para a área para co.

nhecer os os índios Kài
gangs. Em sua viagem até
Xanxerê fez-se acompanhar
do cônsul holandês pata
Santa Catarina; Jan Van de
Meené e dos padres
Adriano Temmil e João
Helder, ambos radicados no
Estado e igualmente de ori
gem holandesa.

Na sede do posto Indí
. gena Chapecô, a comitiva
foi recebida pelo ch�fe João

de Ecologia' nos currículos
Blumenau (Sucursal) - Em pro

nuncíarnento feito esta semana na

Câmara Federal, o deputado Jay
san Barreto sugeriu às autorida- .

des educativas do país a inclusão
nos currículos escolares de pri-:
meiro e segundo graus das disci

plinas refe.rentes à preservação do

meio ambiente, a conscientização
da importância da preservação e

flora e da fauna, as práticas aqro
pastoris e as novas tecnologias
sobreo assunto, bem como noções
de ass.ociativismo, sindicalisrno e

cooperativismo.

"campanhas de educação nesse

sentido seriam de real valor aju- .

dando a se criar uma consciência
coletiva sobre a necessidade de
não se permitir o· rompimento do

equilíbrio natural dos ecossiste·
mas".

,
,Protestando contra a política que
estima o reflorestamento sem levar
em conta a ecologia. O deputado
Jayson Barreto afirmou "ser hora
de pôr cabo 'à tais abusos que de
vastavam a flora e fauna naturais".
Citando o exemplo dos rnoraddres
do Vale do Paranapanema, o par
lamentar insistiu na criação de uma
consciência nactorral Ele rlossa eco
logia.

celência como o Brasil, nada mais

importante do que o ensino de dis

ciplinas relacionadas com o setor

agropecuário e ·cpm a agroecolo
gia", de acordo com proposta de

fendida recentemente ·pela Fede

raçãodos Agricultores do Estado
de Santa Catarina, ,

Barreto solidarizou-se com uma

proposta da FAESC, visando ii exe

cução de um tenso programa edu
cativo através dos canais de cornu

nicação de massa para. conscienti
zar a população da necessidade de

premanente proteção dos recursos
"para garantir a vida e a saúde em

grau compatível com a dignidade
humana". Frisou o deputado que

Segundo o parlamentar catari

nense, "num país aqriccla por ex-

/

SESC Financ�ira S.A. Crédito,Financiamento e Investimentos

TESTE DE SELEÇÃO'
Comunicamos aos inscritos no Teste Seletivo da BéSC, Fi
nanceira S/A., que o mesmo será realizado dia 30 do cor
rente e 10 de dezembro no Centro de Treinamento do Besc .

sito à RUa Frei Caneca nO 158.
Maiores esclarecimentos poderão ser dados na Besc Fi
nanceira - Departamento Pessoal.:

. Florianópolis, 22 de novembro de �977.

anos.

Quinhentos indígenas
serão assistidos. 'Até o mo

mento 1'0 por cento da verba
foi aplicada. Os. te�in�s fi-

.

nais do contrato' não foram
assinados, estando em es

tudos na Assessoria Jurídica
da Funai,

, .,'

Citur promove

. -

exposiçao em

�- .

Balneário

Camboriú

Com a finalidade de difundir
a arte de Santa Catarina para
todo o Brasil e exterior -'. ba
seado no expressivo número de
turistas que acorre ao nosso li
toral, notadamentE) em Balneá
rio Cambori&' durante a alta

temporada -e, e envolvendo os

nomes em evidência no setor

de pintura, escultura, tapeça
ria, desenho, xilogravura e ar

tesanato, a Companhia de Tu

rismo e Empreendimentos de

Santa Catarina; juntamente
com a Galeria de Arte Lascaux,
apoiados pela Unidade Opera
cional de Assuntos Fulturais da
Secretaria de Educação � Cul

tura, promoverão, de 9 a 18 de

dezembro, o "Panorama da
Arte Catarinense", no centro

de Promoções da Citur. em Bal
neário Camboriü:

,

I
Nas solenidades de abertura,

às 20h30m,' estarão presentes

autoridades, a Banda Mirim de

Blumenau e os mais r�presen
'tantivos nomes da arte con

,temporânea de Santa Catarina.
Este evento, já incluído no

calendário turistico nacional,
reunirá aproximadamente 300

trabalhos, já estando confirma
dos os nomes dos artistas Mar

tinho de Haro,' J7.tarez Ma�
chado - virá do Rio de Janeiro

.

especialmente para a vernis
sage -, Érico da, Silva, Aldo

Beck, Nil�on Delai, Guido

lIeuer, Antonio Mir, Willy
Zumblick, Meyer Filho, Max

Moura, Eli Hail, Dimas.Rosa,
Assis, Pléticos, Jairo Schmitd e

outros.

Os promotores garantem que

esta será a maior mostra da arte

catarinense já realizada.

APARELHOS ULTRA MODERNOS

�e som. suave e natural Procedência:
SUiça, Alemã e Dinamarquesa

ASSistência em qualquer marca de

aparelho; mesmo que tenra
comprado em outro lugar.

de experiência
de WALOEMAI'I

NAZARETH

Consulte seu médico
flua Felipe Schmidt 27· 3.0 andar· Canj 312
Ed. Diu Velho" Fone:' 22·68·041 ,
88.000 • F1orlan6poU•• SC

NesteNatal,aCimo reuniu nos seus dois

amplos andares, móveis tão bonitos, que até
parecem cenário de um conto de fadas.

São asmais recentes novidades
lançadas nosmaiores centros do país'
e que aCimo traz com exclusividade

para você viver um sonhó de Natal,
magicamente lindo e sem nenhum

pesadelo, porque na horada compra,
Conjunto estofado

Conjunto "Vega"
estofado em

espuma especial, com

revestimento em tecido
de sua livre escolha.

Exclusividade em todo o Estado
de Santa Catarina.

Venha sentar-se nele
para conferir. É um presente
de ReiMago para o seu lar.

aCimo facilita tudo, no preço,
no prazo e no desconto.
E entre tantosmóveismagníficos,
que você escolhe com calma,
aCimo encanta seus olhos com
as tapeçarias, almofadões, luminárias s .

cerâmicas decorativas, etc.
.Facado seu Natal um verdadeiro
conto de fadas. Venha atéaCimo.

Para embalar seus sonhos, a Cimo tem

este belíssimo dormttório completo
com armário embutido e maleiros,
contendocalceiro, sapateira,
prateleiras à vontade, '.

inclusive (é lógico) a cama-de-casal
011 soltei roo
Venha conhecer de perto o contorto e

a beleza da sua nova Cimo.

Sala de jantar
Até parece que fadas e mágicós
fabricaram esta
maravilhosa sala
com mesa em cerejeira
ou folha preta importada,
com tampo de cristal e
8 cadeiras em revestimentos
nos mais lindos tecidos.

Opcional: estante ou balcões
.

na mesma madeira.

Todos os dias recebemos gente de bom-gosto, que vem das mais diversas cidades de nosso Estado,
para embelezar as suas residências com a categoria e as facilidades que

a Loja Cimo de Florianópolis oferece. Venha você também.

��
.

�.i�MOVEIS CIMO ���,�;d,'L�;.;;;o';�t.69' 226691
� Flortanópol!s

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cairo • O ministro interino
do Exterior;' Bútros Ghali,
disse ontem que os Estadós
Unidos não têm as chaves da
solução do problema do
Oriente Médio, porque Egito e

Israel "estão agora com os

trunfos nas méos". Depois da
viagem a Jerusalém d(] presi�
dante Anwar Sadat, a propor
ção mudou, disse Ghali á im

prensa. Antes de sua viagem"
no Último fim-de-semana,
Sadat tinha declarado várias
vezes que os Estados' Unidos
tiunham em mãos 99 por cento
dos trunfos para e/sotuçê« do

problema do Oriente Médio,
devido á enorme ajuda militar
e econômica ·que concede 'a

potência e co-presidente da

conferência de paz de Ge
nebra, continuarão mantendo
"um papel importante e posi
tivo". As autoridades egípcias,
insinuam que o embeixedot
norte-americano no Cairo
Hermerin

'

Eilts, continua
_ atuàndi como intermediário

o chanceler (interino)
egípcia Butros
Ghali afirma que Egito

, e Israel

"estão.agora com os

trunfos nas mãos".
I •

nas com&nicáções entre Israel'
e Egito. Eilts esteve anteontem'
reunido com Sadat durante·
noventa minutos e vieitou.
Ghali ria Chancelaria.

'

Os r:epórteres perguntaram
a Ghali sobre os informes de
que os Estados Unidos prepa
ram os convites para a conte-

.

rência de paz de Genebra,
com o propósito de que os tra
balhos seiem reiniciados no
dia 31 di. dezembro. "Nada
sei sobre isso. Também não'

. sei quantas semanas e meses
se precisará para reunir a con
ferência de Genebra. Quanto
mais cedo, melhor". Pergunta
ram aihela a' Ghali sobre as

declarações feitas anteontem
por seu coieçe israelense
Moshe Dayan de que a pro
messa do presidente Sadat
sobre o fim das guerras pare
cia condicionada à retirada is
raelense dos territórios árabes
ocupados.
"Nenhum país pode aban

donar sua ocupaçãomilitar. A
visita de Sadat a Jerusalém foi

I
.

pará demonstrar aos israelen
ses que estamos dispostos ao
máximo para conseguir a

paz", declarou Ghali.

Também se perguntou ao

ministro sobre os informes' de

que se havia' chegado a um

acordo sobre a representação
p'a./estina em Genebra, há
tempos um obstáculo para o

reinício das conversações de

paz. "Temos concordado com

os israelenses que os palesti
nos devem participar na sotu

ç�o do Oriente Médio mas não
entramos em detalhes", disse

,

Adiantou que os dirigentes
do Egito e. de Israel concorde
ram em princípio no prosse-
qui-

.

menta de contatos diretos,
num esforço para o reinício da
conferência de -Genebre. A

agência de notícias do Oriente
'Médio informou que o Rei Kha
led, da Arábia Saudita, enviou
uma "importante mensagem" .

a Sadat, na qual expressa seu

interesse pelos esforços' do
Egito e peio papel de -Sadat na
causa árabe. Líbia, Iraque,
Argélia, Síria e outros países
árabes protestam contra as

negociações diretas de Sadat
com os israelenses,
chamando-o de .traidor.

O Diário semioficial egípcio
. "AI Ahram" informou que a'
empresa eéree egípcia Egip�
teu cancelou duas vipgens à

.
Líbia e Argélia. O informe diz
.que . a medida foi eaoiede
quando a Líbia recusóu per
missão de pouso a' um avião
egípcio. O chanceler interino
egípéio continua sua busca de
apoio para a iniciativa de
Sadat em diversas reaniões
ontem com os representantes
de países asiáticos. Anteon
tem, reuniu-se com os africa
nos. Entretanto, jornajs Ergíp
cios q.nunciaram queo pr��
dente somali Siad Barre virá
ao Egito domingo para rece

ber informes diretos de Sadat
sobre sua viagem.

.

'
.

A·

"Pravda" comenta as eonsequene.as
Moscou'

.

O, jornal'
"Prevoe", órgão oficial do par
tido comunista, comenta que
as autoridades egípcias de
monstraram a primeira conse

quência, na prática, de seus
contatos diretos com Israel, ao
expulsar de seu território três
funcionários da Organização
de Libertação da Palestina.

"Todos os esforços da Im-
� :,;
I

,
I.

prensa egípcia e -de outros
meios de comunicação se

concentram no semido de

qualificar corno um êxito a

missão do presidente Anwar
Sedet a Jerusalém, deixando
de lado o fato de qpe, em rea-'
lidade, o governo õo Cairo re

tornou de mãos vazias e deu
aos pirigentes israelenses
uma importante vantagem' po
lítica", acrescenta.'

Referindo-se á imprensa
egípcia, afirma o "Ptavda" que
vale assinalar tanto o que ela
diz. cairia o que ela omite,

principalmente porque se
menciona muito pouco a si�
'tuação da OLP e não se faz
'referência alguma aos orotes-

tos de outras nações árabes
sobre à políticá que o Cairo
cresolveu adotar.

Segundo o "Pravda", os

ygípcios insistem em que
ptepererem o terreno para as

conversações de paz de Ge
nebra sobre o Oriente Médio.
No entanto, a julgar pelas in
formações liberadas por Isr
afi/, a visita de Sadát é consi
derada como o início de contac
tos bilaterais em separado, os

. quais só favorecem a Israel;
em matéria de acordos.

. Acusação: a
� ,

'URSS quer'"
invadir a

Somália.

,

í
i
.�
i
!
I
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Mogadíscio - o presidente, da
Somália, Móhammed Siad Barre,
acusou a União Soviética de tramar
a invasão da Somália Setentrional e
exortou os EstadoS' Unidos a cum-·

'prirem. su'as responsabilidades
nessa região' africana, A suposta
trama russa env'olve seis países,
disse Siad, e seu objetivo é tomar

Berbera, porto somali, no Golfo de

Aden, próximo do Oceano Índico e

das princ'ipais rotas de navegação i

poronde passam os petroleiros que
abastecem o Ocidente. "Sabemos
que há um plano para formar uma
aliança destinada a atacar a Somá
lia", disse.."0 que se pretende é
tomarparte toda a Somália, e depois

.

ooncretizar seu plano vil de domi-·
nar o Oceano Índico, o Mar Ver..

melho e toda a região",
"Creio que as potências ociden- .

tais, part;cularmente os Estados
Unidos, têm uma res'ponsabili
dade... com seus amigos, especial
mente o.s países árabes produtores
de petróleo", declarou Siad Barre,
Os Estados Unidos, França e Grã
Bretanha externaram sua preocupa
ção este ailo sobre a influência so

viética na região e concordaram
"em princípio" em fornecer à So
máHa armas defensi�as.
Contudo, revogàram sua decisão

devido à guerra do Ogaden entre as

forças -etiopes e os· insurgenfes
pró.-Somália. A Somália foi durante
vários anos uma grande aliada da
União Soviética e principal. com
pradora de seus produtos ao sul do

Saara, mas· expulsou os assessores

soviéticos na semana passai}a por
causa' do suposto apoio cubano
sov,iético às fo.rças rivais da Etiópia
em Ogaden.-

.

Explosão
fere seis no

centro de

Johannesburgo
JohaJUlesburg, Mricâ do Sul -

Pelo menos seis pessoa's ficaram fe-'
ridas ontem com uma explosão
numa gaJeria comercial subterrãnea
no centro Carlton, um vasto com-·

plexo de edifícios nesta cidade, se
gundo se informou. A exp1osã9
Ocorreu no. nível superior do

Centro, ql1ebrando as janelas de um
dos seus I lados na hora de maior
afluência de público, Um oficial da

.

polícia disse que seis ou sete pes
soas ficaram feridas, nenhuma gra-·
vemente. Três ambulâncias acorre

ram ao local poucos minutos depois
da explosão, Segundo as primeiras
informações, tratava-se de uma

bomba, mas a informação não foi
confirmada, Vários carros policiais
acudiram, fazendo soar suas sir<;l
,nes, ao módemo complexo de edifí
cios, que inclui!! um prédio de ;;O
andares de escritórios e lojas, e um

luxuoso hotel de 30 andares, que
não sofreu danos, segundo uni

porta�voz. Um porta-voz do'setor de
I ' segurança do Centro disse numa

! entrevista telefônica que não· podia
, j falar: "temos uma emergência",.
" j l:sta foi' a segunda explosão no

C",ntro em um ano.
.

,

I
...

,
"

Pérez diz q�e os·preÇos
. .

.
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do ,petróleO devem aumelita,r

Mais um
título para
D. Helder
Cântara

Roma· Quase dois mitnocs de
=trebetnetiores agrícolas
-aeclereretti-se ontem em greve
de 24 horas, para pressionar o

governo a aumentar os investi
mentos na agricultura é na pe
cuária italianas. Uma greve na

cional parcial inicieoe á meia
noite pelos ferroviários vai pIJS
seguir até o dia 30 deste mês.
Esta greve tem como objetivo
fazer com que CJ governo mo

dernize o sntiouedo-sisteme fer
roviário do país.

Quase dois
milhões em
greve na
Itália

Florença, Itália - 'A Facul
dade de Economia e Comércio
da Universidade de Florença
outorgou o titulo de "Doutor
Honoris Causa." ao· arcebispo
brasiieiro D. Helder Câmara. A
h,9menagem foi atribuída ao

arcebispo de Olinda-Recife
por sua obra em favor dos paí
ses .ern desenvolvimento, es

peclalmente os ibero
Americanos. Porta-voz da Fa-

I ctJldade disse que o título será
entregue ao prelado na pró
xima semana,

.'

Iugoslávia
anistia os

presos

POlíticos
Belgrado - A Iugoslávia anunciou
ontem uma anlstia em grande es ..

cala, que inclui presos políticos. O
dissidente Mihajilo Michajilov, que
atualmente cumpre uma pena de
sete anos por propaganda hostil ao
regime-;-foi incluído. A presidêncta
da luqoslávta.gnunctou, por motivo
da festa nacional dia 29 de no

vembro, .que 723 pessoas, 218
delas presos políticos, serão favo
recidos pela anistia,
Mihajilov' tol considerado cul

pado-em 1975 porpropaganda hos
til e artigos aparecidos em publica
ções estrangeiras. O' porta-voz do

governo, Mirko Kalezic, disse que a

anistia também beneficiará Marko
Veselic,' de 41 anos, nacionalista
croata II ex-deputado e professor
universitário, e Frank Miklavcic, de
55 anos, juiz de distrito, Veselic
tinha sido condenado a 7 anos de

prisão. por atividades contra
revolucionárias. Miklavcic cumpre
seis anos de prisão por."atividades
hostis" .

\
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Não transcorreu semana, desde

que cheguei, sem que se apresen
tasse um comprador para o

"F rance" , O mais freqüente can

didato sempre foi um controver

tido deputado da extrema-direita
ísraelense.. M,Flato Sharon, que
desejava transfo,rmá-lo em hotel
flutuante no porto de Eilat; omais
bizarro, um coreano que deu a en

tender seu plano de montar uma

espécie de bordel flutuante, eom
o nome óbvio de "Bateau du Plai
sir", equipado de "hotesses" das
mais variadas procedências e des
tinado a escalar nos portos de ter
ras "quentes-e sensuais" como o

Sri Lanka, a Thailândi4t, a Malá
sia, a Indonésia, Honk-Kong e o

Brasil - neste último provavel
mente no futuro porto pesq";eiro
da Laguna; o mais ·improvável,.
um anônimo "gmpo -brasileiro;'
que utilizaria o navio como sede
de um baile. de carnaval itine-

.

rante, três dias em cada porto, es
colas de samba, cabrochas, desfi
.les de fanta�ilL - e a orquestra,
pensei eu, que aguentasse, 100

quartas-feiras de cinzas por ano, a
que se seguiriam 100. sábados
gordos e assim pordiante.

Por trás de toda essa cascata,
contudo, estavam todos sabendo
que o transatlântico ancorado há
três anos no Havre não fugiria a

um desses dois destinos: ou à suo.

. cata ou X ao'enriquecimento da
relação d� bens de algum á�abe,

\
I

Internacional - 11

Oitenta milhões de francos pelo
Franee, mais oitentamilhões pela
coleção, eis o país paralizado e

M,Akkram igualmente proprietá
rio do direito de ser irônico: "o.
barco estava vazio, era preciso
recheá-lo", Mas desta vez foi um
oouco demasiado, "Porquoí pas Ia
France?", indagou o noticiário
mobre do. TF-l, enquantcexplo
diam nos jornais os protestos
contra 'os "vendilhões do
templo",

/

\. FLORIANÓPOUS

Arqueólogo grego-�obre
,

,

Sarcófago do Rei Felipe II

Venderam a França

vitoriosa a segunda alternativa,',
para os franceses tão dolorosa
quanto a primeira, pode-se hoje
projetar' o que significou para a"

alma- nacional tal alienação, no

fundo uma espécie de crime de
.

lesa-pátria cometido em relação
,
ao que'certamente se tratava de
um dos símbolosmíticos do pode
rio da velha Gália,

Mal-comparando, tudo se pas
sou como se, por exemplo, Pelé

.

tivesse sido vendido .ao -Cosmos
em 1962 e não 10 anos depois, E
bem certo que todas as precau
ções foram tornadas por parte do
governo: ao invés de urn carne

.Ieiro' enriquecido subitamente,
um ára6e doutor 'em Filosofia
pela Sorbonne, próspero há duas
gerações, casado com francesa e

com filhos franceses, morador do
"seiziérné" e_d,ono de um impe-·
cável sota.!lue gaulês, Dir-se-Ia

I
até invenfado: atendendo a imo.
prensa, M, Akkram Ojjeh
desbordou-se em elogios para
com a França, "país de sua mu-·

lher e de seus filhos e seu próprio
por.adoção, sede física de todos os
seus negócios - a jurídica fica no

Luxemburgo, que .ele não é bobo ..

admirávp.l ce'ntro .produtor e tec

nológico de onde ele exporta para
a sua-Arábia Saudita os b<;lns ne ..

AkkramOüeh

ce,ssários ao seu desenvolvimento
econêmieo, berço da modema
cultura . universal
e por, aí, '4de. suite". ' "Há'
dois anos que eu procuro concre-

tizar esta compra, assinalou; eu

sou um sentimental e sentia um'

aperto no coração vendo.mofar no
!'lIndo de um porto este belíssimo
navio",

..

"A França Vendida!" - o 'ICa
nard Enchainé" não quis saber de
'fiada e tocou o ferro. A imprensa
.alinhada, contudo, não cansou; .'

estampar a biograHa de M, Akk
ram, no que foi até certo ponto
imitada pelos jornais indepen
lentes, Tanto quanto os.

insuspeitados dotesmorais e ínte
lectuaís do comprador, foram su

blinhados
.

os motivos da venda
qmsubstanciàdos' principal
mente no pesado prejuízo que '0

"France" trazia aos cofres públí- .

cose somente em 1974, cerca de
300milhÕes de cruzeiros e a partir
daí., 30 milhões de francos por
ano, apenas para assegurar sua

vegetativa permanência no

Havre,
.

.

Assim anestesiada, a. opinião
pública pode absorver o golpe
sem maiores traumas �. mas so

mente' àté 'a semana seguinte,
ocasião em que M,Ak)àam rein
cidiu, comprando em um só lance
a fantástica coleção "Botschild
Wildenstein", Trata-se do' mais
notável conjunto de móveis raros
franceses jamais reunido, verda
deira epopéia de três gerações da
mais acreditada família' de "mar
chands d'art" do país, osWildens
:ein, 180 peças que contam a his- ,

:ória da França' de Louis XIV ao

Diretório, de Napoleão à Repú
blica, assinadas por Cressent,
Boule, Dubois, Riesner e outros
menos votados.

Jean Cau empalmou a questão,
no "Match", despojando-se de
todos os sentimentos de caridade
num artigo em que oferece uma

visão panorâmica da aplicação
dos petrodólares pelos novos e

tumultuados Cresos: 1) O emirato
de Qatar constrói atualmente uma

siderúrgica gigantesca sem que
nenhum dos seus 10,OOO-habitan
tes saiba sequer que'diabo será

isso; 2) O emirato de Raz Al Khi
mah pos�ui apenas 700 telefones,

mas tem uma central com micro
ondas de 10 milhões de dólares'
3) Abu Dbabí construiu pqr 25
milhões de dólares uma réplica
do aeroporto Charles de Gaulle.
que acolhe 3 vôos por dia; 4) Sar

jah ergueu um aer'lporto com ca

pacídade Para 2,5 milhões de pas

sageiros por ano a 4 quilômetros
do ultra-moderno aeroporto de

Dubai; 5) Dubas acabou de inau

gurar quatro docas secas com ca

pacidade para receber petroleiros
de 1 milhão de toneladas, navios
absolutamente inexistentes, 6) O
Irã encomendou' no final de 75,

Promo�o:

pára entrega em prazo. record,
2,000 caminhões - não havia mo

toristas; imI>�ou (!) os motoristas
da Coréia - não havia mecânicos;
importou mecânicos da.Inglaterra
- não havia oficinas. Hoje há, no
porto de Khrromshar, cerca de
1.500 caminhões enferrujando ao

relento; 7) A Líbia, com uma de
manda que não uI trapassa o�'
100.000 kw, está construindo uma=

central de 565,000 kw, 8) Cada
um dos 75,000 estrangeiros traba
lhando atualmente na Arábia
Saudita custa 'ao país, em média,
950 mil cruzeiros por ano,

Nesses exemplos me detenho,
mas não Jean Cau, que entrevê' a
possibilídade de uma França ves

tindo "djellabahs" ao invés de
Dior, cobrindo a cabeça com "ke
Ilhes" e se expressando através de
sons guturais.

.

•
,.

Tão longe não iria - mas não sei
o que garantirá Jean Cau contra a

eventualidade de M.Akk.ram,
amanhã� se tomar Ide entusiasmo

'!;lela atividade ediíorial, com

prando o "Matchh" com tudo "
que ele tem dentro, inclusive o

próprio.
'

lo. ENCONTRO, 'DE' CORAI,S DE
('

.1

CARTAS NO ORIENTE,MÉDIO. EUA

EST�O FORA, DIZ.O CHANCELER.

Caracas - A Venezuela deu ii entender aos
Estados Unidos e outras nações indusfrializa
das que ôs aumentos .nos preços do petr41eo
são determinados pelos aumentos nos cUS.tos
das exportações pe bens� capital e maquina
ria das nações em desenvolvimento. Contudo,
as nações não indust,rializadas e importadoras
de petróleo verão no próxir,no ano seus orça
mentos para desenvolvimento econômico e

'social serem afetados caso seja aprovado um
aumento f_1os pre1ços do petróleo, comê;> se

prevê.'
.

"Deve-se buscar um equilíbri.o entre o valor
de um barril de petróleo e o valor dos' produtos
e bens de' capital que importamos dos países
industrializados", afirmou anteontem o presi
dente Andrés Pérez, após uma reunião'de
quase quatro hl)ras com o sE1cretáriq de Estado
norte-ameri�ano, CyrusVance.
Uma das principais e a mais difícilmissão do

secretário Vance era justamentE! convencer I)
presidente Andrés Pérez da necessidade, se-

g\.mdo os Estados.Unidos, de não aumentaras
preços do petróleo na próxima reunião das 13
nações-membros da Organizaçãó dos Países

.

Exportadores de Petróleo (Opep): Os seus ob-
jetivos foram fru'strados,

'

"Crem,os que qualquer aumento no preço cio·
petróleo afetará seriamel'lte todas as econo

mias e terá efeitos especiais no q ué se refere ao
aumento. da inflação e· do desemprego, tanto
nos paJses em vias de desenvolvimento como

nos industrializados",' explicou Vance' ao'
anunciar que a Venezuela não concordará em

manter estáveis os seus preços.
A Vel'lezuela, que exporta mais de um milhão

de barris de, petróleo diariamente para os Esta�
dos Unido�, é também'um dos principais abas
tecedores de combustível das. nações latino
americmas, O governo venezuelano sustenta
que de acordo cQm a Opep não é possíyel!esta
be1ecer preços diferentes para o petróleo ven
didó às nações industrializadas e às subdesen-
volvidas,.

'

-S�IÔÍlica, Grécia - ,Um arqueólogo g'rego
disse ontem' que uma sepultura descoberta no

Norte da Grécia contém os restos do Rei Fel ipe
II da Macedônia, pai de Alexandre, o Grande, O
túmulo foi encontrado est� mês; a pouco mais

de seis metros de profundidade sob uma rua da

localidade de Virgínia, a 12 quilômetr?s do po-!
v01;ldo de Veróia,

_,
.0 arquél990 Manolis Andronikos, da Uni-

. versidade de Salônica: disse que os objetQs
achados na tumba incluem cinco bustos de

Marfim do 'rei Felipe, de sua mulher Olimpíada,
de seu filho Alexandre e de seus pais, o que

"demonstra,'sem dúvida, ql:Je no lacaio corpo
do rei Felipe foi dado à sepultura". Num_a en-

trevista à imprensa, Andronikos disse que ,os
restos mortais do monarca e'Stavam em uma

�ma revestida a ouro, num sarcófago de már

more, na 'C�mara principal d'o que seria um

r12ausoléu', Havia também o.s restos de um pano
azul decorado com plumas, além de outros ob

jetos de uso real, como a armadura, debruada
em ouro, um escudo com as armas da monar

quia macedônia e fragmentos de sua lança.
-Todos os objetos encoritrados datam dos anos

350 e/320 antes de Cristo, Consta que o rei

'Felipe foi assassinado no ano 333 A.C., quando
se preparava para travar uma guerra contra os

persas, sendo sucedido por ,seu filho, Ale

xandre, que tinha então 20 anos de idade,

APROVEITE:

TOMAZ lança grande venda de verão:
Condicionador de ar quente e frio Admirai
10.000 B_T.U por 6.100,00
Congeladores Prosdócimo a partir' de 4.700,00
Balcões frigoríficos TOMAZ a partir' de 12.500,00
MáqUinas e acessórios para lanchonete,
açougue, restaurante, Fj'am�reria, Hospitais etc.

Completo estoque de peças,e acessórios

para refrigeração .doméstica e comercial em geral.
TOMAZ COM. DE MÁQUINÃS LTOA
RUAFRANCISCOTOLENTINO,38- FPOLlS- FONE 22-0855

TOMAZ GARA"NTE O QUE FAZ

i

TEATRO ÁLVARO DE CARVALHO
. "
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Se depender de Luiz Car
los Espíndola, o treinador
Emilson Pessanha ficará
no Avaí, pelo menos até o

final da Copa Brasil, tjá que
ele acha inoportuna a mu-

deu a entender que estes
diretores tem pouca in
fluência no clube, pelo
menos em termos financei
ros: "Atualmente só tem'
dois torcedores com cré
dito no clube. Eu e o Co

dança
:' "de técnico no melli".

momento, achando que Ainda- sobre o assunto,
"um hovo treinador náovaí nurna'dernonstraçào de in
mudar a filosofia do time satisfação com os comen

em curto espaço de tários surgidos, por parte
tempo".' Mas esta opinião de torcedores, referentes a

do presidente, vai, de en- sua gestão, Espíndola
contra a de outros direto- acréscentou: "Falar todo
res que não 'oosejam,sob mundo fala, mas ajudar,
hipótese alguma a perma- ninguém ajuda. Olha, até
nência de Pessanha no agora, só o doutor Aderbal
Avaí após o jogo de do- e a Usati é que fizeram doa
mingo contra o lnternacio- �ções ao clube, cada um

nal. Este detalhe no en-: com Cr$ 10 mil cruzeiros,
tanto, parece não preocu- mas niguém".
par muito E:spíndola, que Sem que lhe fosse per-

guntado, Espíndola voltou
ao assunto Emilson Pes
sanha, para ratificar seu

ponto de vista: "Eu pes
soalmente não vou tomar
nenhuma posição, mas, se
o homem quiser sair, o

problema é dele. O fato de
haver descontentamento
por parte de outros di reto
.res (não quís citar os no-

mes) não me oreocupa".

Disse ainda Esplndola, tal
vez querendo justificar seu
ponto de vistasobre a per
manência de Emilson, de

Que "é sempre assim
I mesmo, Quando um time

começa a perder sempre e

este time tem um treinador
caro, este tipo de reação é
perfeitamente normal".

,Jogadores receberam
50 mil do Joinville

Pedindo o maior sigilo para que o as

sunto não se tornasse público, Waldomiro
Schutzler confirmou a Luiz Carlos Espín
doia a disposição do seu clube, o Joiri
ville, de oferecer ao Avai a importância de
Cr$ 50 mil cruzeiros para vencer o Cori
tiba. Aliás, o acerto foi feito antes do jogo";
no próprio vestiário do Aval. Mas ontem,
Espíndola riegava seu envolvimento no

caso, afirmando que "não.sou homem de

negociatas". Mas a realidade é bastante
diferente.

'

O plano foi estudado criteriosamente e

os jogadores, cientes, se conduziram,
após a partida, com naturalidade para não
despertar a atenção dos repórteres. Rapi
damente, um- a um os jogadores foram
saindo do vestiário, dirigindo-se 199o em

seguida para a churrascaria Riosulense,
onde o presidente do Joinville, junto com'
outros diretores e o treinador Poletto os

aquardavarn para a divisào. O encarre

gado do acerto, foi o ex-presidente do
Avai, João, Salum, que ficou surpreso
quando, de posse da relação dos jogado-

l

res participantes da partida, perguntou se

Emilson Pessanha e Dacica entrariam
também na divisão. A resposta, imediata,
foi uma só: não. Salum então sugeriu, que
cada jogador (16) recebesse Cr$ 3 mil cru
zeiros, com os dois mil restantes sendo
divididos entre o massagista Hamllton e e

roupeiró Duca. Antes de saírem da chur
rascaria-os jogadores foram solicitados a

não prestarem informações posteriores e,

ontem, no Adolfo Konder, eles procura-
ram desconversar o assunto. "

'A decisão em não. repartir o prêmio com

o técnico e preparador físico, náopartiu
de opinião isolada, e sim de todo o grupo,
com exceção apenas de Chico Botelho,
Lico, Renato Sá e Ademir. O motivo pelo
qual os nomes de Emilson e Dacica foi

preterido pelos [oçadores, não foi escla
recido por ninguém.

'

Perguntado sobre o assunto, o prepa
rador físico Dacica achou, correta a ati-
tuce dos jogadores: "Eles é que correram

. e, portanto, mereceram o prêmio ofere
cido pelo Joinville".

Espirulola: "falar é fácil, difícil é ajudar"

Não haverá

contratações para
I.

a repescagem
,

Se a torcida do 'Avaí - caso o clube não se

classifique -, alimenta esperanças de ver

um novo time, com novos reforços para a

repescagem deve, desde já, se conformar
com a mesma equipe que vem jogando
apenas com algumas variações táticas de

acordo com o parecer de Emilson Pes
sanha. O Avaí, segundo seu presidente,
não fará nenhuma contratação para a fase

seguinte, contrariando 'a qualquer previ
são por parte dos torcedores. Segundo Es
píndola, o Avaí atravessa difícil fase finari
ceira e sua previsão para os jogos futuros, é
de fraquíssimas arrecadações.

Estadecisâo, de manter o mesmo elenco,
já foi tornada com bastante antecedência,
já que ele não admite que a vitória de
quarta-feira sobre o Coritiba, pudesse-mo

.

dificar os planos futuros: "Em hipótese al

guma este resultado poderia modificar
nossos planos. Achei a vitória normal pelo
futebol apresentado (pelo Coritiba. Para

mim não foi um resultado surpreendente";
Nega também Espíndola, que o fatq dos

jogadores, diante do prêmio extra ofere
cido pelo Joinville, tenham se desdobrado

nara conseguir uni resultado positivo:
"Acho que não. Não posso admitir esta hi

pótese. Se, isso acontecesse, os jogadores
estariam deixando de serem profissionais
para serem mercenários. Disse a ainda Es

píndola, referindo-se à imprensa, que "es
'tão fazendo um cavalo de batalha sobre o

atraso' de salários. Âl verdade é que a

maioria está apenas'com o mês de outubro
em atraso e, o interessante, é que no esta-

'

dual eles chegaram a ficar com dois, meses
e não houve tanta especulaçâo":

Embora admitisse o atraso e não a desmo
tivação dos jogadores por este motivô, Es
píndola não mencionou nenhuma solução
imediata para o pr.oblema. Apenas ratifi
cou que o elenco para a fase seguinte será o
mesmo. "Nâo há condição de mudar",

'

JOIN'VILLE '.

'PolettO tem medo ainda 'da malemáti'ca'
,

joinville (Sucursal) - "Pela lógica do futebol estamos pratica
'mente classificados mas matematicamente o Avaí, Juventude e até
o "CiJritib� ain,da têm chances.Tudo será decidido neste domingo",
disse o tecmco Poletto do Joinvílle pouco antes de iniciar os
treinos da tarde de ontem. A chuva, entretanto, persistindo du
rante todo o dia prejudicou muito os treinamentos uma vez que
estava programado um treino tático para as 15 horas e Poletto

resolveu fazer apenas um leve-aquecimento com toques de bola.
Sobre a escalaçao de sua equipe para enfrentar o.Marmgà neste

domingo disse que somente confirmaria a equipe após o coletivo
que vai realizar na tarde de hoje no estádio Emesto Schlemm
Sobrinho. Isto porque; segundo ele, ainda precisa estudar os casos
de Fontan, Edu, Celso e Raul Giustozzi.
Fontan, por exemplo, apesar de não sentir dores, continua com

dois fortes hematomas na virilha esqr-erda, resultado do derrame
provocad? pelo grande esforço. que fez na partida contra o Dom
Bosco. Edu, depois do último j-ogo contra o Juventude também
esteve parado no início da semana e reaparece hoje nos treina
mentos. Celso. sentiu no pé esquerdo dores e dificuldade de loco
moção depois de uma pancada' no último coletivo e 'nem
pa,rticipou dos treinos da tarde. E Raul Giustozzi�

,Agora, uma
situação engraçada

Com a vitoria do Avai anteontem sobre o Coritiba em

Florianópolis, e a renovação de suas esperanças para a

classificação, a situação em relação ao Joinville ficou no

mínimo engraçada. Antes era o Coritiba que ameaçava o

Joinville e agora, depois de o time da capital ganha.r,três
pontos e chegar aos oito com ainda .urna partida por
realizar, de ahado o Avai passou a ser Q mais próximo.
inimigo do Joinville. ,

A diretoria do JEC queria que oAvai ganhasse e para
isso ofereceu 50 mil crlJz'eiros aos jogadores, Mas que.
apenas ganhasse e não fizesse três pontos. Na quarta
feira, antes do jogo, o 'presidente do clube', Waldomiro
Schutzler disse que havia oferecido o dinheiro. Nos ves
tiários do Avai, acompanhado do presidente Luiz Carlos
Espíndola, Waldomiro confidenciou alguma coisa, mas
aos repórteres não confirmou nem negou que havia ofe
recido o dinheiro, dizendo tão somente que estava prome
tendo uma caranguejada na Lagoa da Conceição.
Ontem, em Joi'nville, Waldomiro 'foi' novamente reti

cente em afirmar que deu o dinheiro, observando apenas
que isso "já passou e que os jogadores do Avai· poderiam
confirmar a notícia. Eu prometi, agora pergul1tem ó resto
aos jogadores". De fato, ele não estava disposto a falar'
sobre a oferta, preferindo discorrer sobre as possibilida
des dé ,seu clube passar pela fase classificatória.
- E para 'o Internacional que enfrenta o Avai no do- '

mingo, o JEC também vai oferecer alguma coisa?
, -Não (respondeu Waldomiro). Agora nenhuma equipel
depénde do resultado de outras. Todas dependem de seu'

próprio mérito. '
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voltando. depois de um intenso tratamento no joelho direito, pode
reaparecer neste domingo se passar nos testes.

Assim"Poletto deverá enfrentar alguns problemas para a defini-,
çâo da eq'uipe .• Mas' garantiu que até sábado, quando entram em

concentração até tarde de domingo,todo poderâo -estar recu-,

perados, inclusive Taquito, que, pouco. antes do bate bola à tarde.,
sentiu-febre e não. participou.
Hoje, pela expectativa do técnico, todos os titulares deverão

participar do coletivo, restando a ele definir CQm mais detalhes o

esquema tático. a ser empregado. contra o Maringá. De imediato
adiantou que entrará em campo ofensivamente, forçado pela pró
pria situação. da tabela. Isto porque, com a vitória do. Avaí anteon-

'

tem, o. time dá capital tornou-se mais uma ameaça à classificação
do Joinville, assim corno o Juventude eCoritiba que aindaalimen-,
tam a esperança de fazer três pontos em seu último jogo. Desta
forma', para o Joinville não se classificar basta que perca para o

Maringáe o Avaí fa�a dois pontos em cima do Internacional. E o,

Coritiba, conquistando três pontos sobre o Do� Bosco.poderá;
'

também alcançar o Joinville com nove. Então a decisão do quinto
classificado será feita através dos critérios baixados pela CBD,
considerando desde saldo de gols até so�eio com moeda.

Por tudo isso, Poletto terá Que colocar em campo no domingo s
mesmo Joinville agressivo dos últimos dois jogos, A linha.de frente,
por exemplo, poderá, ser o único setoralterado em relação à última

escalação. Cremilson que ficou de fora por força de suspensão irá
disputar a extrema esquerda com Dirceu porque, apesar de titular
da ponta direita. dificilmente tirará Britinho que vem fazendo
'boas .apresentaçôes. No meio de campo, ao lado de Edue Fontan,
Jorge Luiz será a arma secreta de Poletto .para truncar o ligamento
'central do Maringá. E a linha de defesa, principalmente Pompeu e

Ditã� será orientado para arcar bem de 'perto o centro avante !
Itamar e o meia esquerda Nivaldo, para Poletto os melhores.do'

Maringá.

Preparando o Joinville com muito entusiasmo, Pol�tto lembrou
ainda que a classificação de sua equipe também .está ameaçada
pelo Caxias (com 7 pontos) que entrou com recurso na CBD para a

realização de-uma nova partida contra o Grêmio de Porto Alegre. A
partida foi suspensa aos 10 minutos' do segundo tempo com o

resultado de 2xO para o Grêmio. ACBD deve reunir-se na próxima
segunda-feira e, se aceitar o pedido, novo encontro será marcado

para terça ou quarta-feira.

,

Rem quase agredido ,DO TJD
.

I

Os processos de Avaí e maiores subsídios aos juízes
Joinville contra a Chape- que julgarão a matéria. Aca
coense, que entraram ines- ta.9a esta sugestão por una
peradamente na pauta da nimidade, o processo - a reu

sessão de ontem do TJD, não nião de três representações
foram julgados, O Tribunal) foi retirado'de pauta,
decidiu, por unanimidade, O juiz Élio Ballstaedt foi
devolvê-los à Federação para mais além, Ele pediu que o sr.

que o diretor técnico, Pedro Pedro Lopes justifique pe
Lopes, apresente seu pare- rante o Tribunal porque ofi
cer com relação a matéria, cializou os pontos daChape-
Outra medida tomada pelo coen,se, marcando a partida

presidente do TJD, ' Harry extra para decidir o Cam

Egon Krieger, foi a de n,ão peonato, desrespeitando,
mais realizar sessões no desta forma, o artigo 14 do
atual prédio do Tribunal, em' CBDF, Ballstaedt disse que,
virtude dos seguidos tumul- se existem processos em an

tas ocorridos nos finais de damento, os pontos que
trabalhos, Ontem, por estão sendo protestados no

exemplo" torcedores do Avaí tribunal não poderiam ter

provocaram, com palavrões, sido oficializados.

o,árbitro Alvir Renzi gue pre- O diretor técnico da Fede
feriu não 'reagir, evitando .,ração, inclusive, é réu deste
uma briga que poderia ter processo. No jogo extrà,
graves consequências. entre AVaí e Chapecoense"

O diretor técnico da Fede- ele atuqu como represen
ração terá 24 hora's de prazo tante da Federação e não

,par? apresentar o seu pare- apresentou o seu relatório,
, cer. De acordo com o juiz re- sendo, por isso, sujeito a pu
lator dos processos, Nicanor nição, Serão julgados ainda,
Silveira, é fundamental que o. além do Caso Cosme, o ár

responsáVel pelo departa- bitro Alvir Renzi. os 'jogado
mento apresente um parecer res Renato Sá e Janga, o trei
conclusivo, para oferecer nador Edgar Ferreira, o mas-'

em nova sessão tumultuada.
sagista Darci Neves-o árbitro
Dalmo Bozzano, o presidente
da Liga qe Chapecó, a Asso
ciação Chapecoerisé, e dele-

. gados da Federação.
'Na reunião de ontem à'

noite também não foi lido o

recurso interposto pelo Avaí
contra o resultado do inqué
rito instaurado pelo Tribunal
para averiguar as ooorrên
cias do jogo Joaçabii ,e Cha
pecoense: q'lando teria sido
expulso o ,ateral" direito
Cosme, O relatof Nicanor Sil
veira esqueceu o acórdão em
seu escritório particular.
TUMULTO
Um rápido 'd'esentendi

menta �ntre o presidente do
TJD, Harry Krieger, e o presi
dente do Avaí, Luis' Car1Ds
-Espíndola, determinou uma

decisãb do pl'imeiro, Não
serão mais realiZadas sess

ões no atual prédio do Tribu-,
nal, na antiga sede da Fede
ração, nos fundos do estádio
Adolfo Kond,er.
O desentendimento surgiu

Éluando Krieger Elncerrou a

sessão e o advogado do AVilÍ,
Anatólio Guimarães, solici

to_u a palavra mas não foi

atendido, "Está encerrada a

sessão", frisou Kriéger. Es

píndola sentado a duas li
n has de cadei ras atrás do ad
vogado de seu clube,' retor
quiu: "é, está encerrado",
Krieger tomou esta atitude

de Espín'dola como uma inci

tação à torcida que estava

presente ao Tribunal. e que
na sessão passada havia ten
.tado atinqiros juízes que vo

,taram contra o seu interesse,
,
"Vou solicitar ao presi

dente Giuliari dependências
condignas para as sessões
do TJD, que, tendo em vista a

interferência de tercei ros,
têm sido praticamente tumul-
tuada!)". .

Nao tendo !..'força para 're-
quisitar segurança policial e
visando sanar os flagrantes
desprespeitos �, JUstiça':,
Krieger vai reivindicar um

'ambiente'''condigno'' para o

Tribunal. \
'

U arOltro Alvir Renzi, que
.esteve presente à sessão,
pois esta entre os réus, foi
provocado e ofendido por
mais de uma dezena de tor
cedores do AvaL' Alvir não
reagiu mas foi perseguido
até entrar em seu carro,

"

I

4 15

5 18

V E

8 ·6

8 5

5 5

,
"

TABELAO

GRUPO A

PC PP PE CP CC SC

1° Internacional"

2° Grêmio

3° Maringá "

4° Operário
5° Joinville

17 3

'16 5

13 5

12 6

9 8

8 10

8 10

7 11

6 10
2 ,14

I;)
1

2

2

2

3

5

4

3

4

6

5 10

5 13

2 10 7 3

2 10 6 4

1 9 13 - 4

2 8 9 - 1

O 6 8 - 2

1

28 4

8 - 3

8 :5

9 3

2

O

2

o 8 10 - 2 9

O 6 13 - 7 '8
O 10 23 - 13 ,8

1 5

2 2

O' 2

( ,AVAl
SE DEPENDER' DE

,
'

EspíNDOLA, EMILSON
'1

FICA NO CLUBE
6° Avai

Juventude

8° Caxias,

9° Coriti ba " , ...

10° Dom Bosco
"

, . ,

GRUPO B

1° Palmeiras

'2°�ão Paulo",
3° SantaCruz "

18 2

14 4

13 5

4° XV de Novembro 12

5° CS Alaqoano
6° CR Brasil

7° Náulico

8° Botafogo PB

Spórt
"

,

Treze

7

7

9
I

6 10

4 14

4 14

3 10

2 15

1 6

2 7

4· 10

3: 7

4 11

3 3

4 3

6 2

5 2

4 3

2 ,7

3 3

3

2 2

1 '2

O 4

O 4

8

8

8

9

8

8

8

9

8

8

O

1

O

2

4

4

6

4

4

11

12

4 12

4

GRUPO C

1Ç Ponte Preta 20

2° Corintians'", 16

3° Portuguesa, , , " 15

4° Guarani, "" , " 13

ABC"", ,.", 13

10

2 12 15 - 3

O 6 9 - 3

O 3 12 -9

O 8 ·15 - 7

O 4 16 - 12

4 4 18

7 3 13

6 3 10

8 3 11

7 '2 9

9 9

I
5 13 10 7

5 8 10 5

4 6 9 5

6 5 9 4

5 494

9 094

1

2

2

3

2

4

3

4

4

6

7,

6° Ceará,

'América RN ,',' ,10' 9

8° River , , , , , , , ,', , , 8' 11

9° Sampaio Correia

,10° Fortaleza: , , , ' , ,

Flamengo pi' , , ,

7 13

4 14

14 16

2

3

2

2

;3

10 14 - 4 9

12 17 I.. 5, 9

1 6 11 - 5 10

O 5 ,13 - 8 9

O 6 20 - 14 10

3 3

2 3

2 3

2

,2

GRUPOD

1° Botafogo RJ ' , ,

2° Vasco""

3° Goitacaz "

4° Braslua , , , , . , , ,

Goiás,

�o Atlético PR '

7° Londrina,

Americano, ,

9° Goiânia ,',',

10° Vila Nova

19 3

,15 5

14 6,

9 7

9 8

8 10

7 10

7 9

5 11

3 13

4 15

4 1?
2 14

3 12

6 11

8 6

9

8

9

6,
4

4

3

3

4

O

1

3

2

4

4

3

4

5

GRUPO E

1° Flamengo RJ '" 18 5

2° Fluminense RJ ,17 5

3° ConfiançJ ' , , , " 16 3

4oAméricaRJ" 15 6

5° Bahia.......... 13 7

'6° Desportiva .-"" 11 9

7° Volta Redonda, 9 12

8° Vitória ES ...... .8 11

9° Vitória BA ' , ' , , , '6 15

10° Sergipe, .: " '" , 4 14

11° Fluminense BA, 2 16

GRUPO F

1° Atlético MG 23

2° Botafogo SP 14 4

O 7 -8 -1 8 4

1 8 9 -1 8 2 4

2 10 11 - 1 8 2 2

1 11 15' - 4- 8 2 2

O 5 12 -7 8 2·3

O 8 14 - 6 8 1 3

O 5 13 - 8' 8' O 3

5 22

2 20

2 14

1 12

2 14

2 11

5 17 9 5

6 14 10, 7

8 696

3 1

1 2

2

4

3 2

4

4 4

1 5

3 6

O 7,

2, 7

3° Santos, , , , 13

40 Cruzeiro 12

'5° Remo""",." 10

6° Nacional """,. 8

Uberaba " 8 9

5 10

9

5

'8° R_aissandu """ 6 10

9° América MG " " 5 12

100 Fast Clube 4 15

7

5 9 .4

915 - 4 4

210 11 - 1 10

'8 24 - 16 9

,,6 14 - 8 10

Ó' 7 16 - 9 9

O 3 16 - 13 9

3

1

2

O

7

7

8

9

6 26

2 18

4 12

O

2

3

2

3

4

3

4

5

7,

8 18

8 10

9 8

860

8 4,

833

832

8 3 1

823

822

8 2

9

8 4

3 12 8 4
,

2 11 10 1

7 12 - 5

i 6 7 - 1

O 8 18 - 10

7 1,1 - 4

10 25-1E!

Grupo B - São Paulo x CR Brasil; Sp<;lrt x A1agoano
'

Grupo D - Brasilia x Vila Nova

Domin�o:
Grupo A - Grêmio x OperárioiJoinville x Maringá;

Avaí x Internacional;. Dom Bosco x Coritiba.

Grupo B - Santa Cruz x Palmeiras; Treze x Náutico

Grupo C - Portuguesa x Ceará;"Guarani x América RNj .

.

Fortaleza x'ABC; River x Sampaio Correa.

Grupo D - Goiânia x Americano;

Vasco x Atlético PR; Londrina x GÓiás.Gru�o E - Flamengo RJ x Oonfianç,!;
Vitória ES x Fluminense BA; Bahia * Sergipe.,

Grupo F. - Cruzeiro i< Botafogo SP; �aysandu x América MG;
Nacionai x Remo; Uberaba x Santos.

.JOGOS DE ONTEM

Grupo A - Juventude 1 x O Maringá

Grupo G- Guarani 3 x O Ceará, Portuguesa 3 x O ,América RN;

Sampaio Correa 1 x 1 ABC."

Grupo D - Goytacaz 4 x 1 Atléti�o PR

Grupo E • Vitória E S O x 3 Flamengo RJ;
América RJ 1 x O Flum'inense BA,

Grupo F - Nacional I x O América MG

PRÓXIMA ROD,,!-DA • ÚLTIMA DA FASE PRELIMINAR

Sábado:

J Joinville, Florianópolis, Criciúma, Blumenau, Mafra e São Francisco.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 25 de.nozernbro de 1977

A •

UI VLNIl •. I"lIt /\III0UIZ/\IlO�
Rua Gaspar Outra 90
Estreito - Fpolis
Fone: 44-0522

.

ESTOQUE DE VE.CULSO USADOS
MODELO
Passat
Passat
Passat
Passat
Brasília.
Brasília
Brasüia
1300 L
1300 L
1300 L
1300 L
1300 N
1300 N
1.300 N

, 1500

COR
Branco

.

Azui
Vermelho
Branco
Marrom
Bege
Marrom
Bege
Azul
Azul I

Azul.
Branco
Bege
Branco
Ocre

ANO
1976
1976
1975
1975
Ül76
1975
1974
1976
1976
1976
1975

'

1975
1971
1974
1973
,

Possuímos também toda a linha VW 78, para pronta en
trega, financiamento próprio em até 24 meses com crédito..

nahora. '

l. •

'

.. e

r

MURfLO AUTOMOVEIS
• R Ui'! Coronel'Pedro Demoro,

. 1966 - F=one 44·1345
Corcel Luxo branco. .Ô.••

'

•••••••••••••••••
'

••••••

'
••• 1978

Chevette S.L. várias cores , :. 1978
Dodge Polara branco : 1977
Fiat branco 1977
Corcel G.Tverde : 1976
Passat T.S. vermelho. ,

' 1976 �,.'Corcel 'LDO branco .. : , i 975
Volks 1.300L azul 1975
Volks 1.300L amarelo 1975
CaraÍtan branca , .. 1975
Belina azul luxo 1974
Dodge 1.800 azul ..•....... : .1 1974
Dodge Dart azul meto 1974

"

i)Galaxie LTD Hidramático ..•...................... 1969.

Karmanguia vermelho 1965

Compramos seu automóvel à vista e paqàrnos o melhor

i "preço da praça: '

I
· .

.

MARTINS AUTO,MÓVEIS
Rua João Motta Espezim, 329

Fone 33·067,7
Chevette super luxo 1976
Chevette GP , 1975
Dod'ge 1800 1975
Volks,t600 ',1976
Volks 1500 , .. .-:- ,. ,,�1972

Atende diariamente inclusive aos sábados e domingos.
,

.

'

SANDflO COM. DE AUTO'MÓVEIS
LTDA

AV. STA .CATARINA - 409\
FOr>JE 44-2342

,
.

�,l i GAÚI;XIE -'nD' .�.';l!-n'?: .': .. �'�".�(: vermMh6' and 1'972
� 'VOLKS - 1'500/ :- Verde ano 1973
" CHEVETTE - Lux'b '

'". Rosa ano ;1974
CHEVE1TE - Luxo Az.ul ano 1977

·

,

.1
,

�
, ,

,GATÃO AUTOMOVEIS,
FRANCISCO TOLENTIN.O; 13 .; FONE:

22.2980.
Brasilta Marrom Savana

-

� -

.. ,' 76
Brasília Bege Alabastro ' 75

Vólkswaqsn Branco Polar 1.300-L .

.:,: : 78

Voikswaqen Branco Lctus 1-.300 74
"\ Crédito Imediato

CAMINHÕES OKM

Mercedes, Ford, Fiat, Dodge e Chevrolet.
. Pronta entreqa,O menor preço de São Paulo.
Aceitamos troca e financeira. DDD 011 fones:

.67;3757, 825-1752, 825:0536 e 66-0907.

MERCEDES· 608 D • Qj KM

Pronta entrega· Com. de Automóveis GANDo.LFI - Rua,
Liberato Bittencourt, 17 - Estreito-Florianópolis - Fone
44-2224 - Fi nanciarnento 36 meses.

VENDO
""Um corcel ano 76. Cr$ 20.000.00, saldo consórcio de Cr$
1.360,00 mensal.
Vendo um telefone prefixo "44", Cr$ 22.000,00 - Tratar

tone 44-1281.

;����-------------/�------,

l-
I
,
•

Em ótimo estado de conservaçáo.
Tratar fone: 22-9147.

VE'NDE·SE TL
I

. \

COMPRO
,

Volks 1300, JEEP 1974 - 75.
Tratar com JACK, fone: '22-9000, ramal 500 - 560. Horário
Comercial.

-

, ,I

COMPRA·SE
. LANDAU ou GALAXIE e OPALA 4 portas.

Ano - 75, 76 e 77 ótimo estado.
"Tratar MARFISO AUTOMÓVEIS

Fone: 44-2890.

VENDO

PASSAT 75 - branco L.OTUS - ótimo estado - avista. Tratar
8,00 às 1 !l,00 - Segunda à Qui nta fone 33-0111 ramal ?09 ou
Rua. JOAO MOTTA ESPEZIM, 279 SACO DOS LlMOES.

NÃO PERCA, ESTA OPORTUNIDADE

Compare o preço com mercado atual, apto. Jardim Atlân
tico com 3 quartos, sala, cozinha. vaga garagem. entro

40.000,00, financ. 3.000,00 mensais - Tratar à Rua Jerô
rrirno Coelho, 3 apto2 - Florianópolis, .com 'Sr. Geraldo.

CASA EM éANASVIEIRAS
,

ALUGA·SE

100m2, toda mobiliada. Somente no mês de
· dezembro. Aluquel Cr$ 15.000,00. Tratar fone
33:0433.

,-.

CHEQUES eXT!'AV,IADO,
Declaro p/ os devidos frns que toram extraviados os seguintes
CHEQUES, N° 344779 - 344780 - 144449 - 144448 - 144450. do
Banco Mercantil do Brasil S.A. pertencente ao Sr. NASCIMENTO
DOS ANJOS GALEGO. Rua: Conselheiro Mafra!i - Fone 22-9970.

CASA VENDE·SE

À rua Belizário Berto da Silveira, nO 66, Saco dos Limões.
Fundos para a Imprensa onc.ar. Área construída 300 nÍ2.
Duas garagens, dois banheiros. quatro quartos, demais
dependências.
Tratar à rua Menino Deus, nO 5-Centro, Ou j:)elo fone 33-
1085.

.

•

I

. I
TERRENOITAGUAÇU

( .

Frente para a ,Rua Des. Pedro Silva com 23 metros
por 14 metros de fundos a 10 metros da praia. (Ga
barito 04 pavimentos). PREQO: Cr$ 290.000,00.
TRATAR com REGIS IMÓVEIS - Rua Otton Gama
D'Eça, 139 - Edf. Alpersted - Loja 04- Fones: 22-6551
e 22-3537 - CRECI na 58.

Foi extraviado o documento da Mo.to-HONDA, placa 847,
chassis CG 125-1014721 pertencente ao SR. MARCia AN
TÔNIO PRUBST LUCENA.,

Vende-se um ótimo terreno na praia da Daniela. Aceita
se automóvel no negócio. Tratar pelo fone '44-0475, prefe
rência no período da 'manhã.

DOCUMENTO EXT'RAVIADO

DOCUMENTOS PERDIDOS
, /'

FERNANDO FIORINI, residente em São Miguel do Oeste,
.

declara para obtenção de 2a. via que perdeu sua carteira
de identidade, e outros documentos.

TERRE",O PRAIA DANIELA

,ALUGA·SE

·

Ótimo apartamento no centro, 1° andar, 3 quartos, sala" 2 r:

banheiros, cozinha e área de serviço. r
Tratar fone: 22-2905 e 22-14�0.

CHEQUES ROUBADOS .

FORAM FURTADOS DO INTERIOR DO VEiCULO DE PLACA AC-
7880 DE PROPRIEDADE DO SR. FERNANDO CESAR DEMETRI OS
SEGUINTES TA�OES DE CHEQUES:
DO BANCO DO BRASil SA
DO BANCO BRASilEIRO DE DESCONTOS SA
DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL
E CARTÃO CREDICARD N° 211.0740.01,7

VENDE·SE APTO. NOVO

À Av. Hercíl ia Luz, com 2 quartos, living, BWC social,
área de serviço, dependência de ernpreqada, acar
petado, gás central e Play Ground na cobertura. Ato
Cr$ 80.000,00 e saldo a combinar.
Tratar à rua Anita Garibaldl, 19 - sala 606.

DOCUMENTOS ROUBADOS
.

I
' •

Para tins oeobtençào de segunda via, declaro qÇÍe foram roubados
os documentos do veículo Pick-up, ano 1970, placa-CH-2686,
ehassis-C22AB302il16, pertencente a Expresso Joaçaba Ltda.

Chapeçó, 11 de novembro de 1977

VENDE;'SE FÁBRICA

Vende-se uma fábr.ica de confecçôes infantis
com excelente clientela, representantes ,!las
principais capitais, maquinário novo, funcio
nários treinados etc.
Maiores informações à rua Antonieta de Bar
ros, 256 Estreito Florianópolis SC com Sr.
Afonso.

I'

DOCUMENTOS PERDIDOS

EVALDO PAULO ROMA, residente em São Miguel do
Oeste, declara para obtenção de 2a. via, que perdeu sua
carteira de identidade.

TERRENO CACHOEIRA DE BOM
JESUS'

'Situado a Rua da Alegria, de esquina, próximo ao

mar, medindo 620,00 ,m2, plano. VALOR: Cr$
175.000,00

, '

'

.

TRATAR com R,EGIS IMOVEIS LTDA" Rua Otton
'Gama D'Eça, 139 -Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones:
22-6551 e 22-3537 - CRECI na 58.

Foi roubada a Carteira de Habi litaçãô pertencente
ao Sr. José Carlos Claumann Gregório, residente à
rua Rafael Bandeira, Florianópolis..

'

CASA JURERÊ

Tubarão,21 de novembro de 1977

Temos para venda excelente casa de alvenari'a,
,
no melhor ponto da praia, c/3 quartos (2 mobi
liados), BWC social, 2 salas mobiliadas, copa,
cozinha, dependência p/empregada, área de
serviço, churrasqueira, garagem p/4 carros:
varandao, jardim.
TRATAR c/PREDISUL - Fone 22-4285

DOCUMENTOS ROUBADOS
\

APTO CENTRAL
Editície Bianca:contendo 2 quartos, (1 c/armário emb.u

tido), living, ,ª,W.C. social, cozinha (c/armário embutido),
dependência completa de empre�ada (c/ �rmário embu
tido), área de .serviço e garagem - Forraçao 6 mm, todo
cortinado. PREÇO, Cr$ 390.000,00 - Saldo Financiâdo.
TR'ATAR com REGIS IMOVEIS LTDA" Rua Otton Gama
D'Eça, 139 - Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-3537 e

22-6551 - CRECI n9 58.

-13

,
·

CASA E:\1 SERRARIA

i
!

. TOMAl

I VENDE·SE
, '2 quartos, sala, cozinha, banheiro, qara
gem, por apenas Cr$ 220.000,,00
CASA NA PRAIA DE FORA

·

2 quartos, sata, cozinha, banheiro, va-.

randa, garagem e chácara por apenas'Cr$
120.000,00
tERRENOS
Marcelino Simas - Estreito, com área de

.

498,00m2 - Esqui na - por apenas Cr$
320.000,00
Aracy Vaz Callado, com área 936,00m2
com viabilidade para construção.de edifí
cio' de 4 pavimentos.
Em Itapema área 252,00m2 novalorde Cr$
110.000,00 I

Balneário Daniela, com área d,� 360,00m2,
na avenida Seira Mar.
Temos vários lotes em Barreiros medindo
11 x 35 - Cr$\35.000,OO à vista ou financia-
dos. A�DRADE IMÓVEIS LTOA

, R1�a Fulvio Aducci, 933 - Estr.
Fcpne: 14�0700 - Creci - 744

o máximo em Refrigeração Comercial e Indus

trial.
TOMAZ GARANTE O QUE FAZ /

R,ua São João Batista, 60 - Fone 33-1768

Florianópolis-SC.

Consórcio �acional Ford' c/ 2? préstaçóes
pága, e CARAVAN ano 1975, com parte finan

ciada. Tratar pelo fone 22-8877.

�
•
I
\

.\
t

"

VENDE;.SE

CAMA FRANCI;S�
Vende-se uma belíssima cama de casal, em metal dourado,
com detalhes em relevo, estilo ART NOUVEAU. Tratar pelo
fone .22-9610.

-De uma AUXILIAR DE CONTABILIDADE, curso 2° grau incompleto.
Tratar TOURING ClUB DO BRASIL. AV. OSMAR C.UNHA N° 5,
'esquina Conselheiro Mafra. Horário Comercial das 8 às 18,00 ho
ras.

PRECISA·SE

TELEFONES· VEND()
1 linha 44
1 liiÍha 22.

tratar fone 22-6322.

EUCALIPTO .,

•
"

Vende-se qualquer quantidade,
vários tamanhos, para pontaletes

.. \

'de escoramento ern estrutu ra de
concreto.

Informações:
Hotel Alvorada
Telefone, 22-0058
A'raranguá-SC.

"-\
VENDE·SE

TELEFONES COMERCIAL E RESIDENCIAL PRE
FIXO "22" - TRATAR FONE 33-0971.

Foram roubados os seguintes documentos: Carteira Nacional de

Habilitação: Cédula de Ii:lentidade, Títu lo de Eleitor, CertifiCado de

Propriedade do carro de marca, lTO landau Galaxie de placa
AC.7880, TRU'e SeQYro,.obrigatórià, pertencentes ao Sr. Fernando. ..

e-é'sâ(·ffê'm·étri��-"'-.- ��.:r.r "!'Z"�"_�\ -.0-'." f �.!..-.,;-:-;..t(�.�t'�3 . + ...,;.._'l.:....�:.;'_;:'·,,�·_:;�(;:,;J�;:.;;3_'::.."...
·

...·'.:..'.:..'(.:.;.)n!+rl�r�'i...J.....;,:.'r�'�':'�..,.'�.�t:_._<_�;_'�_;"_.....,.... ,.,
' • " .�. ! ,

. f':' '.. .'

CARTEIRA EXTRAVIADA

Poi extraviada a Cartei,r� de Habilitaçào, perte�c!3nte ao Sr.
Civalmar Predebon Pagnussat. residente em São Miguel
do Oeste.

.

DOC'UMENTOS EXtRAVIADOS
Para obtenção das respectivas 2as. vias

. p

declara-se que foram extraviados os documen-
tos seguintes, Identidade, Habilitação Moto
rista, CP'F 145108989/91, INPS, Título de Elei-'
tor, CertificadetReservista, talão de cheque do
Barnerindus, Carteira de Pésca Amador, Certi
ficado de Propriedade do Veículo riO CRV.
0090722, Camioneta Ford - F100 - placa SX-
1342 ano 64, pertencente ao Sr. JOAO ROSA�
RIO DOS SANTOS, e do Chevrolet ano 62 placa
SX-1021 nO CRV. 0035438 pertencente a Sra.
FRANCISCA MARIA DOS SANTOS.

GRATIFICA·SE DOCUMENTO'EXTRAVIADO
Foi extraviada a Carteira de Identidade na 403.523 - RS - 00441, de
propriedade do SR. JUAN CARLOS BASANEZ MANGCCI. A pessoa
que encontrar, favor entregar na Pepsi - Cola. - Av. Presidente
Kennedy, nO 127 - Campinas - São José.

. LIMPEZA DE FOSSA
Limpa fossa e desentupimento com má

quina.
Cia de Limpeza Palhoça. Telefone: 42345.

LIMPA CAIXA DÁGUA
(EXCLUSIVO)

Instalações-elétricas - hidráulicas. SOS - Serviços Domici- '

liares Ltda - Fone 33-1528. r

LIMPEZA DE FQSSA,
E DESENTUPIMENTO EM· GERAL

Tratar: rua Max Schrarnrn o': antigo Posto 5 - Estreitó
Florianópolis - fones: �4-4140 e 44-1996.

PRECISA·SE

Pedreiros em acabamentos, Carpinteiros de formas, Ser
ventes e Vigias. Tratar à Rua: PADRE ROMA N° 47.

,

EMpREGO
NECESSITAMOS DE ESTUDANTE DE DIREITO OU
PESSOAS COM CONHECIMENTO EM .RESSARCI
MENTO PARA EXERCER ATIVIDADE RELACIO
NADA COM O MESMO;
TRATAR A PRAÇA PEREIRA OLIVEIRA, 10 -

N/CAPITAL

.\

,

;, , .. , ;11 1 J:)

DR�CASUOISHIMINE

CLíNICA GERAL,

Horário: 10'/12 hs. " 14/19 hs.
HuaAracy Vaz Callado, 40 - Teletone..
44-2368 - Estreito - Florianópolis, SC.

ATENDIMENTO:
2a a 6a féira - das 08:00 às 19.30' horas
sábados das 08:00 às 17:3.0 horas .

.'

·Rua Aracy Vaz Catiado, 49 - Estreito.
I

DENTISTAS'

Dr. Waldomiro Kravchychyn - CRO-SC-975
Dr. Nadil Thomaz Folmann - CRO-SÇ-101 O

..

Clínica, Cirurgia, Internação, Hospedagem.
ATENDIMENTO DIA E NOITE

Av. Rio Branco, 89 - FONE 22-9240.

KIKAXORRO VE,TERINÁRIA

000
0.0
00001l�@©(sOG:DO©8

Cllnica e Cirurgia do Aparelho Urinário.
Endoscopia.

Drs: Léo Mauro Xavier
Nei Gonzaqa
Osvaldo Vieira
Paulo Motta
Reginaldo Pereira Oliveira
Sérgio Pôrto

Consultas das 8 às 20 hs. de 23 a 63 feira
End: Av. Rubens deArruda Ramos, 630 - Tel: 22-
3605

'

ORA.9ÃO AO EspíRITO SANTO '

Espírito Santo, Vós que me esclareceis tudo, qUe'iIU�i nais
todos os caminhos para que ·eu atinja o meu ideal ...Vós
que me dais o dom divino (je perdoar e esquecer o mal que
me fazem e que em todos os instantes de mi nha vida estais
comigo, quero neste curto diálogo agradecer por tudo e
confirmar mais um? vez que eu nunca quero me separarde
Vós, pormaior.que seja a ilusào materiai não será o mínimo
de vontade que-sinto de um dia estar convosco e todos os
meus irmãos na glória perpétua.

.

Obrigada mais uma vez.
A pessoa deverá fazer �sta oração 3 dias seguidos sem

dizer o pedido. Dentro de 3 d ias será alcançada a graça por
mais difí�il que seja. Publicar assim que r�cetJer a graça.
Agradece - O.G. '

,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



De formação germânica"ANNETTE procure trazer a

secular estetica �e sifu país, refinada que tem sido

pelos constantes movjmentos intelectuais frequetJte
mente se chocando, pa,ra simplicidade das coises da
vida do dia-a-dia de umà artista que mora na Lagoa

, • '

da Conceiçêo. E, esta nova vida que renasce a cada
dia', que substitui o desaparecimento da outra, de
ontem, este constante vir a ser representadopela efe

metioede das coisas, é expresso no material empre
gado na confecção de suas caixas, no conteúoo de
suas malas ou na própria textura de seus quadros,

/
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ANNETTE
VON Df,N

DUIES.CH PFAU

Peixoto: ,��É fundamental que vejam".
\Hoje, às 21 horas, no andar

térreo do Edifício Beloedere,
Av. Beira-Mar Norte, Peixoto,
Construtora Piedilar ejornal Numa das salas do Belvedere estará
O Estado estarão inaugurando, com coquetel, se apresentando individualmente por uma semana
o "CICLO DE'ARTE VERÃO 78".

.

\ a Artista alemã ANNETTE .

A promoção tem como objetivo seguindo de indioiduais semanais
o desénvolvimento cultural através dos artistas HASSIS,
divulgação de nossos artistas, URY AZEVEDO,

, do incentivo ao mercado de arte jÁNGA' e VALDA.
desenvolvid9 pela galeria e do Na sala aa lado, será montado
aprimoramento desse mercado pela 'o acervo da ARS-ARTIS, compostos
apresentação e venda unicamente de

.

-de renomados 'artistas catarinenses
obras de alto padrão' artístico e cultural. e brasileiros, destacando trabalhos

*- de excelentes graoadores brasileiros,
° Ciclo de Arte que hoje inicia, ótima sugestão para presentes de Natal.

estende ia-se até 31 de dezembro,
tem (luas programações. distintas.

I
,.

, .

.

porCar/os'Humbertd COl1'êa
- ,

Poucas oportunidades o ttorienopotiteno tem de as- pet.
sistir exposição de trabalhos de uma ertist« com tanta

: '

força criativa aliad{l a uma filosofia de àrte de tamanha E, incrível que pareça, esta dicbtomie é encontrada
: simplioidade e coerência com aquilo que faz, como é no aspecto tradicional oe sua arte que éo quadro,ou
,

a presente mostra de ANNETTE, inaugurando o Ciclo "aquilo coberto por vidro para não se estragar e poder
de Arte Verão 78, dá Ars-Artis,

.

serpendurado na parede para ser visto". A concepção
temporal da Arte de maneira alguma;se cnõce pois tal
tipo de trabalho tem justamente a função de um diário
em. fixar momentos tristes e alegr:es do todo o dia da
vida, através de uma forma plástica em substituição à
literária. \

<.

ANNETTE

Na reformulação funcional dos objetos usados coe-
• \

I '.

rente e intelectualmente por ANNETTE, esta o con-

teúd� de seu trabalho. Ooietos Bue já tiverem sues
funções no trabalho do cotidiano e são, agora, trans
formados em símbolos de -arrior, numa tentativa cons

tante 'de resposta às indagações. da ertiste; objetes
inservíveis que são retirados do esquecimento ,e'col'o
cados em novas funções, recriados, enfim, de maneira
mágica, coerente, de forma mesmo que talvez o es

pectador chegué a estranhar uma aparente brutali
dade no trataménto dos assuntos, mas perderá esta

impressão à medida \que 'deles for se inteirando e o

iustiticetuio em seu caráter de momento de vida. Para
ANNETTÊ, a Arte, como a vida, pois as duas se con

fundem física e mentalmente, são efêmeras, são '(1m
constante renascer de momentos sucessivo que cabe
ao artista fixá-los temporariamente, ttiee não eterne
mente como a própria contradíção entre totoçretiee a

peretibt7idade do papel fotográfico, materiàl que ela
usa com frequência. A fotografia, como a fixação do

eterno, montada numa frágil e perecível folha de pe-

\ porBErO STODIECK
Da mesma maneira que o monte de areia trabalhado

'I
_

- Não conheço Anelte Pfau o suficiente para de'scre�ê-Ia; vai longe - tão onge que muitos nao conseguem acompa-pela artista será destruido no fim da semana, as penas vejo-a 'sempre passando a bordo do seu carro esporte na nhar, chamando-a louca. Houve até quem sugerisse a Colô
que enfeitam suas caixas, que cobrem suas malas ou f/ente da minha 'cesepois moramos na mesma rua da Lagoa nia Santana como o seu habitat natural. No emento quem não
dão à extreordinérietextut« de seus cuedros, desapa- =ae Conceiçêo. E vejo-a vez por outra ns aula de capoeira da tem condições de sacá-Ia, por favor, não manifeste.' vê Et não
recerão um dia; as asas de borboleta perderão as Sociedade Amigos da Lagoa, popular,SAL, com todo o seu di? nada, guarda a opinião: quem sabe, .ciequi uns anos

cores, as velas serão queimadas e as folhas e 0$ germânico sem jeito. Imaginem. uma alemã ,magra e alta poderás entendê-Ia. E ela só ri ao cabo de cada obra pra
vegetais estarão mais secos até terminetem. Do algo- porém com toda a anatomia no seu devido lugar; crespa continuet. outra seguin'te não conseguindo parar nunca,

dão novo, talvez brote alguma semente, como do sa- loura de olhos azuis natura/rtfénte, com os dentes deserde- mesmo quando está parada, conversando: vê uma pessoe e
.

pato velho nasceu uma nova função. nadamente separados, uma mulher bonita, charmosa e já quer enfeitá-Ia ...

. culta. Faz jus ao sobrenome df3 solteira, von den Dutesch, , * .J

altos sangues azuis da cor dceseus olhos. E imaginem esta Além da reação dos espectadores diante da suá obra,O essencial para se entender a arte de ANNETTE é
mulher na capoeira versus uma americana nossa vizinha?' AnnettÇJ estranha,tamb-ém, a falta de apoio' dispensada àsnão querer que seus obietoe tenham a função que * arte;s em geral, não só em Santa Catarina mas em todo o

qostetíemos que tivessem', mas entender a que f}/a Pois 'Annette, nascida em Frauenthal, Colônia, e que aqui Brasil. Diz ela que, por-exemplo, estivesse montando expolhes dá, dentro de um ambiente criado, a partir de veio parar graças ao marido, pie ter, proiessotoe Engenha- sição semelhante na Alemanha" com toda a certeza o qo
coisas que para nós seriam mortas e inúteis. Ou na Mecânica da UFSC, mãe de Nin«, uma fofmha loura de verno loca! colocaria ajudantes a sua disposição, etém de
mesmo despercebidas. A composição é ordenada,

'

cinco anos que fala o melhor português da família, tez-uma lhe dar diária tal para que, a obra saisse da melhor maneira
limpa, previamente etéboreae e cetcutede e não dis- arte' ambiental louca e de vanguarda (há quem ache esses possível E 01179 que ela fala de cadeira: já fez muitas expo
tribuída no espaça pela volúpia do desejo incons- adjetivos sinônimesí, vanguardíssima para os nossos olhos sições por toda a Alemanha e Holanda onde estudou na

ciente. Chega muitas vezes a ser tradicional quando acostumados ao convenctonet. Academia Estadual de Muastvicht - daí contitiuou seus
* estudos de artes na Universidade de Aachen. Desta época,lembra certes. soluções encontradas, na Arte Ref:i- /'

-

. '.

Eumesm6 disse ao Peixoto: se queres faturar nãomostra a uma curiosidacj_e, quando morava em Aachen, quase troo-.çicee, mas refletem perfeitamente o propósito de ter
Annette que ninquém vai comprá-ia. teira com a Holanda, ia de bicicleta ao país vizinho comoalcançado o projetado. É a ordem e o planejamento .

Agora, sesó queres mostrar algo novo, manda brasa que a quem vai' do centro a Trindade. E entre as suas glónas,alemão. O material é nosso, brasileiro, do cotidiano, arte dela é in-crível. tnaiscrnivet: s6 mesmo vendo, partici- constam nove primeiros lugares no Salão dos, Jo.vens de'
aquilo que cerca a todo o momento a nossa VIda com panda, tecendo e cheirando o quão perfumada é. Àliás, um CóJônia, feito único ne história de salões sémethemes em
seus coloridos de alegria e cinzes de tristezas." dos elementos básicos desta exposição de hoje é a flor. toda a Alemanha: Sua última exposição data de dezembro,

* de 1976 e foi na New Galerie de Aachen.
ANNETTE faz uma Arte puramente intelectuet eper

tirde objetos metetieis. Éume artista em que o espec
'tador não se contenta em ver uma sÓ)fez, Ver e pensar.

A arte de'-Annette varia a cada lugar do mundo, onde mora.

Aqui está usando material achado nas suas andanças pelos
matos e praias da Ilha, da vegetação às conchas, mais areia,
madeira e muita imaginação. A sue encrespada csbeeinhe

,

*

A oportunidade de vê-Ia não é única,' a família Pfau está
pensando seriamente em passar a residir em Florianópolis '

para todo o sempre, E que assim seja.

de 25/11 a 31/12

.. ,",

I , _

"CICLO DE ARTE VERAO 78'� "

Local Edifício Belvedere - Av. Beira Mar Norte - Florianópolis
Datas de 25/11 a 04/12 ANNETTE

de 05/12 Ia 11/12 HASSIS
de 12/12 a 18/12 URY AZEVEDO
de 19/12 a 25/12 JANGA
de 26/12 ,a 31/12 'vALDA

ACERVO GALERIA. (obras de importàntes, artistas catarinenses
e brasileiros).J '

Horários' Dias úteis : das 10 às 12, das 14 às 22 horas;
.

Sábados das 10 às 12, das 17 às 23 horas;
Domingos: das 16 às 22 horas,

I

, \

Financiamentos: BESC FINANCEIRA S/A.
I

ARS-ARTIS LIDA.
, l

I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



/

12 o ESTADO - 25 de novembro de 1977:

22.1660�22.9658CRECI . ...,
37 VIF�A--.....iiiiiI--

RUa Tte, Silveira, 21 SI 102

PROGRAMADOR JÚNIOR

Palacete Centro :_ com 4 quartos, suite de casal, baríhei ro
social, sala de estar com sacada para o mar, sala de jantar,
hall social, sala de TV, sala de almoço, quarto de estudo,
banheiro de ernpreqada, quartode ernpreqada, lavanderia,
churrasqueira, garagem para dois carros e adega, sobre
graflde terreno nos fundos. Sómente Cr$ 900.000,00 com

parte já financiado - a casa fica quase totalmente mobi-
liada.

.

I

INDÚSTRI�S DE MADEIRAS NACIONAIS SIA
CGC 83.879.171/00Q1-60

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EmTALDECONVOCAÇAo 'Precisa-se, para admissão imediata:

.

Ficam convidados os senhores acionistas desta
sociedade para se reunirem em Assembléia Geral

Extraordinária, em sua' sede social à Avenida "A" "

Loteamento Parque São Jorge: Itacorobi, Florianó�
pol is, às 16,00 horas do dia 09 de dezembro de 1977
deliberarem sobre a seguinte

'

ORDEM DO DIA

1°) Transformação do tipo da sociedade:
2°) Elaboração do' Contrato Social;
30) Assuntos de interesse social.

IW<)t'ISITOS: �onhecimento da linguagem
RPG sistema Burroughs - � experiência mínima

de 2 anos.

o SEU IMOVEL
·

Casa (alneário do Estreito - com 4 quartos, sala de estar e
Jantar, copa e cozinha, banheiro social, lavanderra, área de
serviço e grande sótão no tõrro da casa: nos fundos uma

casa de alvenaria com 2 quartos, sala de estar e jantar,
copa e cozinha, banheiro social, lavanderia e área de ser

viço. Sómente Cr$ 450.000;00·à combinar .. '

l
, \:\IT\CE:\IS: Remuneração compatível
Ótimo ambiente de trabalho

Oportunidade de progresso
Seguro de Vida em Grupo

Florianópolis, 15 de novembro de 1977.

As entrevi stas serão feitas no horário das 9 às 11·
.

,

hs. e das 15 às 17 hs.

Local: Rua Felipe Schrnidt na 21 (Centro Comercial

ARS) 12° Andar.
. ,Estado de Santa Catarina

PODER JUDICIÁRIO
INDAIAL

EDITAL DE LEILÃP

�p�.5(

A SECRpARIA REGIONAL DE SERVIÇQS GERAIS E
DO PATRIMONIO, leva ao conhecimento dos interessados
que ,no dia 121de deze�b�o de 19n,' às14,00 horas, no
.Edlflclo INPS, 60 andar, a Praça Pereira Oliveira, em Floria-

\ nópotis, serão recebtdos os documentos de habilitação,
, bem como as propostas relativas à TOMADA DE PREÇOS
N° 10/77, para Reformas e Adaptações na Agência em

LAGES/SC. /
.

O Edital, as plantas e demais informações poderão ser'
obtidos no local da abertura das propostas.

· Esclarecemos que as firmas participantes deverão
estar inscritas no Re9istro Cadastral de Licitantes. .

Florianópolis,_22 de novembro de' 1977,

Venda em 10 Leil ào - dia_12 de dezembro, às 15,30 horas,
por valor superior a importância da avaliac ào -".Caso o bem
nao alcanceo mencionado valor, fica de'signado o 2° Lei
lào. para o dia 23 de dezembro do corrente, às 15,30 horas,'
a quem mais der. Local Edifício do Centro Cívico. Refe
rente a? processo de execucào fiscal de nO 3.376em que é
credora a Fazenda Nacional edevédora COM ERCIAL CIDU
LTDA. BENS: 10 - Um jogo de jantar completo. porcelana
Schrnidt, com 82/peças, sendo 12 pratos rasos: 12 pratos
fundos, 12 pratos para pão, 12 pires.'12 pratinhos, 12 pra
tos medias, 04 travessas, uma sopeira, um bule, uma lei
teira, um açucareiro, um prato para-bolo e uma molheira.
avaliados em Cr$ 1.000,00; 20 - Uma máquina de somar

marca Olivetti, cor cinza azulado suma prima 20, avaliada
em Cr$ 500,00,30 - Um balcão vitrine, para vender pão,
com mais ou menos 3 metros de cumprt-ianto, por meio
metro de largura � um melro de altura, P" te superior e da
frente de Vidro e formic� branca, parte c . az com 4 portas
e parte laterais de tórrruca branca. �\aliada em Cr$
2.�00,OO Perfazendo o total da avaliacàc cm Cr$ 3.500,00
(tres mil e quinhentos cruzeiros). Não há recurso no pro
cesso bem como não constam ônus sot re os referidos
bens. Eu, (assinatura) Escrivão o datilografei e subscrevi.

I._ ,'npUnr]'tI dt-- Proc .......scrreoto de Dedos do Estodo de Sorve COIO/,u"\(]

/

AVISO DE EDITAL

TOMADA DE PREÇOS N° 77/001

SUPERINTEND�NCiA REGIONAL EM
SANTA CATARINA

A Companhia de Processamento de Dados do Es
tado de Santa Catarina - RRODASC - fará realizar, às 16
horas dodia?2 de.dezembro de 1977,Tomada de P-reços
para aqurs.çao de EQUIPAMENTOS DE MICROFILMA-
GEM.

.

. O Edital, as especificações e os esclar�cimentos ne
cessários poderão ser obtidos, diariamente das 14'00 às
18:00 horas, no sequinte endereço:
Rua Secundino Peixoto na 40 - Estreito - Setor de Mate-
rial -

-

AVISO

Florianópolis. 22.de novembro de 1'977.

CARLOS ALFREDO MEDEIROS LOEBLEIN

P/Presid:nte da C_omissão de LicitaçõesIndaial, 08 de novembro de 1977.

FERNANDO LUIZ VILARA DE MATTOS
Juiz de Direito

I.·

.,

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE ÇON"OCAÇÃO

LAJE PRE· MOLDADA 1L"PUIA

��
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482) 22-6500
Imediata Qualquer quantídadeteAtendernos todo °
estado com assistência técnica

.

22-6290

COMPANHI� NACIONAL MINERAÇÃO
DE CARVAODO BARRO BRAN.,ÇO

REG. CREA, N.' 5.175 . 10.' Região
·

VENDAS: Rua Emílio Blum. 27 . Florianópo�s • SC
,

22-4235

22-4002
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

• CONVOCAÇÃO
São convidados os senhores acionistas a se reunirem

em Assembléia Geral Extraordinária.Tno dia 06' de' de'
zembro/ de 1977, às dez (10) horas, na sede social, na

Estrada Geral sino, em Lauro Müller-Se, a fimde delibera
rem sobre a seguinte drdem do dia:

.

� .. PÁTRIA· COMPANHIA BRASILEIRA DE
. SEGUROS GERAIS
CGC nÓ 82.290.097/0001-04'

a) Autorização à Diretoria para providenciar a substi
tuição das ações ardi nárias elransformação de crédito em

Conta Corrente na Indústria Nacional de Pescado - IN
PESCA SA por ações preferenciais classe "A" ou "C" da
mesma Sociedade;

ALUGA·SE APARTAMENTOS:

E,O. BAHIA - 2 quartos cl telefone - Cr$ 4.000,00
ED. Dias Velho - 2 quartos � 3.800,00

b) Assuntos Gerais.

Lauro Müller, 18 de novembro de 1977

ED. KOKEIROS - 2 quartos, mobiliado e demais dependên
cias - Cr$ 5.300,00
Rua Abel Capela, 440 apto. 202 com 3 quartos, e demais

dependências � Cr$ 4.000,00

São convidados os Senhores Acionistas da PÁTRIA -

COMPANHIA BRASILEIRA DE SEGUROS GERAIS a se

reun!rem em Assembléia Geral Extraordinária, que se rea

lizara no dia 07 de dezembro de 1977 às 10:00 horas, na
sede socialda Empresa: na Praça Pereira Oliveira na 10,
nesta cidade, a fim de deliberarem sobre a seguinte

.

,

Bertoldo Arns
Diretor

RUA Victor Meirelles - ED. Victor Meirelles, com 3 quartos
(SUITE) dependência de empregada, e demais dependên-
cias - Cr$ 6.000,00

.

I

N.SCHIEFLER COMÉRCIO E INDÚSTRIA SIA
C.G.C.MF 8429'1 7§8/0001 68

ED. Marco Palo - Apto. 3/A - Koqueiros com 3 quartos,
(SUITE) , GARAGEM PI 3 veículos - Cr$ 5.500,00
Conjunto Lauro Linhares - TRINDADE - Apto. 303 - com 3

quartos, demais dependências - Cr$ 3.200,00

ORDEM DO DIA. .

a) PROPOSTA DA DIRETORIA, acompanhada do devido
Parecer do Conselho Fiscal, visando o aumento do capital
social de Cr$ 42.000.000',00 (quarenta e dois milhões de

cruzeiros) para Cr$ 90.000.000,00 (noventa milhões de

cruzeiros) mediante o aproveitamento de reservas livres e

respectiva alteração estatuária:
'b) Assuntos de interesses gerais.

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA"
/'

.

ED. Willage - TRIN'DADE - Apto. 302 com 3 quartos, gara
gem p: 2 carros e demais dependências - Cr$ 4.300,00EDITAL DE CONVOCAÇÃO'

" Florianópolis, 18 de novembro de 1977 ..São convidados os senhores acionistas da
N.SCHIEFLER COMÉRCIO E INOÚ.STRIA S/A, a se

reunirem em. Assembléia Geral Extraordinária, em
sua sede social, na Ru a Blumenau, 758, na cidade de
·ltajaicSC., no dia 28 de deiembro de 1977, às 14

(quatorze) horas, a fim de deliberarem sobre o se-

'guinte:
.

\ .

ORDEM DO DIA

A) r Adaptação dos Estatutos Sociais, de acordo
com o que dispõe a Lei na 6404 de 15 de dezembro
de 1976.

B) - Assuntos diversos e gerais de interess'e da
sociedade.

Os Di retores I
Milton Fett

Antônio Carlos de Almeida Braga
Ricardo Paulo Roquette-Pínto

ALUGA·SE CASAS: .

BA�REIROS - 8 peças, telefone, próprio para jardim de
infância - Cr$ 8.0pO,00

.

Rua Duarte Schutel, 61 com 14 peças, duas garagens,
telefone - fins comerciais - Cr$ 14.000,00
Rua Ermes Zapeline, 67 - Barreiros, com 2 quartos, Cr$
2.500,00 '.

.

Rua João Guimarães SINo - ROÇADO - com 3 quartos, Cr$
2.000,00 .

COMARCA DE FLORIANÓPOLIS
Juízo DE DIREITO
DA 38 VARA CíVELCASA pi instalação de empresa; com 280m2, 2 pavimen

tos, 8 peças grande, terraço cl 70m2 e demais dependên- .

cias - garagem pi 2 carros com possibilidade pi 8 ou mais
veículos - 0::ENTRO. Telefone e PABX - Cr$ 10.000,00.

EDITAL DE PRAÇA
(PRAZO DE VINTE (20) DIAS) ,

O Doutor MÁRCIO SOUZA BATISTA DA

SILVA, Juiz de Direito da 3a Vara Cível da

Comarca de . Florianópolis, Estado de

Santa Catarina,' na forma da Lei, etc. ..

Itajal.SC, 10 de novembro de 1977

Ady Evaristo Nurres
Diretor

I ALUGA·SE SALAS PI ESCRITÓRIO:
ED. Atlas - Sala 104 - CI 52m2, garagem, totalmente acar
petada - Cr$ 5.500,00

ED. Felipe Schmidt - Conjunto 1102/03 - inst. sanitária,
'

totalmente acarpetada - Cr$ 6.500,00 .,

ED. Dias Velho - Sala 108 - Cr$ 2.500,00
ED. Dias Vel ho - Sala 713 - Cr$ 1.800,00
ED. Dias Velho - Sala 715 - Cr$ 2.000,00
ED. Dias Vel ho - Salas 711;3/17 - Cr$ 4.500,00
ED. Dias Vel ho - Sala 209 - Cr$ 1.800,00
ED. Joana de Gusmào - Sala 703 Cr$ 2:700,00
·ED. Joana de Gusmão - Sala 204 Cr$ 4.000,00

, I
.

FAZ S�BER a todos quantos este edital com o prazo de

vi nte (2,0) dias virem, dele conheeimento 'tiverem ou inte

ressar possa que, no dia 25.11.77, às 15,00. horas, no Átrio
do Forum situado no andar térreo do Paláci o da Justiça, o
porteiro dos auditórios deste Juízo, levará a público pre

gão de ven.da e arrematação, a quem maior oferta fizer, não
inferior a avaliação de Cr$ 70.000,00, o bem ·àbaixo des

crito, penhorado ao Espólio de Walflor Ferrari da Silva, nos'
autos de Execução na 917/76, que lhe move o Banco do

Estado de Santa Catarina S/A., em curso nesta 3a Vara
Cível. constante de: "U'm terreno situado no distrito de

Canasvieiras, neste município, com a área de 420 m2, de

signado por lote nO 70, da quadra "F", 'do Loteamento .

Jardim Mari landia, devidamente registrado nó Cartório do
20 Ofício de Registro de Imóveis, Livro 3/F, fls. 65, sob nO ,

6752, avaliado .em çr,$ 70.000,00, não existindo recurso

pendente de julgamento, nem a existência de ônus. No
caso de a praça, por falta de licitantes, não se realizar na

data e hora acima, desde já fica marcado o dià"í-5.12. 77, no
mesmo local e ás mesmas horas, para a vendaem 2a praça,
pelo melhor lanço do bem acima descrito. Erh virtude do

que, expedem-se este e outros iguais,.que serão publica
dos e afixados na forma da lei. Florianópolis, 24 de outubro

. de 1.977. Eu, (Secundino L dos Santos), E�crivão, o subs
crevo.

/

INDÚSTR'IA E COMÉRCIO SANTA IZABEL SIA
C.G.C.MF 84 '20? 289/0001

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRiA

/

.

EDITAL DE CONVOCA.ÇÁO
São convidados os senhores àcionistas da INDÚSTRIA

.

E COMÉRCIO SANTA IZABEL S/A; a se reunirem em As-'
se,mbléia_geral, Extraordinária, em 'sua sede social na Rua
Getúlio Vargas, na cidade de Imbituba, SC., no dia 27 de
dezembro de 1977, às 15 (q ui Rze) horás, a fim de delibera
rem sobre o seguinte:

VENDE·SE· APARTAMENTO:
·AV. Beira Mar Norte - ED. Camarus - com J quar\os e

demais dependências Cr$ 880.000,00 \
j

Ar - Autorização para a Di reto ria negociar as ações
ordinárias e os créditos em Conta Corrente que'PQ$sui na
Indústria Nacional de Pescado"IMPESCA SIA, por ações
preferenciais, classes "A" ou "C" da mesma sociedade.

B) - Adaptação dos Estatutos Sociais, de acordo co� o·
que dispõe a Lei na 6404 de 15 de dezembro de 1976.

VENDE·SE CASA:
Rua Jerônimo JoséDias, 144 - Saco dos Limões
Casa deJllvenaria com 8 peças - Fundos pi o Mar - Cr$
180.000,00 - A combinar. '

(

ALUGA·SE
C) - Assuntos diversos e gerais de i nteresse da socie

dade.

TELEFONE - 44-0250

Imbituba, SC, 10 de novembro de 1977
(Ass. ilegível)

Juiz de Direito.da 38 Vara CívelAlvaro Luiz Bocayuva Catão
Di reto r Presidente

Senhor proprietario? Confie-nos o seu imovel para
locaç,o ou venda. Ga,rantimos uma ótima adminis.
tração. Possuimos clientes selecionados'

J

I'D LOVE VOU TO WANT ME . Lobo·

CU."iTAliIA ()( /1'; voi:« .111'; (H '1.'iLS.'i1';

\V1lJ';.V 1 SAW )'U( / .'i'J'/\.V1)1\'(; '}'/iJ·.m; /\l)()( rt:
1,'1';L!, U1,'1,' .\1)' C'IlA1H ,

111/1I1l1/0 I'_II 1.1'''''1i til' I){�, nl i, q uu«; ('(//' tl« (,(II/eim
.l.V/) \VlIKV )'()I I .11()\'/';J) r()( 'li .\1U( 'Til "h)
S1'1';A1<

.

.

,

I' q uruul« II)('I� I/IUlel/ SI/II /){}('U(/fi!Ii!lsIIIIIU/ [alar,
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PREFEITURA DE FLOHIANÓPOLlS
SECRETARIA DA ADM1NISTRAÇÁO

CONCURSO PÚBLICO

Acham-se abertas no período com

preendido entre 028 de novembro a 9 de
'

dE�.zembro, as inscrições ao concurso pú
bIICO, destinado à prover 84 (oitenta e .

quatro) cargos de Professor Normalista e

19 (dezenove)' cargos' de Professor de

Educação Ffslca, do Quadro único de Pes
soal da Prefeitura Municipal de Florianó
polis.

As inscnçoes poderão ser feitas dia-
.

riamente no perlodo compreendido entre
8:00 e 12:00 e 14:00 e 18:00 horas no ITAG

(Instituto Técnico de Administração e Ge
rên.cia) .sito àRu a Visconde de Ou ro Preto,
na 87, onde poder ào ser obtidas maiores
informações.

Florianópolis, 24 de novembro de 1,977 -

JUAHEZ FONSECA DE MEDEIROS
SECRETÁRIO DE AD,MINISTRAÇÃO .

i
r •

.

I

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS

TOMADA DE PREÇOS N° 0930/77

AVISO
I

o. DEPARTAMENTO CENTRAL DECOMPRAS,
torna público, para conhecimento dos interessa
dos que receberá propostas de firmas habilitadas
preliminarmente nos termos da Lei na 5089 de 30-
04-75, até as 15,00 horas do dia 05 de dezembro de

1977, para o fornecimento de "MOTOCICLETA
TIPO POLICIAL".

.
\'

o. Edital, encontra-se afixado na sede do De

partamento Central de Cornpras.à Avenida Mauro
-Ramos na 212, em Horianópoüs Estado de Santa
Catarina.ronde serão prestados os esclarectrnen
tos necessários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis em 22 de novembro de 1977.

JOÃO JORGE DE LIMAI
SECRETÁRIO EXECUTIVO

DEPARTAMENTO CENTRAL DE CÓMPRAS

TOMADA, DE PREÇOS Nó 0933/77

AVISO

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
torna público, para cónhecimento dos interessa�

. dos que receberá propostas de firmas habilitadas
preliminarmente nos termos da Lei nO 5089 de 30-
04-75, at� as 15,00 horas do di�,$l2 de,dezembro de

.1977, para o fornecimento de "GENEROS NLI
MENTICIOS" .

OlEdftal encontra-se afixado na sede do De

partamento Central de Compras, à Avenida Mauro
Ramos na 212, em Florianópolis Estado de Santa
Catarina, onde serão prestados os esclarecimen
tos necessários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis em 23 de novembro oe' 1-977

JOÃO JORGE DE t.IMA
SECRETÁRIO EXECUTIVO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FLORIANOPOLIS
AMANTES AN6NIMOS
(Child Under a Leal) - A
atriz Dyan I

Cannon faz o

personagem Dominó,
neste filme cujo tema é, no
vamente, o triângulo ro

mântico, formado por ma
rido, mulher e amante,
além da presença de uma

criança fruto do amor adúl
tero.

.

Participam também: Jo
seph Campanella, Donald
=uon, Albert S. Waxman,
Micheline Lanctot. O dire
tor é.George Bloomfiefd; a
trilha sonora tem música de'
Francis -Laí. Censura 18
anos. São José 1'5 - 19,45 e

21,45 horas
.

A GAROTADO BAN
DIDO (Gun Moll) ) - Co-

. média ítaüana em torno das
relações entre chefões' de
gangs e mulheres de vida
fácil. Sophia Loren e Mar
celo Mastroianni lideram o

elenco,'ainda com a parti
cipação de Aldo Maccíone'
e 'Pierre Briee. O diretor
Giorgio Capitani não tem
em sua ficha, nada que o

recomende. Coral15 - 20 e

22 horas
19 MULHERES E UM
HOMEM - Nacional, com
David Cardoso, Caroline
Lindsay, Zelia Diniz. 18
anos. Cecomtur 14 - 16 -,

I

o QUE HÁ PARA VER NO CINEMA

�I

Mastroiann �m A Garota do Bandido: de Ciorg'n Ca1littani. --

19,45 e 21,45 horas
GÉNTE FINA É OUTRA
COISA ..:_ Nacional, com

Ney Sant'Aha, Selma Egrei.
18 anos. Ritz 19,45 e 21,45
horas

.

KUNG FU - CIDADE DOS
BÁRBAROS .

e .SE EN
CONTRAR -

SARTANA�
REZE POR SUAMORTE-'
18 anos. Roxy 14 e 20 horas I
O VÔO DO TIGRE - 18
anos. jalisco 20 horas
O DRAGÃO CHINtS .6

VIVA DJANGO - 18 anos.
Glória 20 horas
A GRÁNDE ESCA1'ADA -

.Com Therry Thomas e

Bourvill - Rajá 20 horas
.

(Darci Costa)

Basquetebol norte-americano
nó ginásio'do Sesc

,

!
\
I
I'

Debate sobre

Anistia, hoje
"Anistia é Liberdade" será o tema

desenvolvido por Terezinha
Godoy Zerbini na Assembléia Legislativa, .

hoje às 20 horas, numa promoção
do Movimento Feminino pela Anistia, Amanhã
.
às 9 horas, no mesmo local estará D. Evaristo

Arns falando a respeito da "necessidade
do estabelecimento do Estado de Direito
e da preservação dos direitos humanos".

BLUMENAU
Cine Blumenau - Às 20 ho
ras, "Selvagem Despertar".
Censura 18 anos.... )

Busch - Às 20 horas, "Cen
tleman Jo ...Mata", Censura
18 anos.

CRICIÚMA
Cine ópera 20 horasy, "O
Jõvem-brâcula", com
Lando Buzzanca.
Milanez; - À,s 20, horas,

. "Moisés", com Burt Lan
caster.

'ARARANGuA
Cine Roxy - Às 19h45min,
"A Profeta", coin Gregory
Peck,.

'GER
MEN

brasilia

Hugo Mund

lança
novo -

livro
O escritor e artista, plás

tico catarlnense, Hugo'
Mund Júnior, atu.almente
radicado em Brasília,
acaba de lançar'o ,sed rlíais
recente livro: "Germens".
Trata-se de uma obra in
comum, pois não é apenas
um volume para ser lido.
Nele 'se encontram ima
gens, gráficos, textos,
poemas e projetos. Se
gundo Walmir Ayala a obra'
é um "breviário de educa

ção visual, a verdadeira
cartilha da era da comuni-

cação visual".
'

,
. Mund morou muitos

anos em Florianópolis e

participou de .vários movi
mentos literários e artísti
cos. Está em Brasília há
cerca de dez anos.

Berlinenses expõem em Blumenau
Desde 0IIt'ê'ftnr exposiÇão '51/Pfnlorês''-e Escultores Berlinenses
como Desenhistas no Brasil" está no Teatro Carlos Gomes .ern Blumenau.
Até odia 12 de dezembro ficarão expostos
�s trabalhos destes artistas que foram escolhidos entre 1.500 que vivem
e trabalham em Berlim. Esta é uma coleção de
'obras destacada pela critica e apresentada como uma

das mais importante,s mostras �.e arte 'no Brasil neste al1o. É uma

promoção do Departamento de Cultura da Prefeitura de Blumenau,
com a colaboração da embaixada da República Federal
da Alemanha e do Ministério dos NegóCios Estrangeiros de Bonn.

Espetáculos no tAC neste roo de semana
.

Neste sábado, no Teatro A'I·
varode Carvalho estará a partir
das 21 horas sendo apresen
tado, o Coral Julinda Ribas
Camargo e a Orquestra de
Câmara de Florianópolis, sob
as regênCias dos maestros
Mércia Mafra' e Hélio Texeira
da Rosa. Os ihgressos estão à
Venda na bilhete.ria do teatro
ao preço de Cr$ 30,00,
Já no domi ngo, a p'arti r das 9

horas a Funarte estará no TAC

escolhendo o melhor coral do
Estado, para representar
Santa Catarina no Festival Na
cional de Corais. Com início às
15 horas estará acontecendo o

1° Encontro de Corais de Fio·

rianópolis com a colaboração
do Mec-Funart e jornal O ES
TADO,
Com o objetivo de maior en·

trosamento dos grupos corais
dos vizinhos municípios da

Capital, estarão participando

deste evento nove corais, além
dos de Florianópolis, reuni ndo
500 cantores. Cada coral Jerá
15 mi nutos para apresentação
de seus recitais, com mínima,
de três e n;1áximo de quatro. Ao'
final todos os corais cantarão
em homenagem aos 150 anos
de falecimento de L,udwig Van
Beethoven, "Os Céus· Decla
ram a Glória de Deus", sob a

regência da maestrin!l Rute
Ferreira G�bler:

.

DISCOS

r
.

Músi�a. a..igG,
em ótimas

interpretações.

Florianópolis terá uma única oportunidade, hoje às 21 horas no
Ginásio Charles Edgar Moritz, para assistir e conhecer as equi pes

.

norte-americanas �e basquetebol .;,_Harlem Wilards, New York
Stars e World Wheelerds que estão percorrendo a América do
Sul. Além de muito humor e acrobacias, pois o time World Whee
lersds tem como característica a apresentação sobre uniciclos,
as equipes mostram uma técnica inédita entre nós: Os ingressos

./110 preço de Cr$ 60,00 estão à venda no Ginásio, Eles estão

chegando de Porto ATegré e no sábado seguem para apresenta-
çóes no Rio. -,

A CBS está lançando um balanço dos 25 anos

de earreira do Conjunto Roberto de Regina, es
pecializado em música medieval e renascen

tista e que procura, antes de tudo, a.autentici
dade de estilo. Mas sem por isso cair numa pes
quisa arqueológica. "Muitas vezes", diz Bo-

-

berto, "embora fazendo música antiga, eu usei
oboé moderno, usei fagote, 'trombones e

cravo( ... ); ahco, enfim, que não é essa parte ex-: .

tema, essa parte física, que é a mais importante
quando se quer recriar uma obra de arte. A au

tenticidade que se deve procurar em primeiro
lugar, parece-me, é a autenticidade emocional,
a a';tenticidade interna, que se consegue des
cobrir através de uma-tentativa bastante cansa

tiva, extenuante, de identificação com o texto-e

com o espírito do autor". Daí a espontaneidade
de sua música acentuada pelo equilíbrio per
feito entre coro (afínadísssímo) e instrumentos.
Neste LP, o conjunto interpreta as "chansons"
francesas - uma das formas mais importantes de
composição musical da Renascença -, a que se
dedicaram talento.sos artistas, como Joaquim
des Préz e Clement janequin (do primeiro:
"Petite Camusette'; e do segundo: "Ou Mettra
L'on Ung Baíser Favorable?", "Les Cris de Pa
ris" e "Ce Sont Gallans"). -E também' algumas
obras da Península Ibérica, pertencentes' ao
"Cancioneiro de Palácio (publicado pela pri
meira vez em 1890) e ao "Cancionero de Up
salla" (descoberto na biblioteca da Universi
dade de Upsalla e impresso em Veneza, em
1566).

Ataulfo �Ives,
O criador d,e
"Amélia".

/ . ,
Os anos 50 foram a época do bolero, do tango

.

em versão brasileira, do chá-chá-chá, do baião e

'do rock'n'roll. Além disso, foram também li- "era
da fossa, do samba-canção lacrimejante,' da
dor-de-cotovelo irremediável". A música de
Ataulfo Alves integrava-se perfeitamente desse

quadro. Ele mesmo chegou a, declarar, certa

veio "Nas viagens que faço pelo Brasil, ouvindo
cantigas da roça; às vezes ouço alguma gue de
certo leito parece com uni samba meu; acho
que guardei na memória, sem saber, muita
toada da"'roça e isso teri; influência no meu

samba, é por isso que ele assim é assim triste".
E aquela tristeza expressa nas longas e lentas
frases de suas composições, naquele, como diz
Mário Lago, estilo arrastado' que as torna-incon
fundíveis. A .histôria do criador de "Amélia", a
mulher de verdade, é contada pelo número 29
da NovaHistória da Música Popular Brasileira
(Abril), que inclui algumas das mais expressivas
composições de Ataulfo (na voz: de Silvió Cal
das, Carlos Galhardo" Orlando Silva e Mil�
tinho); como "Saudade dela", "A você", "Errei,
erramos", "Atire a primeira pedra", "Mulata as

sanhada", "Lenço Branco", é; é claro, "Ai, que
saudade da Amélia".

Herivelto,

biografia
\

,

e.ebre-
O número 30 da NHMPB traz Herivelto Mar

tins, que 'contribuiu para firmar o samba-canção.
Como di�. Lino Crunewald, "eoineidinde S'UIl""

fase de ap;ogeu com o periodo inicial de grande
intensificação, entre nós, dQS meios de comuni
cação e reprodução em massa no terreno damú
sica popular, rádio e disco -, Herivelto Marti'i:ts
não é apenas o autor de composições de inegá-. .

vel apelo melódico, tais como "Ave-maria no

Morro", "Odete". "Ela", ou de 'sucessos de caro.

navàl ( .. .) Representa também a sua passagem Q
.

incremento do samba-canção, isto é, o momento
em que o samba procura se internacionalizar -,

através do abimdono da tipicidade dos instru
mentos e o ritmo se adapta à' orquestrações com
predominância de cordas e niaís padronizadas".
As oito músicas incluídas no disco: "Praça
Om:e"(Castro Barbosa e Trio de Ouro),"Ave-'
Maria nóMorro" (com o Trio de Ouro), "Izaura"
(com João Gilberto), "Segredo" (com Dalva de
Oliveira), "Cabelos Brancos' (com Silvio Cal
das), '''Pensando em ti" (com Nelson Gonçal
ves), e "A Lapa" e ti'Caminhemos", (com lIran.
cisco Alves).' (O.T.)

----�:.GENDA----,-

.. * ;1<'*

Até o dia 30 estarão abertas-as inscrições
para os universitários de qualquer das
unidades que compõem o sistemà
Fesc/Udesc que queiram atuar como fis
cais no Vestibular que será realizado nos

dias 8, 9, 10 e 11 de janeiro de 78. As
inscrições podem ser feitas na reitoria da
Udesc na Praça Getúlio Vargas, 15 das 9
às iI horas e das 14, às 16 horas, e os

estudantes devem apresentar a Carteira
de Estudante. Os selecionados recebe
rão treinamento no dia 9 de dezembro.

Tem início hoje às 21 horas, o

"Ciclo de Arte Verão 78", com um coque
tel no Edifício Belvedere, Avenida Beira
Mar Norte. Inicialmente estarão sendo
expostas obras ambientação da. artista
Annette que ficará até o dia 4 de de
zembro. Hassis fará parte do Ciclo de 5 a

11 de dezembro; UryAzevedo de 12 a 18;
Ianga de 19 a25;Valda de 26 a21; ede 25
a 31 de dezembro estará sendo realizado
o Acervo Galeria, com obras de impor
tantes artistas catarinenses e brasileiros.
O Ciclo estará aberto nos dias úteis das
Iüàs i2 horas e das 14 às 22 horas, rros
sábados das 10 às 12 horas e das 17 às 23
horas-e-nos domingos das 16 às 22 horas.

*,* *

o Planetário da UF$C continua com

'suas sessõee nas terças e quintas-feiras
às 13 horas; nas quartas-jeires I às
13h30min; nos sábados às 14h30min e 16
horas; e nos domingos às 9h30min. A
'entrada é de Cr$ 2,00 e consta do pro
grama "Estudo Descritivo do Céu da
Primavera. As Constelações do Hemisfé
rio Sul".

A Sociedade Recreativa e Esportiva
[piranga no Saco dás Limões promove
sábado "A Noite eNossa", a partir das 23
horas, com animação do conjunto The
Siloerstones de ltajaí.

* * *

O Clube Recreativo lo. 'de Junho em

São José estará realizando neste sábado o
Baile' da Cebola, com animação do con

junto Scorpiôes, A mesa custa Cr$ 80,00.
No dia 10 de dezembro acontecerá um

Bingo Dançante, para angariar fundos
para aquisição. de instrumental da Em
baixada 10. de Junho.

* *' *

O trio de professores da Escola Supe
rior de Música-de Blumenau, formado
�or Tereza Schnorrenberg (oiolino),
Leopoldo Kohlbacli (violino) e Hubert
Ge.ier:(viola), além da participação espe
cial de Luiz Pedro Krul (flauta transver.
sal), realizará, hoje, às 20h30 min, nó
teatro Carlos Gomes, um concerto de
música erudita. Na primei;a parte se'rá
executadÇl uma peça de Ludwig Van
Beethoven e na segunda uma obra de
Dvorak.

* * *
\

Após ter sido apresentada por 11 vezes
,

na ,Argentiná, São Paulo e Porto Alegre,
cQnseguindoreunir um público de mais
de 4 mil p.essoas,· a peça "H:eranç� de
Tirol", interpretada em língua alemã
pelo grupo teatral do Centro Cultural25
de lull:lO, -de Blumenau, sel:á encenada
hoje, pela última vez, às 21 horas, na sede,

.

deste clube.

, )
,

"JANTAR DANÇANTE?
Venha passar neites agradáv.eis I

no. mais Belo. Recanto. de Flerian,ópelis,
dançando. ao. sQ..m de famese '

"MUSICAL AGUAVIVA", em temporada
exclusiva no. � .

�-
I

''-----------------------------------�----------------------------��--------------------------------------------��--------------------------------------------------------------------------------�
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•

HOJE NA TV

Culture •
11':20 . TV' Ed ucativa
11 :55·· Aula de Inglês
12:10 - sessão do Pastelão
12:30 - Diálogo
12':45 - Jornal da Tarde
13:00 . Bola em Jogo .

13:30 . Sessão da Tarde
15:00 - Bat Masterson
15:25 - Festival Hanna Barbera
15:45.' Pepe Legal
16:00 - Celso 77
17:15 - Gooper e os Fantasmas
17:40- Jambo e.Ruivão
17:45 - Viagem ao Fundo do Mar
18:35 ·lIha dos Bonecos
18:50 - e Xerife Hoot Clok
19:00 - Éramos Seis
19:50 - e Profeta
:20:35 - o Grande Jornal
21·: 00 ·'Clubl!"ooS Artistas
'23,; W ,POlice Woman
24:00 - Shów de Bang Bang
01:30 - A Escuna do Çliabo
.«:011...... 3
11 :50 - Calor Bars
12:00 - TOI!) e Jerry
12:15 - Este Mundo Curioso
12:45 - Jornal Hoje

'

13:30 - 'Josie e as Gatinhas
14:00 . Vejo aLua no Céu

14:30· A Patota do Zorro15:00 - Os
Waltons
16:00 '- Nova Dimensão '

16:30- Hazel
17:00· Mary Tyler Moore
17:30 - Sitio do Picapau Amarelo
18:00 . Sinhazinha Flô
18:40 - A Lula Lelé
18:50 . Sem Lenço .. .Sern �ocu-
'mente

'

1l'-35 . Boi a na Rede
19:40 - Jornal Nacional
20:00 . Espelho Mágico
·20:5'5 - Sexta Super,
21 :55 - Nina
22:35 . Jornal Amanhã
23:00 - Hawai 5-0
24:00, Controle Remoto

Filme.

A TV Cu Itu ra apresenta
hoje dois filmes
de longa metragem, um

. na Sessão da Tarde,
às 13h30min, com
'O Notável Impostor"
e o segundo
no Show de
Bang Bang às 24 horas
com "Época Sem Lei",

FILM�S,PA�A F�TOGRAF,AS
dom,ingos e ,fpriados_

PONTO CHIC, CALÇADAO
das 8 às 12 horas
CASA DA ILHA

Rua Consethel ro Mafrá, 92
daS"9 .às 12 heras '

.

CA$A DA LAGOA,
.

.Laqoa da Conceiçáo
.

d�_I!.,à:s 18 heras

.'-

VENDE"SE S-OBRADO
,NA RUA TENENTE SILVEIRA

VENDE-SE SOBRADO SITUADO NA
RUA TENENTE SILVEIRA COM
FRENTE PARA LAR�O F�GUNDES,
EM TERRENO COM AREA DE 692m2

C9M VJABIUqADE PARA ,CONSTRU-,
ÇAO DE EDIFICIO' DE 12 ANDARES,
PRÓPR,IO PARA CLÍ-NICA MÉDICA OU
ODONTàLÓÇ3ICA

.APARTAMENTO
, Cristiane Village - Trindade - S.F
Ed. Itaguaçu - 2 quartos, cem garagem.

Rua Des. Pedro Silva 134
COQUEIROS - Florianópolis - Fene 44-1281

. IMOBILIÁRIA MALAGOI.L"

TERRENOS
COQUEIROS

Rua Pascoal Simone - 1 c/499m2 - 1 c/495m2
de- esquina.

'

Praia de Meio. - 400m2
Ribeirão. da llhafundos para e mar - 27:000m2-
Cr$ 280.000,00

.
.

Biquaçu - 40.000m2
,

CASAS
Jardim ltaquaçu - 200m2 - neva Cr$ 800.000,00
Jardim Itaguaçu - 402m2 - Cr$ 2.000.000,00

.

Praia de Meio. - 130m2 - Salde financiado.
\Pasceal Simone, Mista - Cr$ 170.000,00 a corn-:

binar
"

São. José - Alvenaria - Cr$ 250.000,00 - 40 en-

trada S.F. .r,

Juc� pé.de-v�lsa
apaixonou-se,
pela lua.' -

o Juca, 'um dos rapazes mais conheci
dos da cidade andava de namoro com a

Lúcia. E eles estavam todas as sextas, sá·
bados e domingos na PAPA NUIT
DISCOTHEQUE, Mas no último sábado, a noite
estava tão linda', o uísque tão bem servido, que Juca
resolveu ficar olhando a lua.

E 'se não existissem os filminhos, as fitas
novas, os gravel> bem graves, os,?gudos bem

. I ag'udos e os 'médios bem médios do
sistema de som da PAPA J'JUIT, Lúcia

nunca teria perdoado,
�' Venha ver a continuação
� da história de Juca e Lúcia.
� Ou t'aç'� sua própria história,
•

� Para isso há o terraço gosto
so, o céu ali pertinho e toda

a boa transa da PAPA
NUIT, uma discoteca onde

você não é apenas um

entre m.uitos.

� Discotheque,

htl"tl-"W,�
.

Sextas, sábados e vésperas
de feriados as 23-'h - Domingos; às 20 ti

Rua Tenente, Silveira, - Eçl. Atlas - Cobertura

Restaurante Corujão'
,Da Lagoa, é claro.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Basquete, cardeais e artistas para
,

a Catarina que' não é mais santa,
, ,

,

mas uma sexta com muita dança
Hoje, além de sexta-feira é Moritz, popular do Sesc, a

dia de Santa Catarina - e só fim' de curtir o espetáculo
não é mais feriado porque a daqueles hasuuetebolistas
santa que 'nos protege, a de nOGaiorquinos que est àa'ro

Alexandria, nunca foi santa dando, em uniciclos, e [a-
tendo sido cassada do calen- zerulo acrobacias e palhaça
dârio litúrgico há coisa de das por este Brasil, E de se

'unos.ficando no entanto nas na(J perder sob a ameça de
nossas lembranças. E se fosse / marcar, já que é espetáculo
feriado seria mais um duque- único às 9 da noite.
les emendados finais de se-

,

mana que, atiás, tanto gos- Na mesma hora, em local
tamos. 'mais solene (no Clube Doze),

*
a Arquidiocese [lorianpoli-

Por ser sext�, dia de saias cur- tana estará comemorando,
tas e sorrisos largos, as possi- com fes.tivo jantar que c�n
bilidades de ouriço aumen- tará com as presenças' dos
tam. E justo nesta, além do cardeais Evaristo Arns e Vi

Big Bravos; realmente o cente Scherer, osseus 50 anos
)wint"da temporada faça sol . de criaçãa.ou melhor, de sua

ou chuva (acabou de 'receber independência do Paraná.
telhado), faça o tempo que

*

quiser, há outras e mais coi- E para conipletar a noite, o

sas a fazer. Por exemplo, dar irrequieto Peixoto está con-
,

um chego ao qinásjo Charles cidando para a ins ol itc

*

•
?
.'
·

t
�
..
t
•
•
•

Os nativos e desinformados
proprietários de grandes
áreas no interior da Ilha, de
preferência nas proximida
des do mar, têm recebido ul
timamente e cada vez com

mais freqüência, a visita de
representantes de determi-·'
nada imobiliária (dizem que
é sempre a mesma), que, com
a melhor das lábias camufla
dos de elemento� do Patri
mônio Histórico e ,Artístic6i
Naçional, pedem pra dar uma

olhadinha na papelada refe- satisfizeram - coitados. Ou
rente aos terrenos. tros fecham-se em portas e,

janelas, sacando do que se

Como esses documentos, es-·· trata: em poder dos papéis,
criatura essas coisas, ,,', automaticamente e com' o

perdem-se no tempo, em tempo, transferem a proprie
papel amarelado, quase ras- dade em nOme da. imobiliá
gado, os tais imobiliários, sob ria. Ê 'toda a enorme área é
a alegação de q!+e Sf2_ t_rata de , posta a venda a 'preços exor
papel histórico, solicitam sob bitarites, logo após absurdo
o pretexto de arquivame,nto despejo de seus reais proprie-
em Museu.

.

tários.
,

,
,
,

��

mostra' dà alemã Annette
Pfaú, em mais ,um local
de exposições, ;'10' tér
reo ',do 'edifíciO"
Belvedere, na avenida Beira
Mar Norte, Aliás, Peixoto, po
deria perfeitamente ser cha
mado de marchand cigano:
pula de local de exposição em
exposição como macaco pula
de galho em galho. Para que
todos possam curtir tanto a

.

arte de Annette quanto os

basquetebolistas ou r s car

deais, o oernissage .se esten
derá até altas horas.

*
'

Depois então � que aDizZy,já
incorporada às sextas e 'aos
sábados do ilhéu, se sonori
zurá para os noctívagos que
só agora descobriram, que o

melhor negócio é se embebe
dar para, então, rebolar, re
bolar e rebolar,

Aosani Ramos
é sempre
um lindo enfeite
para esta coluna

que não .e cansa

de "'o.trll-Ia.
,

•

I

Aqui ela aparece com um

modelinho da sua recém

inaugurada e

itajaie"se butique,
no quintal da
sua casa,
sobre as conchas,
rante ao mar tia Atalaia.
ao lado do Cabeçuda.....

�lguns, dos 111a.is ,incautps, Sabiam que isso é drime?

..: �_'f .... J:::.. ...._� ...,�,, __ ,,_ ",_:t �*;.
:!, �."'1' '* .

'ti' W f.'''.:f'''� � '" '1\ f
.. ,l,i" ,r."

,'-
.

- ,� \

Florianópolis realmente está impossível. Pois 'imaginem )(ocês que agora conhe
cidos e endinheiros (condição sine qua non) executivos locais deram pra receber

telefonemas. de melosa senhora (,ou senhoras: a procedência,pode ser diversa)
oferecendo "lindas meninas com idades que variam dos 18 aos 25 anos, de

I excelente forma física e bons dentes'.' para encontro ocasionais "ao preço de Cr$
700,00, incluído o local de encontro, em bem decorado apartamento, além de'
'farta geladeira, e com todas as condiç�es ,de conforto e discrição".

-

'\ '

Naturalmente que não se trata de mais um Serviço Adicional, Telesc,\ _

/'

�,
!
,r
.
'

r
�

Dona Sal/y, a 'da confeitaria que rodos tanto gostamos de nos empapuçar e fazer
êngorrJ/ar, descobriu que já estava se tornando hábito, elegantes freguesas que
d.,edicavam parte das suastardes aos;locinhos e salgadinhos, sairem assim, na
surdina e na pontéi dos pés, sem pagar as contas, por Lima porta que permanecia
,aberta, porém longe 90S olhos da proprietária:

*

Os outros 5 por cento sofriam de amné�ia...

Uma reta que deixou de ser o caminho

m�is curto entre dois pontos
Sabemos que, aquela estrada
que nos conduz às praias do
'lorte da 'Ilha, a outrota cha
mf!.da Reta ,das Três ,Pontes
(eram três, hoje. são duas, se
duvidar acaba em uma.,.)
está recebendo sobrecarga
de caminhões apressados em
aterrar a tal Via de Contorno
Norte, uliJla' das maiores ne

Icessidades da cidade que se

expande,
'

\

Mas isso não é motivo que a
Reta fique, assim, entregue ao'
abandono, onde três profun
dos buracos no calçamento,

na altura da passagem da ci: 'coisa alguma, 'Alias, não cau-
_

tada Via de Contorno, fazem'" sará surpresa para a coluna se
com que a estrada deixe de em janeiro, pleno movimento
ser reta, pois os veículos que d&_ve([jlOa -1

,

ali circulam têm de vir em zi- de verão, interditarem aquele
guezague tal que'só est� fa;- que é quase o único acesso às
tando um carro passar pór praias'do norte pp.ra que pro
cima do outro. E ainda não yidenciem aquilo que já deve
houve um acidente de graves ria ter sido 'providenciado há
conse,qüências porque o tempos, de preferência no in
santo é forte e o'motorista, log0 vemo: a restauração de todo

,de cara, sab,e pai onde está' aquele perigoso pedaço,
rodando,

'

•

Não há porquê rfão mandar
tapá-los, pois há meses ali
iazem como se não fosse

*

Aliás,dinheirinho bem émprega.do tav'ali ...

Laércio Pedro da luz
Diretor

Washington Luiz do Valle Pe�eira
ContadoJ REG - CRC.- SC 0744

/

HORÓSCOPO
ÁRIES
Dia dos melhores para os es

critos e' o comércio, de 11m

modo geral. Pode solicita
-

favores de amigos e superio
res em qualquer caso de diji-,
culdades . Fluxo benéfico às

viqgens, à saúde e à vida sen

timental e amorosa,

LEÃO SAGITÁRIO
COlltilWC se esforçando. o

mais que pudcr, agora, 'pois
disso muiro depende r/ sua

elecação e prosperidade pro
[issionul, fi 11(/ ncci ra, social e
pessoa! nesi.t [ase, Êxito elll

»iagens, CHI nciuicios C na,
.cida ro nuinl u:a.

AZ DE ',OURO

·�.ESPORT.
'Alglllillls diiicuídadcs 110 pe
nodo do uutnliá . Silo SI' 1'1'1'0-
Clipe, pois terá u niu terdc
feliz e nressauiadora de' êxito
n(:)s negocios.sn« ';'(/m/)o uro]
issional e 1'(Im tudo (///1' estú
relacionado ,'0/11 a .\'111/ (/-I'C.'I/

'são material,

Venha passar: noites agradáveis
no mais belo recanto de Florianópolis

Restaurante Corujão
-

da Lagoa
Lagoa da C'onceição Em frente ao Posto

Empréstimos e Financiamentos
A Governos. ' .I : .

A Sociedadesde Economia M(sta " ',' .

Ao Setor Primário Privado :
Ao Setor Secundário Privado.

; , .

Ao Setor Terciário Privado, .

22.97'0.269,12
55.322.794,'07
34.693.972,38

485.792.9'09,62
111.974.111,'02

'CAÇA
PESCA

CAMPING
PRESE,NTES

(Assistência
.para Armas de

Fogo e de Caçai
Submarina)

.
'

Florianópolis (SC), '09 de Novembro de 1977

Mais um crime contra OS'nativos

, I .

BANCO DE DESENVOLVIMENTO DO. ESJADO DE SJi\NTA CATARINA s.A.

... --\-.1:1 It:lt'!i " �Jii.")

.+� .;" ·�i ) ';3:," (."'::��d�:-�;Jlt;<�, ��.:r''''� ;-;., ;..� f;i�:',j '�-iila.8'ir.:].
� I

., ,I ":"ff ' I r' , " ) CAPIJ;Ab,AWTORIZADO Cr$ 150.0'0'0.'0'00:00
CAPITAL SUBSCRITO Cr$ 8'0.37'0.0'0'0,'0'0

SEDE: Rua Manoel de,Oliveira Ramos, 33'10 andar
Caixa Postal, b-81 - Tel. 44-2233, - Telex '0482-125
,

88;'0'00 - Florianópoli,s - Santa Catarina ,

Carta Patente - 1-350 de 2'0.'08.75 - CGC-82937293f001-00

TOURO VIRGEM CAPRICÓRNIO

Rua Felipe Schmidt, 38

Fone 22�1082

FLORIANÓPOLIS - se

...

.',/

I

,

I
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I
I

Devido ao bObl aspecto de
Me1'cúrio em seu Horóscopo,
hoje, poderá progredir bas
tante, profissional e social
mente. Lucrará no comércio
de livros e material dç ensi 1'10
de um modo geral. Exito ro

mântico e paz familiar.

Dia em (file c/;Teuí prestar' J!. u)n ótimo dia para defen
mais atenção cm t iulo (111l' fi- dá .1'1"11.1' direitos e pa/1/ t ratar

zer, pois estú urcdispost« a de assuntos legais .. Hacerá
ter aborrecimentos e prejui-

'

muita tranquilidade em seu

zos de monta. Sua personali- lar e os amigos-do canino ro

dade se exaltará, hem COI/lO [issional estarão dispostos a

as chances de sllcesso profis coldhorar com você. Bom
sional, Boa saúde para o amure boa saúde,

� .
.

,PROGRAMAÇÃO DE NOVEMBRO
TODAS AS NO,TES:

* JANTAR DANÇANTE com o famoso
I

"MUSICAL AGUAVIVA"

* TANGO 3, típica argentina
com a renomada cantora

MABEL DEL RIO

todas as sextas sábados
* Noites de Seresta, com os

.

"AZES DA SERESTA"

'- , ,'- )U,l
1'1AIA

'/

GêMEOS
Se ainda não tlim a sua casa'

própria, saiba' que esta é a

fase mais '[aoorâcel para
consegui-la, Aproveite. Por;
outro lado, terá sucesso no

cométcio;na indústria .e nos

negócios relacionados com

terras. Dificuldades familia-
res.

'

,

LIBRA' AQUÁRIO
Dia prometcrior .l: sucesso ,\'rJo é UTll dia nropuio aos
,lias illvestigaçõ.e", I!(/S pes- ,wc,os negócios e aos arrisca
quisas e na mcilicinc . SIIII ill- dos., Deverá p recu cer-se ,

teligênciu será exultada. c(e- tambám, contra perigos de
vi.d?P" bom aspe. 'to de _\fer- acidentes e contra intrigas,
curro: em sell Horoscopo: t ue uoderão afetá-lo 1IlIJ.ral1
Cuide, iodada, da saúde, -da mente, SUllde frágil. . Exito
reputação e do seu dinheiro . '. em uwestiuaçées; todada .

,

"

ESCORPIÃO
Bom fluxo astral nara n;Jt'(ls
empresas e, empreendimen
tos, mas um tanto ou quanto

I negativo para novas amiza
des e para entrar com recur

'sos na Justiça. Procure, tam
bém, compreender melhor os
[amil ia res e a pesst)« amada,

PEIXES

Dia em que 'estará predis
posto a cometer excessos, de
um modo geral. Evite-os, pois
por outro lado, o fluxo é pro
pício ao comérc'io de roupas
feitas e artigos de ('ourQ. ete
11m modo geral. Bom=nara o

amor e (I casurnentir,

CANCER
Sucesso no Jorna-

lismo, na publicidade e em

tudo que está relacionado
com a comunicação e com o

divertimento' público. Po
derá fazer propícias amiza
des, com nativoS de Virgem e

Touro. Êxito romântico e paz

CRAVOS, ESPINHAS, FURUNCULOSES e outras anormalidades da Rele, já não são
mais problemas. Agora existeno Brasil ACNESPIM comprimidos. ACNESPIM - com

primidos -foi testado nas melhores clínicas especializadas da Europa durante 9 anos, com
resultados sensacionais, ACNESPIM �omprimidos _:_ nas farmácias e drbgarias.

BAD�SC�
BALANCETE GERAL EM: 31.10.77

ATIVO

I. �

DISPONfVEl ,
: 1..•..•.......•.•.••....••••••

REALlZAVEL

Outras Aplicações
.

Títulos e· Créditos a Receber , i .. " .

Outros Créditos
Outros ', ,' . ; , , ..

Valores e Bens . I '\ .

Outros Valor!(s , ' 1••••.••.•.•.••••.......•..•.. ' ••

lMOBILlZADO

.11.681.363,64

710.754.Ó56,21

12.'755,,'00

8.680.649,61
'-

154.785,'04 719:6'02.245,86

I . .

Por GÇlUsa disso, e alegando que assim agia por causa do ar refrigerado que
poderia escapar.., ela trancoulbem trancada a tal da porta .. ' _ :

Quer dizer então que de agora em diante caloteira elegante pode ser chamada de
àr refrigerado? aquela que escapa sem deixar rastros -só brisas e respingos, , ,

Móveis, Utensílios e Almoxarifado ., '.... 1.734.795,2'0
Instalação da Sociedade I

...........•...•...•............ ,': . . . 1.2'06.995,53
RESULTADO PENDENTE : .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
'

.............................

;'
.

NÃO EXIGíV!=l
,

Capital ,

'

Fundo de Reserva legal' '" : � .

Fundo de Amortização de Imóveis, Móveis e Utensílios , .

Fundos de Reserva ESpeciais
'

.. , . , , : ..
'

: ,

Fundos de Previsão : : ,,, ...•.......

Outras Exigitlilidadés
c, d D' P' E

.
,\

re, ores Iversos- ais e xtenor., : ,
, " .

Obrigações Especiais
Obrigações Contraídas Cf Inst. Oficiais

-

.

Imposto Sobre Operações Financeiras : : ..
Outras

,
"

, ! . , .. " .

(

622.1 '09.589,54
160.227/41

3.086.857,17

PASSIVO

EXIGíVEL

i'
RESULTADO PENDENTE .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO

2.941.790,73
51.949.590,15

3.554.169.086,66 \

4.340.344,077,'04
'

80.37'0.'0'00,0'0
763.928,66
184.692,89

4.163.628,94
68�.24D,DO

86.163.490,49
\

16.77'0.543,43

625.356.674,12

•••• 0 •••••••• 0.0 •••• ';
•• '" •••••••••••••••••••••• 0 ••• , ••••• 0.0

642.127.217,55
57:884.282,34

3.554.169.M6,66.........................

'

t· .

.Plinio Arlindo de'Nes
flPresidente

Altino da Cunha
Diretor

Recente pesquisa realizada em Curitiba, cidade cobaia, revelou que 95 por
cento dos hO,mens consu'Itados já passaram por lÍlomentôs de �mpotência se

xua'.

Mais um dito para o dia-'após-di(l do ilhéu, por sinal dos mais dit'a'dos no Rio
atualmente: "Jacaré q ue não anda, minha filha, vira bolsa" .. ,

O terremoto que antes d'ontem a,balou a América do Sul, fazendo com que
paulistas e gaúchos literalmente pulassem às sete ·da manhã de suas camas,
seguiu seu rumo passando por cima (ou porbaixo) de Florianópolis.

. *

G D t'
. .

d'
I

raças a eus, a e ISSO passa por CIma 'e nos ...

Não se esqUeçam que aquela
Reta naturalmente já nos con·
du:! ao cemitério - por que
forçar a barra?

" f •

O Joinville, como sempre; dando lima ae pri/iw rico: fpi quem ofereceu as 50
milhas que foram repartidas entFe os jogadores do Avaí, até então na penúriá,
logo após crines1gerada vitória ante os coxas bra,ncas, nessas alturas roxinhas 'de
vergonha. ..' ,

"

4.340.344.077,'04

Carlos Passoni Ju nior
Diretor

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"I 'até 12' anos de prisão
() promotor público de

São José, Nelson Fernando
Mendes, afirmou ontem
que o preteito Geci Dorvel

'v1acedo TiJíevesJoderá ser
condenedoe entre dois e

12 anos de prisão por
crime de responsabili
,dade, sctescentendo que
ofereceu denúncia do pro
cesso movido por três ve

reado'res contra Geci par
qué "as proves são concre
tas, claras.,e abundantes".
a processo continuou

sua marcha omem.ouendo
o juiz Yilmar Felipe deter
minou que fossem solici
tadas 'a, gravação do pro
grama "Tribuna, Livre", da
'Rádio A Verdade e a ata da'

sessão da'Câmara Munici

pál de 10 de abril deste
eno . Estes pedidos'
oeeurem-ee a comprovar

que .0 prefeito admitiu
haver feito consertos em

carros particulares na ofi-

cina de 'Pteteiune.
.

,a promotor declarou'

que, dé acordo com a lei, o

juiz pode determinar, ven
ciiioo prazo de cin.co dias

para que o oreteito apre
sente a sua defesa prévia,
a prisão preventiva do,

acusado e o seu afasta
mento do cargo . .isso inde

penre da apresentação ou

não da defesa.
De acordo com esinior

mações de Netso« Men

des, dificilmente será oe
cretada a prisão pre.ven
tiva, já que o preteito é réu

primário e possui bons an
tecedentes. EIF) preferiu
não comentar as possibili
dades de que seja decre
tado o afastamento do

cargo .' E, no caso de ser

decretado, por'se tratar de

crime de reeponsebiti
dade, Gecitetomeré à Pre

feitura imadiatamente,
desde .oue impetre "te

curse estrito". Neste caso,

o promotor poderávoltar à
solicitação de afasta

mento, desde' que tenha

subsídios que confirmem a

necessidade de talmedida
como forma de evitar em

pecilho?', ao desenvolvi
mento do processo.
RITO ESPECIAL

.

a promotor Mendes es"
ciaieceu que os crimes de

responsabilidade dos pre
feitos municipais estão su
jeitos a processos que·
obedecem a um rito todo

especial de procedimento.
jNão fosse isso, o �uiz já·
teria que ter aceito ou não a

denúncia feita terça-feira
por ele. 'Agora, está ,decor
rendo o prazo de cinco

dias para que'l Geci apre
sente a sua defesa prévia,
que expira quinta-feira.
Caso a denúncia seja re-

I
'

I
I

i
,

I
1
,

I
I
,
I

i
1

"

,
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Rogério: "não é verdade"

cebida peio juiz, entrará
em uma fase mais qguda
onde - pressupõe-se _

entrarão em jogo decisi.vas
influências políticas.

'

atiras decisões impor
tantes serão. obfigatoria
mente tomadas na

segunda-feira. Isso por
que, de ecorao com as

normas deste "rito espe
cial" o juiz é obrigado a se

pronunciar sobre .a, prisão
preventiv-a e o afastamento
do cargo para o réu.
os PORQUÊS
Durante a. entrevista, o

promotor explicou também
os motivos que o leveteme
oferecer denúncia'contra o

prefeito, da cidade ne

segunda-feira: Ele disse

que agiu assim não só pelo
seu "pensamento proprio",
mas também porque as

provas - "concretes, cla
ras e abundantes" _ esta

vam a me recomendar isso.
Frisou que nã'o houve
qualquer influência pes
soal nó oierecimento da
denúncia: "Eu me louvei
nas provas dos autos e

diantê delas não encontrei
outra solução senão' a de
encaminhar a dé'V'lúncil1i'.
a promotor acha que o

ptoceeso eberto a 22 de'

julho pelos vereadores.
Neri Cemtto da Silva,
Zul.ma Rosa Tomaz e Va,ldir
-ae Silvá está bastante cor

reto. Quanto à fita e às fo

tografias que fazem parte
das provas apresentadas
pelos acusádores, disse

que não chegam a se cons

tituir como tal mas "são
meios de prova". Além

disso, para reafirmá-Ias,
. existem todas as pessoas
que ouviram as (jeclara
'ções do prefeito no ar, e o

fotógrafo contratado por
Neri Camilo da Silva para
flagrar o,s c;vnsertos de car
ros particulares.na oficina
da Prefeitura. Se não bas

ta'sse; existe ainda a ata da
,sessão·da Câmara de Ve
readores de 12 de flbril,
durante a qual, sem ser se�
Quer indagado a respeito,

'

Geei Thieves'reafírmou ta

citamente o Que ,dissera
dOIS dias antes no piO
grama "Tribuna Livre".

E ainda que se excluís
sem os tiois casos nega
dos. pelo prefeito, o ter

ceiro, do conserto do fusca
de placas AA-2660, feito
mediante requerimento do

,

proprietário (porque caíra
em um buraco da Preiei-.

tura) tem legalidade duvi
dosa. a promotor alega
que não houve Investiga·•

ção suiictente.enteéde que
se determinasse o con

serto gratuito. "Agora, se

alguém sofre um acidente
vai na Prefeitura, diz que
caiu em um buraco e tem

c,arro reformado? Isso é
feito assim?" indaga. Nos
autos do processo existem

depoímentos 'de testemu
nhas do acidente. Nenhum
deles, porém, fala sobre as

'çircunstân;ias em que o

carro se acidentou ou

sobre as condições de si:
. nslizeçêi: do local. Nada
existe'tembém, sobre o es

tado er'n_que se encontrsve
o automóvel quando isso

. aconteceu. \

Uma hipótese apresen- \
tada pelo promotor é a de

que um cetro-csitido re!J-,
mente em um buraco tenh.a
conserto requerido. pelo
seu ptoptietério, mas ne

cessite de mais reparos do

que os determinados pelo
acidente. Terá, então, u,ma,
reforma completa sem que
ao menos seja apurada a

rea'l culpabilidade da Pre- .

feitura?
'''EXISTIAM E EXIS
TEM"

"Os consertos de carros

particulares existiam e

existem", afirmou ontem o

secretário da administra
ção, Rogério Braz da Silva,

.

quê funciona também'
corno asSessor direto e 're

lações públicas do prefeito
Geci Ttueves. ..'

'

Mais açiiante, ele diria

que na cidade "todos
sabem da inverdade das
acusações". Lembrado,
'então de que já admitira a

existência _ inclusive
agora _ dos consertos,
corrigiu: todos' sabem da
inverdade do enfoque ju
dicial dado aos fatos. Es
tes, no entanto, são reais.
Para ele, o prefeito não

está preocupadQ com o

processo como, de resto,
todo o pessoal da Prefei
tura: "São José tem pro
blemas muito mais urgen
tes".

. Segunda-feira, o pro
f)unciamento' do juiz dirá'
se Geci será ou nao pro
cessado. E, caso seja (0
que é bastar;lte provável)"
determinará se fàr� isso no

cargo de prefeito' ou fora
dele, preso ou em liber
dade ..

Recebendo diariamente uma média
de 50 pais de alunos que de alguma'
forma desejam garantir uma oportu
nidade para os filhos no 2° grau do

, I
Instituto Estadual de Educação - es-

cola pública é 'gratuíta - e calculando

que.até o final do mês se inscreverào
2.500 estudantes de fora para concor
rer às 350, 400 vagas que a escola

. oferece, este-ano. o diretor geral
Caetano Fachina reconhece que fal

ta ' mais escolas de segundo grau em
Florianópolis e que preclsariarn ser.
criadas novas extensões do -IEE .no

Estreito, Trt ndade e Saco dos Limões.
Atualmente com 6.500 alunos e

belécimento de prestígio na comun,i
dade, a cada ano que passa recebe'
(um número cada vez maior de candi-
datos. N�sse ano, por exemplo, ape
nas para o primeiro ano do 2° grau a

proporção é de uma vaga para sete

candidatos.

40% DE REPROVAÇÃO
SÓ NO PRIMEI110 ANO

C6m relação ao s resultados da Re

forma de Ensino, implantada em SC a

partir de 1969, e principalmente do
'

princlpio da promoção automática, O

professor Caetano disse que eles, não
são bons e que em virtude disso, pelo
menos 40% dos alunos que freqüen
tam o 1° ano do segundo grau são
reprovados.

-

,
- A prornoçào automáticà não é

boa, disse o diretor do IEE, e .lncluslve
contraria a Reforma. E o avanço pro-

,gressivo, para funcionar satisfatoria

mente, precisaria de melhorias fun
damentais nas estruturas d� ensino,
principalmente na área de .recursos

humanos, recursos físicos 'e equipa
mentos, que não-existem em quanti
dade e q uafidade suficiente, atual
mente.
Caetàno Fachine, também diz �ue

a .pressaõ gue o IEE vem sofrendo ulti

mamente, indica que são necessárias
novas escolas de segundo grau ellil

Florianópolis. Um exemplo disso é

que ,1.500 afunos com residência no

Estreito é;ltravessa as pontes todos os
dias para chegar até o Instituto.

'- Mas não adiante si,mplesmente

Caminhão'
fomtia no
frevo da
Trindade
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, .

c;riar novas escolàs, explicou' Cae
táno, porque a demanda de vagas no
IEÉ contlnuartapraticamente a mesma

em conseqüência do pr.estígio que o

estabelecimento tem na comunidade.
O ideal, contou, seria criar novas e.s-

.colas filiadas à estrutura do Instituto'
Estadual de Educação, principal
men!e no Saco dos Liniões, Trindade:
e Estreito.

.

..
\,

Movimento Fe�mmo pela
Anistia será oticializado. ,

nas duas ou três horas por se.
mana. Por isso, te pergunto,
disse Grando, onde é que nós
estamos, ,que Política educa
cional é essa?
"REFORMA
ANTI-DEMOCRÁTICA'"
Com larga experiência em

escolas de 10 grau e pelo menos

três anos de cursinho pré
Esta opinião é do professor

-

, vestibular, Sérgio José Grando
de física e matemática' Sérgio diz que não está longe o dia em

JoséGrando. que leciona numa que funcionarão cursinhos
escola de 10 grau e no cursinho 'também para. as provas de

. Barriga Verde. E comparando o acesso ao 10 ano do 20 grau,
sistema atual de ensino com o' "tão grande é o desastre provo
anterior, de. antes da "re- cado pela "reforma" desde os

forma", disse Grando "que se o primeiros anos escolares' nos
outro não era muito melhor, estudantes".
pelo menos facilitava uma cir- Mas, para o professor, o pro-
f-ulação maior de informações blema todo pode ser resumido
úteis tanto aos professores numa só palavra: democracia.
como aos alunos, além de per-· Se toda mudança no' sistema
mítír o funcionamento de um educacional fosse primeiroam&iente escolar relativa-· discutida pelos professores e

'.mente democrático".
.

alunos, fosse primeiro debatida
livremente nas escolas, "se evi

__ tariam todos esses absurdo�".

não
melhorou

dai"na ..

o Prefeito de São José
I

poderá ser condenado.

com orçamento de 22 milhões de cru
zeiros anuais,o IEE é uma escola que.
alargou sua possibiHdade de aten�

.
d ime'nto e de ed ucação ao máxirrlor

funciona ininterruptamente em três
.

turnos diários. Mas como é um esta-

Falta de sinalização, avisando o

eminent€ perigo, foi a causa' do
tombamento da caçambãMerceps
Benz, placas AW·OI99, da Imobiliá
ria Lunar; no .,trevo da Trindade,
proximidades dá'Penitenciária. o..

'veículo, procedente de Biguaçu,
com uma car�a de, aproximada
mente sete mil quilos de areia,

. dirigia·se ao Balneário Daniela, na
praia de Jurerê, quando afundou em .

um buraco aberto (e apenas coberto
com barro) por funcionários da Pre·
feitura. o. acidente_ ocorreu po�
volta de 16h30m de ontem e'tumul-
tuou 'o tráfego no local.

.

Omotorista Antônio Simão Filho,
'de Biguaç.u, criticava a Prefeitura

pela' falta de sinalização, segundo
el�, "necessária" ,já que a reposição
do barro no local é ·recente. Aparen-

. temente, não houve danos no' veí

culo, mas o motorista temia "tA és-,
tourado o diferencial, ponta de eixo,
ou estragos na carcaça e chassis". E
adiantava: "Se o seu João (da Imobi·
liária) vir pm cima de mim para

pagar as despesas, eu vou exigir da'
Prefeitura".
Ele explicou que precisou parar

no trevo ("vinha um Vql\<S, da Trin
dade, na preferencial") e foi sur

preendido quando o terreno cedeu
no lugar onde não'tem asfalto. Um
morador das proximidades comen

tou que "a Prefeitura já fez b'uracos
em cinco lugares, para achar uma
fossa. Isso aí está pior que cemité
rio".
M rodlls traseil'lts do lado es

querdo da caçamba afundaram a

uma profundidade de um metro,
aproximadamente, em relação ao

nivel da pista, recentemente asfal
tada. Com isso, a rod.i dianteira do
lado oposto fic.ou suspensa do chão;
em medidas IJr_opol'Cionais..

. "''''--:'

Por outro lado, a experiência da "Essa -reforma educacional
que funciona aqui é um crime,criação de cursos profissionalizantes e não apenas porque bitola os

nas escolas de 2° grau, pelo menos no alunos tirando-lhe qualquer
.

possibilidade de critica. Outra
,IE�', ainda não! funciona a pleno vapor. prova disso éa funçào atual dos
Os; cursos de turismo e de tradutor e cursinhos. Hoje eles não repe-

tem o que' ·os estudantes já.intérprete foram extintos, por falta de aprenderam mas sim, ensinam
'mercado de trabalho para os alun9s, ,'o que eles nunca puderam es

e hoje existem apenas os cursos de '

tudar nas escolas de 20 grau','.
redator auxiliar e técnico de magisté-
rio, com um total de 240 vagas.

- Até 1�80, contou o diretor do IEE,
o ensino' contiauará fu ncionando de
acordo .corn as normas .do antigo
ctentíflco. Pelo menos é o que per
mite a lei. Por isso, o ensino profis-

,

sionalizante aínda não é obriqatório
aqui na escola,
Nos dois cursos do segundo, grau

que funcionam conforme as regras
'_ do ensino profissionalizante, são le-

clonadas apenas as disciplinas relati
vas ao .curso escolhido pelo aluno.
Por isso, paraum estudante do curso

de redator auxiliar não são ministra
'das aulas de física, matemática, bio
logia, qufrnica.tetc ..

Pergunta - essa especialização
obrigatória com relação a aulas de

apenas determinadas disciplinas e a

sonegação de outras, tradicionais
não poderá trazêt �rbblemas ao estu
dante se ele qUiserfazer exame vestl-.
bular?
Caetano Fachine - se a área esco

lhida para o vestibular estiver a fim

com o cur�o que �re faz aqui; não.
Agora, se o estudante escolher uma
área diferenciada, é provável que el�
vá encontrar problemas para ser

aprovado ..
.

Çom relação a forma de como o

'professor Grando explica o afunila

mento escolar, com redução do nú-'
mero dt;l vagas nas escolas de se

gundo grau para forçar os estudan
tes a pagarem escplas particulares,
disse Caetan�Fachine:

- Não acredH:o. que isso sejal ver-
I

dade. Se isso acontece,'não acredito

que seja uma atitude consciente do
I

Governo. .

'1
•

,hQie em Florianópolis
Será oficializado hoje publicamente, o Movimento Feminino

pela Ànistia - setor Florianópolis - que tem como principal obje
tivo lutar pel'a ':pacificação da família brasileira e por uma anistia

ampla e irrestrita a todos os presos políticos, cassados e exila

dos. "Para tanto, estará proferindo uma palestr.!i às 20 horas na

Assembléia Legislativa, sobre "Anistia.é Lib'e:_rdade", a presidente
ci� Mov.inem\o Nacional, Terezinha Godoy Zerbini. ,

O MovimentoFeminino pelaAnisti�de FI0rianópolis, segue em
linhas gerais as orientações do Movimento naci'onal, que lúta por
uma anistia ampla e irrestrita"à todos osatingidos pelos atos de

exceção criados a partir de 1964,e pela "pacificaç.ão da f·arnítia_
brasileira", que recentemente incorporou 1 sua 'Iuta a convoca-

çáo nacionài de uma Assembléia Constituinte.
'

Justificando a luta pela Constitujnte, o Movimento Feminii:1o

pela Anistia, pregà o seguinte: "estamos unidas pelo ideal de·

anistia, contra os atos de exceçáo. 'O Caos político, econômico e

jurídico emque vive o povo brasileiro exige de todo uma partici-
pação ativa na luta pela liberdade". '.,

.

"É visando a conduzir nosso país de volta aoEst'ado de Direito

que, num desdobcamento' lógico, Bstamos lutando agora pela
convocação de uma Assembléia Nacional Constituinte, sobe��na
e livremente eleita, que pressuponha a queda de todos os�tos de,
exceção", ,

.

E concluiu afirmando: "a Constituinte ê aJorma demoorática
,

de pa6iflcação nacional 'que garantirá as condições necessárias

para que o povo brasileiro possa viver tranquilo, com dire}to a

uma participaQéo correta na vida nacional". . .

.

O -Movime�to Feminind pela Anistia, teve seu primei'ro núcleo

criado no Brasil', em 1975 - Ano Internadonal da Mulher - em São

Paulo e o número de participantes era de ape'nas oito mulheres.

Hoje'O Movimento está-o rgé!-n izado em varios estados do país. e
seus membros somam a milhares, "que participam direta ,ou

i nd i retamente" .

. I I

O Movimento pelaAnistia - setor Florianópolis - reune-se todas

as sextas-feiras, às 19 horas na Cúria Metr9politana, na rua Este

ves Júnior, e qualquer pessoa interessada em lu!ar'pela anistia,

"pode çomparecer que será bem recebida".
.

. I

O "CRIME
DA REFORMA"
Para Sérgio Crando, que
t��ém:é professor) desig

nado. há seis anos; "é incrivei,
chegamesmo. a ser extraordiná-·
rio como os. técnicos do. go-.
vemo esqueceram completa
'mente as origens, a matriz de
todos os erros na educação bra
sileira .ern .geral, que foi- o

"Acordo Mec-Usoid" ..Com a

reforma; explicou, transforma
ram a educação no. Brasil num
sistema de lucros e perdas, re
flexo imedi�tQ �do "desenvol
vímentismo" e do "milagre"
vigentes na época onde a eco-·

nomia e o problema dos custos
do ensino passaram a funcio.nar
como o principal d'eterminante
dessa política ..

E os resultados práticos
desse sistema foram a instaurá
ção da promoção automática,.
que, obrigando o aluno cdm

aprendizagem deficiente a

ficar o menor tempo possível
nas Elscolas busca reduzir o

õnus desse estúdante para. o

governo. "E a consequência
mais gritante desse sistema,
explicou Grando, é que o.s alu-·
nos, mesmo' os do segundo
grau, hoje mal sabem ler e a

pensar por s·i mesmos. Tenho
penfl dessa' geração que· se

deixa conduzir com tanta faci
lidade e apenas bate paim:as'
quando isso é solicitado".

-

, ,

, Outro rfsultado desse "eco-'
nomismo desenvolvimen
tista", causa dessa "reforma
educacional, é o afunilamento
'de oportunidades' escolares
para os estudantes que termi
naram. o 10 grau. Não se cons

trói mais escolas de 2° grau,
. contou, porque sàÍ mais barato
para o Governo que os alunos'
estudem em escolas paIi!cula-,
res', em escolas de comércio
particulares, etc>, como aco.n
�ec,e atualmente".

Por' isso', '0 professor per
gunta: quantas escolas de 2°
grau foram criadas epl Floria
nóDOlli. ª�.rfu de 1970? Ne
_nhuma,. reSt)Onde. E: no Es
treito, distrito que já tem quase
cém'mil h'abitantes, em vez de
se construir um Instituto. Esta
dual de Educação, o -governo
constrói, com dinheiro público,.
com dinheiro do Fundo de As
sistiJncia Social, um estádio de
futebol que será utilizado ape-

D� Evaristo

chega
hoje

o carde'al D. Évaristo Ains -de,
sembarca,às 12 horas de' hoje no

Aeróporto /-jercílio Luz, devendo
permanecer em Florianópolis até
amanhã. Ele e D. Vicente Scherer
vêm à cidade para participat das
aomemorações do cinquentenário
da criação da Província Eclesiás·
tica de Santa Catarina.
Ontem,'terminou o tríduo'prepa·

ratório' que se desen�olvia desde
terça-feira na Catedral, mas omais

esperado pe/0s católicos é real·'
mente a presença 60S dois caro

deais na cidade. \ .

Além deles, deverão participar
das cerimÓnias o arcebispo de Cu:
rltiba e os bispos das oito dioceses
catarinenses. A partir das 16 horas
d� hoje, haverá ato no Teatro Ál
varo de Carvalho e,às 19 horas, no

. mesmo' local, acontecerá missa
festiva tendo como orador o caro
deal D. Evaristq Arns. Ele usará a

Fachine: "Cada vez mais alunos.n

_. Técnicos que não tem 0-
mínimo contato com as bases,
com a realidade das escolas, e

que às vezes sequerforam pro
fessores um dia na vida, decre
tam mudanças, de cima para
baixo, desconhecendo a 'com

plexidade que é o homem, seja
ele aluno ou professor. Por isso
"essa reforma" está aí funcio
nando dessamaneira, como um
corpo artificial de normas e de
decretos

. desacreditados po.r
todõ mííritlo, com exceção, é
claro, dos técnicos oficiais en
volvidos nó assunto".

.1

VAGAS?
"SOBRAM" VAGAS
ParaGrando, também não há

excesso de professores erft
Santa Catarina. Ele inclusive,
chega a prever que o Estado
ainda precisará importar pro
fessores de outros estados.
"Um professor hoje é 'obrigado
a lecionar até oito aulas por dia
para turmas de até 50 QU, 60
alunos para conseguil: uma re

muneração mensal 'que' mal é
suficiente para pagar o aluguel
de uma casa. Sem' l.evar em

conta que o mesmo profes.sor
aind.a tem que trabalhar em

casa, preparar aulas, comprar
livros, etc ... PQr is�o, e nessas

co.ndições,quem se aventurará
a trabalhar como professor?
Você quer um, exemplo disso?
perguntou Grando. O recente
conClJ.rso para professores, em
vez de atrair 12 mil profissio
hais, como previa o secretário
da edl1cação, recebeu menos

de três mil propostas d�. tra
balho.

Para o' professor designado,
são as péssimas condições de
trabalho aqui em Santa Cata
rina que está provocando esse

,êxodo de profissionais. "Isso é
até 'compreepsível", argumen
tou.

Com relação à falt;l de vagas
e um p:rovável excesso de pro
fessores no Esta<1o, realidade'
tant,as vezes apontada tanto por,
prófessores como pelos técnic
cos dó governo, <;rando vê
nisso uma inverdade.

...::.. Se as csalas de' aul� tives
sem 30 alunos:.:

- Se se criassem creches

populares. em Santa CatarinfÍ,
seria necessário" até importar
Iprofessores, finalizou.

Im•• I
I •
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:� Companhia CatariF.lense de Armazenamento

EDITAL DE TOMA.DA DE PREÇOS N° 007/77

A COMPANHIA CATARINENSE DE ARMAZENAMENTO - COCAR,
Sociedade de Economia Mista, registrada na Junta.Comercial do Estado
de Santa Catarina sob nO 42.291/75,' C.G.C./M.F. sob na 82.951.021/
0001-57, com sede à Rua João Pinto, esquina com Sald'anha Marinho nO

1-A, em Florianópolis - SC., comunica que se encontra à disposição dos
interessados os elementos da Tomada de preços nO 007/77, destinada a

selecionar propostas para execução de Obras Civis na cidade de Tuba
rão.

,

COnstam destas ·obras os seguintes serviços:\ Uma Caixa para
Balança Rodoviária;Cabine para Balança Rodoviária; uma Guarita e um

Portão cujas especificações enconfram-se em anexo.

A cÓpia do Edital poderá ser obtida no Departamento de Materiais,
onde os envelopes: Documentação (na 1) e Proposta (na 2) deverão ser
,entregues até às 09:00 (nove) horas do dia 15 (quinze) de dezembro de
1977. . ". \

Florianópolis�SC, 25 de n'ovem�ro 'de:1977
A DIRETORIA . \

palavra mais uma, vez amanhã, às
8h30min, quando. fará. palestra
sobre os Direitos Humanos, na As·
sembléia Legislativa. .

, Outro iteym da programação está
previsto.;para hoje às 21 horas,
quando haverá jantar. comemora·
tivo no Clube Doze de Agosto.
Neste' ato. figurará como· único
oradliJr o governador Konder Reís,
atentJendo a convite feito por ini·
'ciativa do arcetyspo de Florianó,
polis, D. Afonso Niehues.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




